Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0985 - 1062

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0985 - Obras de caridad.... sin amor.... en compulsión....

0986 - Palabras de Vida Eterna....

0987 - Verdad....

0988 - “No como el mundo os da....”

0989 - Referencia a un gran sufrimiento.... Poder de la oración....

0990 - El curso a través de toda la materia.... Seres de luz.... El saber al respecto....

0991 - Riquezas espirituales.... Rechazo consciente de la verdad....

0992 - Ayudar a soportar el sufrimiento de los demás seres humanos.... Obra de Redención....

0993 - Materialistas.... Concepto de Dios.... Voluntad propia....

0994 - Poder del amor divino.... Resistencia....

0995 - El día de la separación.... La rabia de los elementos.... sucesos naturales....

0996 - Significado de las palabras latinas.... Estado de debilidad espiritual.... Nomine I est arcanum brento....

0997 - Nuevo reino espiritual.... (grabado durante una fuerte tormenta)....

0998 - Pobreza espiritual.... Riqueza espiritual.... Renuncia terrenal....

0999 - El anhelo por la Palabra divina es el derramamiento del amor de Dios....

1000 - Motivo del amor al prójimo....

1001 - Subordinación de la voluntad – Perspicacia en la patria del espíritu....

1002 - La incredulidad es la causa de los acontecimientos mundiales.... Plazo de gracia.... Marco....

1003 - Aclaración, consuelo y ayuda - Exhortación al dominio de sí mismo - Pacifismo

1004 - “He aquí, Yo estoy con vosotros todos los días....”

1005 - El conocimiento de Dios perdurará por toda la eternidad.... Participación de las almas en las instrucciones....

1006 - El alma elige su propia estancia....

1007 - Evidencia de lo que el hombre cree....

1008 - Saturno....

1009 - Los seres espirituales docentes necesitan información de los seres superiores de luz....

1010 - Cambios en la creación... Catástrofes son necesarias...

1011 - Inventos... Fuerzas de la naturaleza... Fe...

1012 - Sol...

1013 - Sol...

1014 - Sol...

1015 - Sol...

1016 - Fe y amor son la condición hacia la cognición y para el conocimiento...

1017 - Conflagración mundial... Profecías...

1018 - Relámpagos bruscos.... Dificultades y miseria.... Mañana brillante....

1019 - Criatura.... Obra de creación.... Humano....

1020 - Amor.... Gracia.... Palabra.... Palabras paternales de consuelo....

1021 - Vida en pareja en amor - en la Tierra un camino más llevadero

1022 - Luchadores por la fe.... Poder de la fe....

1023 - ¿Qué es la gracia....?

1024 - Milagros de fuerza de fe y el poder de la oración....

1025 - El sufrimiento de Jesús en la cruz....

1026 - Pensamiento equivocado.... Rechazar sin conocimiento del asunto....

1027 - ¿Vida monástica?.... (Después de una conversación anterior al respecto)

1028 - ¿Vida monástica?.... (Después de una conversación de antemano al respecto)....

1029 - “La venganza es Mía....”

1030 - Relación infantil.... Oración formal.... Lenguaje del corazón....

1031 - Llamado de Dios.... Actividad terrenal....

1032 - Misericordia.... Enfermos y débiles....

1033 - Conexión espiritual de todas las obras de la creación.... Visible....

1034 - Inmortalidad del alma.... Concesión de gracia....

1035 - Venciendo las resistencias.... Lucha contra lo espiritual inmaduro....

1036 - Fe viva y fe muerta....

1037 - Palabras del Padre.... Orar en espíritu y en verdad.... Tradición.... Piedad.... Fe

1038 - Palabras del Padre.... Orar en espíritu y en verdad.... Tradición.... Piedad.... Fe

1039 - Impartiendo la Palabra divina.... Poder la Palabra....

1040 - Asistencia a través del poder espiritual.... El Salvador va por todas las tierras

1041 - Círculo de los que saben bajo control.... Actividad del espíritu....

1042 - Guías espirituales.... Por qué es necesario pedir ayuda....

1043 - Beneficio de la luz de arriba.... Pobreza espiritual.... Verdad....

1044 - Protección del Salvador.... Separación del mundo.... Resistencias....

1045 - Lucha contra la materia en el más allá.... Ayuda desde arriba....

1046 - Investigadores mundanos creyentes.... Providencias divinas....

1047 - El orden de las comunicaciones

1048 - Los tormentos de las almas desnudas.... celebraciones en la tierra....

1049 - Actividad en el más allá.... Rayo de luz....

1050 - La Deidad eterna....

1051 - La Deidad eterna....

1052 - Devoción completa.... Voz audible....

1053 - Dios del amor.... No Dios de la venganza y la ira....

1054 - Proclamar la voluntad divina.... Voz directa e indirecta....

1055 - Predicción de un gran evento....

1056 - Detener todos los intentos dirigidos contra esta obra....

1057 - Motivo de recepción.... (hermana que rechaza?)....

1058 - La naturaleza de la materia....

1059 - ¿Suicidio?....

1060 - Mentira y verdad.... El mundo de las apariencias....

1061 - Coleccionar bienes espirituales.... Construcción.... Fundamento....

1062 - La felicidad de la morada del Señor en el corazón....

Obras de caridad .... sin amor .... en compulsión ....

B.D. 0985 from 28 de junio 1939, taken from Book No. 19

El cuidado del bienestar general debe dejarse en manos de aquellos a quienes se les ha asignado una esfera de actividad demasiado estrecha para la duración de la vida terrenal. El Señor ha establecido sabiamente las tareas a todos que son capaces de cumplir. Y cada uno tiene la oportunidad de poder ser activo por el bien común. A uno le queda más oportunidad y a otro menos para cargarse con las cargas del prójimo sobre sus hombros .... Y cuanto más lo hace, mayor será la bendición que pueda esperar para sí mismo y más se fortalece en él la fuerza de amor y se estimulará la voluntad de amar.

Sólo en el servicio podrá el hombre ascender .... distribuir con amor a su prójimo lo que está disponible para él mismo y defender la necesidad del hombre para que se alivie y remedia .... pero siempre impulsado por el amor al prójimo .... y esto traerá ricas bendiciones y el hombre mismo nunca estará en la necesidad si siempre da lo que tiene .... tampoco debería considerar con temor si las donaciones podrían disminuir sus posesiones .... Él que da mucho, recibirá mucho más, porque el Señor también comparte Sus dones sin merma a aquel que, por amor a Él, se esfuerza por aliviar la miseria del semejante. Porque “lo que hacéis al más pequeño de Mis hermanos, Me lo habéis hecho a Mí”.

Y considerad ahora, cuánto más noble actúa un hombre que comparte su propiedad con los pobres, que aquel, que vive en circunstancias bien ordenadas, pero exige todos los regalos que quiere distribuir de la generalidad. Una caridad bien organizada es como una lámpara de aceite débil .... no sirve para el propósito .... Solo brilla de manera insignificante y no difunde ninguna luz .... y así, las obras de caridad que carecen de amor no tendrán ningún efecto redentor .... los regalos ciertamente se ofrecen a las personas, pero el corazón no participa ....

El dador no sacrifica, sino que se ve obligado a dar su tributo, por lo que la fuerza del amor tampoco se transmite al receptor. Lo que se le da a uno se toma del otro por así decirlo. Una acción se mecaniza y se convierte en un cumplimiento irreflexivo del deber, que nacerá en el amor del corazón y debe despertar el amor ....

Estas obras son obras muertas ante Dios .... Él no puede reconocer que algo que nace bajo coacción nunca puede ser una obra activa de amor. Es lo más maravilloso en la vida compartir los bienes con quien también es una criatura de Dios .... compartir cada regalo que nuestro Padre Celestial dio a los hombres en Su amor .... para compartir por libre impulso, porque el corazón del hombre lo impulsa.

Pero lo que se convierte en una tarea del hombre en el lado terrenal, es inútil. El hombre bien cumple esta tarea, pero solo porque tiene que hacerlo, pero no por iniciativa propia, y tales obras de caridad no pueden ser valoradas por el Padre Celestial, Quien solo mira el corazón y el grado de amor en el que se ofrecen los dones ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Vida Eterna ....

B.D. 0986 from 29 de junio 1939, taken from Book No. 19

Palabras de Vida Eterna te llegan con cada recepción. El Señor da Su Palabra siempre y en cualquier momento y el que la desea y vive en el amor recibe esta Palabra. Si el Señor se anuncia ahora, se prueba Su cercanía, porque quien escucha la Palabra, debe estar en Él a través del amor. Por lo que también puede creer sin dudar, y alegrarse de la gracia del Señor. El Señor promete la Vida Eterna a aquellos que absorben la Palabra en sí mismos. Está en Su voluntad que cada uno haga uso del poder divino, que emana de Su Palabra, y por eso transmite Su Palabra a los hombres en la tierra, porque necesitan este poder, pero sin este han de luchar mucho en la tierra. pero la Palabra es consuelo y fuerza, es alimento espiritual, es el pan del cielo, que refresco y refrigerio para el caminante en su camino hacia la Patria Eterna.

Si la Palabra divina os llega, entonces aceptadla como el don más precioso, recibidla con un corazón agradecido, dad gritos de júbilo y alborozaos, que el Señor tenga misericordia de vosotros y os muestre visiblemente Su amor, y no deseáis nada más que esta, Su santísima Palabra .... Estáis en un gracia inconmensurable si escucháis la voz del Señor y se os permite sacar de la fuente de la Vida Eterna. Recibís las bendiciones del cielo, arrebatados del mundo, si os acercáis a las áreas de la felicidad celestial, solo necesitáis extender la mano y recibís los dones más preciosos, y el Señor mismos os los ofrece, y el agua viva brota de la roca, que es la fe más fuerte e inquebrantable ....

Y ahora entendedlo: Él, Que ha bendecido Su Palabra con Su poder, lo hace por vosotros en infinito amor .... Él quiere poseeros y viene a vosotros Él Mismo en la Palabra .... Él desciende a la tierra para reunir Sus ovejitas a Su alrededor, y Su llamado es amoroso y preocupado por cada vida .... Quien escucha este llamado lo sigue de buen grado será cuidado con esmero y Su amor no conoce límites .... La palabra, que llega a la gente es su amado llamado a todas Sus ovejitas, la Palabra es vida, eternidad y poder .... La Palabra despierta y vivifica, y hace infinitamente feliz a la persona que presta atención a esta Palabra, que desea recibirla y la lleva en su corazón ....

Y el Señor Mismo está en la Palabra .... “Yo soy el camino, la verdad y la vida ....” Entonces, donde habla el Señor estáis recibiendo la más pura verdad, de la mano del Señor recibís todo lo que os lleva hacia la Vida Eterna, y si ahora creéis sin dudar, el camino está libre de todo obstáculo .... Sin embargo, toda duda debilita la voluntad, pero el amor al divino Salvador os levante de nuevo si estáis desesperados .... Y por lo tanto permaneced en el amor, para que el Señor esté cerca de vosotros y os honra con Su Palabra .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Verdad ....

B.D. 0987 from 30 de junio 1939, taken from Book No. 19

El espíritu os guía hacia la verdad, y todos los pensamientos son, si deseáis la verdad, manifestaciones del espíritu despertado a la vida en vosotros. Si ahora os apropiáis de lo escuchado del espíritu, es decir, lo convertís en vuestra propiedad espiritual, os encontráis en medio de la verdad y en medio del conocimiento (cognición). Así que primero tratáis de escuchar la voz dentro de vosotros, es decir, dejad que vuestros pensamientos fluyen libremente, y captad lo que vuestro corazón está dispuesto a aceptar, porque el Señor os pondrá el sentimiento correcto de lo que es correcto en vuestro corazón, y por lo tanto no podéis sentir nada más en el corazón que pura verdad. Sólo cuando vuestro conocimiento intelectual ahoga la voz del corazón, ahí estáis en peligro de juzgar mal lo que es correcto y de caer presa del espíritu de la mentira. Dejaos guiar por el sentimiento y no os encontraréis en el camino equivocado si os llena el deseo por la verdad.

Si observáis en todo momento esta condición previa, entonces estáis protegidos de todo error, porque la Deidad eterna, que es la verdad en sí misma, no deja caer en el error, que quiere permanecer en la verdad. Su amor paternal quiere transmitir la verdad al niño en la tierra, y Su poder impide que todo lo que es impuro y falso el acceso al corazón del buscador de la verdad. Y la fuente, el punto de partida de la verdad, sólo puede buscarse en Él siempre y para siempre. Quien ahora se encomienda a la eterna Deidad Misma, se encuentra en el circuito de corriente de Su amor y es alimentado con Su poder.

Una relación libre con Él, nacida del amor y el anhelo por su Creador, también hace libre el acceso a todo poder espiritual, y el espíritu en el hombre puede ponerse en contacto con el Espíritu divino original y transmitirle al hombre todo lo espiritualmente visible; sin embargo, no revelará nada al hombre que no esté de acuerdo con la verdad, porque el espíritu despierto ya es la verdad en sí mismo, y sólo es espíritu no despierto no conoce la luz que se llama verdad. Pero el ser humano, cuyo espíritu aún no despertado, no se ocupa de las cosas espirituales, sino que todavía se aferra al mundo terrenal, o trata de sondear las cosas espirituales científicamente, es decir, con un pensamiento puramente material, entonces no desea la verdad por el bien de la verdad, sino por el honor, la gloria y los bienes terrenales.

Y como Dios y todo lo espiritual no tienen nada en común con la materia, la verdad podrá alcanzar jamás a aquel que excava en la materia, de Dios como la Verdad eterna misma. Y de nuevo reconocéis los límites, que el Señor ha trazado, que Él y la verdad es reconocido por aquel que se aparta del mundo y solo se vuelve hacia lo espiritual, que siempre y para siempre será el portador de la verdad y por eso puede creer incondicionalmente en la Palabra, que es transmitida a aquellos que buscan al Señor con toda puerilidad y confianza .... que el Padre que está en los cielos es su constante guía espiritual y sólo da al hijo terrenal la verdad pura por medio del Espíritu de Dios, que el niño terrenal hizo despertar en sí mismo a través del amor activo y el deseo de la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“No como el mundo os da ....”

B.D. 0988 from 30 de junio 1939, taken from Book No. 19

Me sirve a Mí, que Me busca y se esfuerza por cumplir Mi voluntad. Y quiero formar su corazón y volver su mente completamente hacia Mí. Las cargas de la tierra sólo deben contribuir a aumentar el anhelo por Mí; el ser humano ha de reconocer en Mí su Salvador de todas las necesidades, y su súplica más profunda debe ser dirigida a la unificación Conmigo. Cuanto más necesita el niño terrenal, más Me anhela y cuando casi se desmaya, Me presento vivo ante él. Y su anhelo se calma, y Me amor le entrega lo que lo hace indeciblemente feliz.

No como el mundo os da, Yo os considero .... Porque el mundo os recompensa con tesoros terrenales, porque Yo tengo preparadas las alegrías del cielo para vosotros, y estas alegrías no son pasajeras, sino eternas e inagotables delicias celestiales .... La felicidad terrenal está condicionada por el gozo de la posesión, por lo que el hombre se esforzará siempre por poseer lo que le parece deseable. Sin embargo, las alegrías celestiales se basan igualmente en dar y recibir .... Porque todo está guiado por el amor, y quien ama quiere dar en la misma medida en que recibe.

Comprended, pues, la bondad de Dios, Su longanimidad y Su misericordia, que Se ofrece a Sí mismo a todas las criaturas en la tierra como la felicidad más alta .... para que todos deseen solamente la unificación con Él, para ser indescriptiblemente bendecido por la Deidad eterna .... Que una y otra vez ofrece Su amor a los seres humanos que se mantienen en constante resistencia, porque no quiere que pierdan esta felicidad tan grande .... y que Su paciencia con los seres humanos no conoce límites y busca acercarse a ellos en todos los sentidos .... Él quiere que todo lo inmaduro reconozca su estado y se esfuerce por sí mismo para alcanzar la altura, y así por la gracia de Dios se transforme en un ser que da y recibe ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a un gran sufrimiento .... Poder de la oración ....

B.D. 0989 from 1 de julio 1939, taken from Book No. 19

El futuro os enseñará que solo podéis escapar de la adversidad y la miseria con la ayuda divina y que la puerta a la eternidad tiene que ser pasada por todos y de nuevo difícilmente se encontrará el camino correcto sin la ayuda divina. Si el hombre no es capaz de hacer frente a los esfuerzos por su propia fuerza, que le exige subir a la altura, tiene que recurrir a la Deidad eterna en busca de ayuda si quiere lograr su objetivo. Y si prestáis atención al tiempo que se avecina y notáis cuán pesadas son las cargas que caen sobre vosotros .... cuando notaréis la presión que se os da desde afuera y si a menudo os encontráis en situaciones de la vida en las que quisiereis desesperaros y os enfrentáis completamente desanimados a la vida, entonces recordad que tenéis una herramienta segura .... la oración.

A pesar de toda vuestra miseria, aún podéis ser llamados inconmensurablemente ricos siempre y cuando podáis pedirle a vuestro Padre en el cielo .... no estáis indefensos y abandonados, sino Uno siempre está listo para vosotros .... “Venid a Mí todos vosotros, los que estáis trabajados y cargados, Yo os haré descansar”. Y no hay necesidad tan grande en la tierra que la oración no puede remediar. Y considerad que no necesitáis nada más que un corazón enamorado dirigido al Padre y una confianza creyente en que no dejará que Su hijo Lo llame en vano.

Dejad a un lado todo temor y toda duda y depositad confiadamente todas vuestras preocupaciones a los pies del Padre, Él siempre sabe encontrar lo adecuado para vosotros, y Él sólo espera vuestra llamada a través de la cual Lo reconocéis como Padre. Y la carga se os quitará de vosotros y Su amor os refrescará y os consolará en todo vuestro sufrimiento .... Solo no olvidad que hay Alguien por encima de vosotros Que se interesa profundamente en vosotros y Cuyo amor es para vosotros hijos de la tierra .... no olvidéis que todo sufrimiento os es impuesto con el único fin de recordar al Padre y pedirle ayuda .... Porque a través de la oración lo reconocéis como vuestro Padre y así entráis conscientemente en una relación infantil con el Padre .... Y vuestra oración será contestada si creéis sin dudar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El curso a través de toda la materia .... Seres de luz .... El saber al respecto ....

B.D. 0990 from 2 de julio 1939, taken from Book No. 19

Todo lo que veis en la tierra ha pasado por la materia y tiene que recorrerlo en ella hasta que lo espiritual se haya liberado, es decir, hasta que pueda desprenderse conscientemente de ella. Este procedimiento toma un tiempo infinitamente largo, lo espiritual está atrapado en la forma por miles de años y no puede redimirse por sí mismo, sino que tiene que pasar por el curso de desarrollo a través de la voluntad de Dios, que es la única posibilidad de aclarar lo espiritual y liberarlo un día completamente del cautiverio.

La supuesta (real) auto-redención sólo puede comenzar cuando se cumplen todas las condiciones previas, es decir, cuando lo espiritual ya ha alcanzado un cierto estado de madurez, sin el cual sería imposible enfrentar al ser con la tarea de la auto-redención. Por un lado, se requiere un tiempo increíblemente largo para que el ser en la materia experimente dolorosamente su estado actual y, por lo tanto, despertar en él el deseo de volverse libre para que se le pueda ofrecer la siguiente etapa de desarrollo ....

Por otro lado, sin embargo, el ser tiene tareas importantes que cumplir en todas las etapas de desarrollo en la creación total, y el camino a través de cualquier materia es de nuevo la única posibilidad de superarla y dominarla algún día, porque la tarea como ser de luz en el más allá es vivificar toda la creación, es decir, dar a lo espiritual la posibilidad de madurar nuevamente a través de nuevas creaciones de todo tipo. Por lo tanto toda la materia debe ser dominada por el ser de luz, y este mismo ser debe haber recorrido el camino a través de la materia; y entonces, nuevamente, el periodo de esta encarnación de lo espiritual en la forma debe llamarse evanescentemente pequeño, medido por la eternidad.

Vosotros, los humanos, sólo tenéis que comprender bien el concepto del tiempo, para que el significado de vuestra estancia en la tierra os resulte completamente comprensivo, porque si consideráis que el tiempo infinitamente largo de antes debe haber fallado su propósito, cuando consideráis que vosotros, como humanos, tenéis vuestra auto-redención completamente en vuestras manos, cuando imagináis qué gracias está a vuestra disposición y cómo podéis usarlas y que eso sólo requiere vuestra voluntad para liberaros de toda materia y abandonar la vida terrenal en un estado de luz, entonces os tiene que quedar clara la gran responsabilidad que vosotros mismos lleváis en la vida terrenal, y por eso debéis considerar cuidadosamente el camino infinitamente largo de antemano y esforzaros con todos los sentidos y firme voluntad por desprenderos de la materia.

Dejáis la vida en la tierra después de un tiempo más corto o más largo, y en un cierto estado de madurez también reconoceréis repentinamente vuestro cambio a través de innumerables obras de creación; podréis medir el estado de madurez que cada forma os trajo, y las escamas caerán de vuestros ojos, con qué amor el eterno Creador os dio y os guió y cuán poco premiasteis este amor en la vida terrenal, que verdaderamente os ofreció bastantes dones de gracia, pero que no fueron utilizados por vosotros. Y, sin embargo, tenéis que dar el último paso en la tierra sin el pleno conocimiento de ello, si queréis ser capaces de transformaros en los más puros seres de luz .... Cualquier conocimiento al respecto tendría un efecto desfavorable sobre vosotros mientras no lucháis por la más alta perfección por vuestra propia cuenta.

Para ser perfectos en la tierra, todo lo que se necesita es una fe profunda y el amor más profundo a Dios y, por lo tanto, también al prójimo .... Entonces ese conocimiento también se revelará al ser humano .... Entonces la gracia y el amor de Dios vienen obviamente hacia él y lo ayudan a sobrevivir la última lucha en el tierra, porque entonces el ser ya se ha vuelto conscientemente hacia Él y se ha separado de la materia .... El conocimiento de esto, por lo tanto, ya no lo pondrá en un estado forzado, sino por su libre albedrío y por su propio impulso encontró el camino de regreso a su Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Riquezas espirituales .... Rechazo consciente de la verdad ....

B.D. 0991 from 2 de julio 1939, taken from Book No. 19

Estar en contacto vivo con el divino Señor trae la mayor riqueza espiritual para el ser humano y, por lo tanto, esta instrucción directa debería ser extremadamente deseable para los seres humanos, pero a menudo no reconocen una obra tan inusual de la Deidad eterna en su totalidad y, por lo tanto, están poco interesados en ella mientras no penetran a través del amor en el gobierno y la acción de Dios. La bendición de la misma radica solo en la perseverancia de aceptar sin vacilaciones las enseñanzas divinas. Sólo a través de su disponibilidad constante, el niño de la tierra da prueba de que ha sido penetrado por la enseñanza divina .... ya no pide el éxito terrenal, sino que está siempre y constantemente empeñado en acumular bienes espirituales e ignora por completo las ventajas terrenales.

Pero esta obra obvia de Dios seguirá siendo un problema difícil de resolver para las personas a pesar de los numerosos intentos, donde las personas están extremadamente ocupadas en su vida diario a través de actividades terrenales. Todo intento fracasará donde se exige aclaración intelectual, en cambio las pruebas de la obra del amor divino son irrefutables e indestructibles por el poder hostil donde el hombre quiere reconocerlo. La persona que siempre quiere probar no tendrá miedo de hacer afirmaciones falsas solo para poder negar el obrar espiritual, y sin embargo, al final, la verdad obviamente saldrá a la luz del día porque la verdad permanece a través de los tiempos eternos, mientras que todo debe perecer, que no quiere reconocer la verdad.

Y así es mucho más beneficioso recibir los dones divinos y dejar que os afecten incluso sin la necesaria comprensión, que no dejar que la pura verdad entre en juego por la debilidad puramente humana. Porque esta saldrá a la luz y aquellos que conscientemente la rechazan y no aumenten su riqueza espiritual estarán en gran desventaja ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayudar a soportar el sufrimiento de los demás seres humanos .... Obra de Redención ....

B.D. 0992 from 3 de julio 1939, taken from Book No. 19

Vosotros participáis en la obra de Redención del Señor cuando cargáis voluntariamente sobre vuestros hombros el sufrimiento de vuestros semejantes , y les ayudáis a soportarlo y, en vista del sufrimiento de Jesús en la cruz, os entregáis a lo que el Señor os mande. La humanidad sólo puede ser redimida a través del sufrimiento, porque el sufrimiento tiene que ser superado y reducido a través del amor activo, porque sólo el amor activo puede realizar la obra de redención. Y además, el amor no tendría campo de actividad si el sufrimiento en la tierra no exigiera alivio y precisamente éste podría ser controlado a través del amor puesto en práctica. Y la humanidad se aparta tantas veces para no tener frente a sí el sufrimiento de los semejantes, y a través de eso endurece los corazones y es tan infinitamente lejos, estar activo redimiendo en la tierra.

No hay nadie entre los hombres que no necesite la ayuda amorosa, y la necesidad del momento da a todos la oportunidad de echar una mano y estar al lado del prójimo en cualquier necesidad. Cuyo corazón está listo para ayudar, también sentirá donde se necesita su ayuda, reconocerá la situación crítica del otro y intervendrá de inmediato; y recibirá apoyo del lado espiritual, quienes también son responsables de cuidar a los seres de la tierra. Porque el trabajo de éstos se aplica sólo continuamente a la salvación de almas descarriadas en el más allá así como en la tierra. El corazón de éstos, que late de amor por todas estas almas, reconoce la situación crítica de los seres e interviene inmediatamente para ayudar, tanto en una relación espiritual como en una terrenal. Porque ambos van de la mano.

Toda ayuda concedida terrenalmente trae consigo bendiciones indecibles, porque esta es una obra de amor, y así el hombre participa en la obra de redención del divino Salvador, aunque todavía inconscientemente. Y así el ser humano debe esforzarse en ayudar y aliviar dondequiera vea a su prójimo necesitado, porque lo que el descuide en la tierra lo tiene que recuperar allí en el más allá, pero en la tierra da frutos inconmensurables ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Materialistas .... Concepto de Dios .... Voluntad propia ....

B.D. 0993 from 4 de julio 1939, taken from Book No. 19

Contra lo que más se rebela el hombre es el reconocimiento de un poder que no ve ni percibe tangiblemente de ninguna manera. El ser humano, aun estando en la materia, sigue siendo material en la medida en que sólo tiene como concepto de lo que es capaz de ver o cuya existencia de alguna manera puede probarse. Todo lo demás, sin embargo, lo rechaza como inverosímil mientras la materia le mantenga cautivo. Sólo en el momento en que esto comienza a perder valor para el hombre, el concepto de Dios se ha vuelto comprensible para él; ahora comienza a creer en un ser, en un poder, sin poder probar su existencia. Sin embargo, no llegará al pleno conocimiento hasta que él mismo haya sentido la Deidad eterna, aunque inconscientemente.

El solo hecho de considerar que todo el universo tiene que ser controlado por un ser superior da motivo de reflexión frecuente, y el ser humano se ocupa del Ser más elevado en espíritu y comienza a reconocer al Gobernante del universo en todas las obras de la creación .... A partir de ahora tiene mucho más interés en todo lo que apunta al Creador divino que en la materia, que él mismo ve sólo como un obstáculo y por lo tanto es más evitado o combatido por él.

Ahora también es posible comprender cuán infructuoso es hablarle a un materialista de cosas espirituales, porque todo le parece cuestionable e inverosímil lo que no puede agarrar o sentir con sus manos .... Y todos los discursos pertinentes quedan en vano hasta que la materia ya no le atrae o a través de sucesos dolorosas se le señala aparentemente a la obra de la Deidad eterna. La falta de conocimiento espiritual a menudo no es tan desventajosa para tal hombre porque él lo negaría rotundamente o lo consideraría como las fantasías de un soñador, y por lo tanto tal hombre debería permanecer en su ignorancia hasta que el mismo lo desee y lo exprese a través de su naturaleza pensativa y desapego voluntario de todo lo mundano .... combinado con un deseo cada vez mayor de verdades espirituales.

Tal persona puede penetrar mucho más profundamente en el área espiritual cuando tal transformación ha tenido lugar en su interior, pero esta transformación debe haber ocurrido por su propia voluntad, no debe haber influencia humana alguna, porque son precisamente esos negadores ateos iniciales los que son extraordinariamente activos mentalmente, y una vez que se ocupen de este problema de la Divinidad en primer lugar, seguramente llegarán al camino correcto a través de la influencia mental de los asistentes espirituales, mientras que una influencia por parte de los humanos solo fortalecería su voluntad de rechazarlo y, por lo tanto, el objetivo se vuelve difícil de lograr. Sin embargo, no es desventajoso dirigir el pensamiento de tales personas hacia áreas que hasta ahora les han sido ajenas, de modo que se les dé la oportunidad de tomar sus propias decisiones .... pero el libre albedrío debe hacer todo lo demás ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder del amor divino .... Resistencia ....

B.D. 0994 from 5 de julio 1939, taken from Book No. 19

Nada es tan poderoso y vasto más allá de toda medida como el poder del amor divino. El hombre y toda obra de la creación son productos de este amor, y al mismo tiempo innumerables nuevas creaciones nacen por el poder del amor divino y todo lo que vive es cuidado continuamente. Lo que nace del amor debe moverse inmutablemente en este amor y ser alimentado y mantenido por él. Porque un ser que carezca del amor divino tendría que dejar de existir, ya que es la voluntad de Dios en sí mismo y por tanto, si Dios quisiera retirara Su voluntad a amar, ya no podría existir.

Pero la sabiduría de Dios en el cuidado amoroso conectó a todos los seres emanados de Él nuevamente a través de los seres entre sí, de modo que, como seres separados, probablemente se encuentran aparentemente aislados en la creación, pero nuevamente se esfuerzan hacia su punto de partida a través del amor activo entre sí y así se convierten otra vez lo que fueron desde la eternidad .... poder y amor de Dios .... Y como el amor divino lo gobierna todo porque todo ha salido de él, ningún otro poder jamás puede destruir lo que es el amor en sí mismo ....

Pero el Dios del amor también Se creó una resistencia y lo dotó con la misma plenitud de poder, con las mismas capacidades y libre albedrío para, por así decirlo, poder probar en ello el poder de Su amor .... Porque tenía que existir una resistencia a todo lo que para estimular a partir de ahora todo lo que existe a su máxima actividad, porque toda actividad se desarrolla correspondiente con una resistencia. Sólo en la lucha constante aumenta la fuerza, y la actividad constante es vida. Y debido a que todo el poder es de Dios está disponible para estos seres engendrados, también es posible para ellos vencer la resistencia, por lo que el poder aumenta en ellos mismos, pero el contrapoder lo pierde en la misma medida.

Es el amor de Dios, luz, poder y gracia, y la reunificación del ser con Dios tiene lugar cuando desea la gracia divina, que le da poder de Dios, y el ser entonces se convierte en pura luz y amor y por lo tanto ha regresado a su punto de salida. Cada reducción de este poder retira la luz del ser y aumenta el poder .... es decir, la influencia del adversario sobre el ser. Pero entonces el amor de Dios lucha con el adversario .... en que la gracia de Dios se acerca al ser en una medida inusual y ahora comienza una lucha feroz por el ser espiritual nacido de Dios, al que el amor se impone en cierta medida para mostrarle el camino correcta.

Pero el poder contrario también lucha por su posesión de la misa manera, solo que no elige medios nobles sino que trata de derribar el espíritu a través de vicios, odio y malos costumbres de todo tipo y estos medios de poder de ninguna manera son tan exitosos como el amor divino .... Porque el amor es poder, que es inherente en todo ser altamente desarrollado, y ya es tan inagotable y poderoso que vence el poder de las tinieblas ....

Pero todo espíritu de Dios fue creado con libre albedrío, el amor corteja a cada ser y teme la resistencia porque nunca puede agotarse, por lo que tampoco puede ser vencido .... Sin embargo, a la inversa, el mal tampoco está prohibido en la voluntad, porque impulsa al amor a la actividad más alta, es decir, también al aumento constante .... Y así el adversario pierde poder a pesar de todo éxito aparente .... un ser tras otro es arrebatado de él a través del amor .... El amor se afirmará y abarcará todo en el espacio infinito, en el tiempo y en la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El día de la separación .... La rabia de los elementos .... sucesos naturales ....

B.D. 0995 from 5 de julio 1939, taken from Book No. 19

El Señor deja pasar los sucesos mundiales como está determinado desde eternidades, porque los hombres buscan ellos mismos su hundimiento, porque han elaborado ellos mismos la separación de Dios, porque sus corazones le han abandonado ya y no vacilan a negarle hacia fuera. Y por esto tiene que venir el día de la separación .... El día en el cual se separan los justos de los injustos y cada uno recibe su merecida recompensa. La mayoría de la humanidad no cree hasta que el juicio le va a captar, el pecado sobresale y el hombre ya no valora los bienes de su semejante, cae en el pecado y vicio y tiene que contar por esto con un final aproximado, sino decide volver atrás. Y su final llegará pronto .... los hombres creen encontrarse en la altura de su vida en cuanto venga el final .... Intentan sacar todo lo bueno del mundo, van a vivir gozando de la vida, satisfaciendo a sus anhelos viéndose como Señores de la creación no pensando en un poder y sacados del medio de sus alegrías de la vida de este poder, Lo Cual va a poner un fin, porque ya no se Le presta atención. El goce mundial es tan grande que las advertencias desde arriba, que se le pasan todavía en el último momento por la gracia y misericordia de Dios, no encuentran oído. Se burlan de todo lo que apunta hacia arriba y esposar a aquellos que van en contra de sus palabras. Y entonces la ruina espiritual y terrestre comienza .... Y nadie podrá salvarse sin la ayuda divina .... Y la penuria va a ser enorme, devastadoras van a ser las fuerzas naturales, la tierra va a romperse, las aguas rugientes, las montañas se moverán y hundir a valles, convertir tierras fértiles en desiertos y nada en la tierra se salvará o poder prestar protección a los que quieren huir del juicio penal. Y tal fuerzas los elementos van a sacar, que todo se destruya lo que la mano de obra humana ha montado, y la miseria infinita va a reinar allí donde antes existía el poder y la gloria terrenal. Cada uno va a ser pequeño y sin poder ante este disturbio de la naturaleza .... Y el Señor va a ser escuchado con voz de trueno en este gemido que envuelve toda la tierra. Y solo aquel va a ser salvado cuyo corazón manda un suspiro intenso hacia el padre celeste. Pero el Señor no presta atención al pecador obstinado, el cual no ha prestado tampoco atención al Señor, y le deja hundir para que la tierra pueda servir como lugar de vivir para un hombre que reconoce a un Dios del cielo al Cual quiere servir. Pero quien reza al padre en situación de gran miseria va a encontrar misericordia ante Sus ojos y va a ser salvado de manera milagrosamente de toda la penuria .... Y benditos aquellos que llevan el Señor en sus corazones y que se enfrentan preparados de tal manera al juicio penal .... el Señor les cuida a aquellos con cariño para que no pierdan su fe durante la gran miseria, sino se quedan manteniéndose fuertes y sin miedo entregándose confiados al padre del cielo. Él les va a sacar fuera de toda miseria.

amén

Traducido por Bea Gato

Significado de las palabras latinas .... Estado de debilidad espiritual .... Nomine I est arcanum brento ....

B.D. 0996 from 6 de julio 1939, taken from Book No. 19

He aquí, hija Mía, tu escuchas Mi Palabra y el sabio ni la capta. Es Mi voluntad que sin embargo tengas confianza en la guía divina, que no te deja llegar nada sin intención. El sentido aún está cerrado para los hombres, estas palabras aún despiertan dudas en ti, pero la iluminación también te llegará con una fe firme. Saldrá a la luz un escrito que tiene la misma redacción y en esto se reconocerá una conducta sobrenatural, y entonces es sumamente importante tener estas palabras en tus escritos, así que tómalas en tus escritos sin dudarlo y confía .... porque solo la fe te da la fuerza que necesitas ....

En momentos de debilidad espiritual, la eterna Deidad os da a menudo un alimento que os parece indigerible, pero estimula la actividad espiritual de tal manera que supera esa debilidad, y ahora se inicia un proceso digestivo en términos espirituales, que tiene una influencia inmensamente beneficiosa sobre el hombre, y si os defendéis y queréis eludiros de esta influencia, lo espiritual os mantiene cautivos como con cadenas, y no renunciáis en aras de ligeras dudas a lo que hasta ahora era para vosotros lo más alto. El agua viva también tiene que fluir inagotablemente de una fuente inagotable, y no importa cuánto recibáis, no se os pondrá un límite, y cuanto más recibáis, más asombrosos resultados obtendréis.

Y la lucha por la verdad os resultará incomprensible porque os encontráis en medio de la verdad y ya no podéis otras formas de pensar. Vosotros mismos os habéis convertido en portadores de poder al recibir la verdad divina, y encontráis este camino tan natural porque estáis completamente impregnados por el poder de esta verdad. y así también tenéis que aceptar lo que el Padre os da con sabias intenciones .... Realmente sois incapaces de trazar vosotros mismos la línea de lo que es creíble o no, y por lo tanto tenéis que esforzaros siempre por actuar de acuerdo con la voluntad de Dios y por lo tanto hacer lo que os manda la voz del corazón, y vuestras acciones serán adecuadas ante Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nuevo reino espiritual .... (grabado durante una fuerte tormenta) ....

B.D. 0997 from 6 de julio 1939, taken from Book No. 19

Así comienza la nueva era, el nuevo reino espiritual .... todo lo que antes estaba quieto temblará y todo lo espiritual estará indeciblemente activo, y sólo la voluntad que es de Dios tiene justificación en este tiempo venidero de madurez. Y el mundo será vencido y con él todo lo que es hostil al alma. Entonces el espíritu se desprende de la materia y sube hacia lo alto, y busca a su Creador para darle la gloria por toda la eternidad ....

Y cuando se acerca este tiempo, el Señor se anuncia que todo el mundo Le oirá .... Llama a los morosos y les amonesta con frecuencia a pensar en sus almas; Él da testimonio de Su poder y llama a todos los corazones y pide entrar, y a gran voz advierte que se olviden de Él. Y cuando venga a la tierra en poder y gloria, entonces habrá surgido el nuevo reino espiritual, ha amanecido el día más iluminado, que reemplaza la noche espiritual y las tinieblas se apartarán y la aurora anunciará el día, y los que experimenten el nacimiento del nuevo reino se regocijarán en la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pobreza espiritual .... Riqueza espiritual .... Renuncia terrenal ....

B.D. 0998 from 7 de julio 1939, taken from Book No. 19

Es una felicidad indescriptible cuando la mente de los seres humanos se dirige hacia lo eternamente inmortal. Todo espíritu del tiempo presente sólo busca lo terrenal y se ha vuelto casi insuperable en el anhelo por el mundo; casi nunca entra en un estado de auto-contemplación, y el ser humano permanece superficial en su ser, lleno de lujuria y de mentalidad terrenal y, sin embargo, tendría que estar constantemente consciente de su pobreza espiritual, de su vida interior vacía y de su estado de alma extremadamente amenazado, y tendría que esforzarse constantemente para liberarse de esta situación dolorosa del alma.

Sólo quien desea a Dios y Su reino puede ser aceptado en el círculo de los que saben y por lo tanto sacar del pozo eterno, y este conocimiento espiritual es de un valor tan inconmensurable ya que promueve intensamente el alma en su desarrollo superior, y si ella reconoce la inutilidad de la vida terrenal, si tampoco se le conceden placeres corporales y alegrías en su vida terrenal, sin embargo, ella tiene fe en la inmortalidad, en una vida eterna y cuya gloria y debe ser llamada mucho más rica y feliz de lo que jamás podría ser en el disfrute terrenal.

Y todo poder en el mundo no puede repartir lo que Dios el Señor promete a los que son Suyos, porque no puede dar nada que el Señor no dé o que sea Su voluntad desde la eternidad; en cambio, dará a los Suyos en abundancia felicidad interior y dones espirituales y también bienes terrenales en abundancia, si el hombre desea riqueza espiritual y persevera en el amor al Señor y al prójimo .... Pero, ¡qué mal lo considerará el mundo! ....

Cuán devastadoramente serán los éxitos que un persona ha de mostrar al final de sus días, y qué falta de conocimiento espiritual caracterizará la inutilidad de la vida terrenal y qué doloroso remordimiento sentirá un alma tan imperfecta .... Pero el cielo estará abierto para el niño terrenal que ha renunciado a todos los placeres terrenales y se ha vuelto a la eternidad. La vida en la tierra es realmente corta .... de lo que careció el hombre en esta vida terrenal se le será dado abundantemente en esa vida, y allí volverá a encontrar bienes invaluables, si ha coleccionado tales bienes en la tierra y ha pensado en la vida posterior.

El hombre le pregunta al Espíritu de Dios acerca de cosas que aún le son incomprensibles, y Éste quiere tráele entendimiento. Pero si no encuentra el terreno preparado, tampoco le puede dar respuesta, porque para recibirla se requiere la voluntad de renunciar al goce terrenal y buscar sólo la formación espiritual. Esto le sustituye mil veces de lo que da, porque la felicidad es como la espuma, pasa y no deja nada de valor para la eternidad.

Pero el esfuerzo espiritual acumula riquezas espirituales y estimula al hombre a penetrar cada vez más ansiosamente en el conocimiento espiritual, y la bendición divina no faltará, y tal hijo terrenal será dado en exceso, para que no tenga que sufrir de hambre cuando haya dejado la vida terrenal. Porque el Señor reparte de Su riqueza de amor a aquel que Lo desea a Él y Su amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El anhelo por la Palabra divina es el derramamiento del amor de Dios ....

B.D. 0999 from 8 de julio 1939, taken from Book No. 19

Rodeado del amor divino permanecerás en el Espíritu del Señor, porque nunca jamás podrá separarse de Él, que ha tomado un contacto tan íntimo hacia Él. Y cuanto más íntimo imploras a Él y a Su gracia, tanto más poderosamente obra Su amor en ti y te atrae hacia Su cercanía, por así decirlo. Y Su Palabra es el derramamiento de Su amor que te ha agarrado y ya no quiere soltarte. Y este amor es poder y se te comunica .... Cuanto más ahora deseas este poder, tanto más se derrama en ti, porque su plenitud se expresa en un anhelo cada vez mayor por la Palabra divina .... en un anhelo ardiente por la gracia divina y profunda fuerza de la fe.

El niño terrenal deseará la Palabra de Dios desde el fondo de su corazón, porque no puede hacer otra cosa, porque el amor divino lo penetra .... pensará en el Señor en todo tiempo y en todos los lugares y sentir añoranza de poder alegrase de Su presencia a través de la Palabra .... Escuchará esta palabra con la mayor devoción y no se cansará de recibirla; y este deseo anhelante es de nuevo el amor del Señor, Que dirige todos los sentimientos del ser humanos hacia Sí Mismo y lo hace infinitamente feliz en el dar.

Esto es incomprensible para el mundo, ya que no comprende ni remotamente la posibilidad de una conexión entre Dios y los hombres en la tierra, que tiene un efecto tan obvio, y una vez más, solo se hace sentir espiritualmente, porque todos los sentimientos relacionados también solo se pueden sentir espiritualmente. Y mucho menos aún capta el mundo el amor infinitamente profundo del Creador por Sus criaturas .... Lo que se entrega a Él está inseparablemente unido a Él por el amor, y quien lo desea recibe algo incomparablemente precioso y no debe temer una disminución de la gracia divina y una disminución de Sus dones desde lo alto.

Desear y escuchar hacia adentro lleva a resultados increíblemente sabios, y en la Palabra divina el Señor revela a aquellos que lo desean .... ¿Hay algo más hermoso y valioso en esta tierra que permanecer en el espíritu donde está el Padre? .... ¿Y sentir una y otra vez el amor del Padre y recibir Su gracia? .... Cualquiera que sea honrado por la Palabra divina en la tierra puede ser llamado inconmensurablemente rico, y todo el poder fluye hacia él. Y así el Señor debe educar a Sus hijos en la tierra para amar, si quiere obrar a través de ellos y hacer que sus corazones sean receptivos a Su Palabra ....

Tiene que tener un efecto mental constante sobre ellos, pero si la voluntad se confiesa claramente hacia Él, y el hijo de la tierra ha sentido la gracia divina en sí mismo, Le permanece fiel hasta toda la eternidad porque el Señor protege a los que se encomiendan devotamente a Él, les da la verdad divina una y otra vez, y el corazón humano arde con un amor siempre encendido por Él y ya no puede vivir sin el amor visible del Señor. la vida no valdría nada para él si tuviera que renunciar a esta preciosa conexión con el Señor. Cuanto más desea al Señor, tanto más inseparablemente se une al Padre celestial y permanece Suyo por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Motivo del amor al prójimo ....

B.D. 1000 from 9 de julio 1939, taken from Book No. 19

El Motivo del amor cristiano al prójimo se ha vuelto completamente diferente de cómo debería ser por parte de Dios, y esto se debe a que la humanidad ya no es consciente de cuán necesario es “el amor en sí mismo” para el regreso al Padre y cómo todo en el universo está estrechamente relacionado con el concepto de amor. El amor a la materia es la muerte espiritual, pero el amor al prójimo y, por tanto, a Dios como Creador de todas las cosas es vida espiritual. Dondequiera que sólo esté activo el verdadero amor, no se podría registrar ninguna decadencia espiritual, pero donde prevalece el amor por la materia, allí todo lo espiritual se pierde por completo.

El amor es lo más alto en la tierra y apunta a Dios .... sin embargo, si está destinado a las posesiones terrenales, aumenta la materia y tira hacia abajo .... Cuanto más llenado está el hombre por el sentimiento del amor, tanto más claramente el espíritu podrá expresarse en él, pero este amor debe ser dedicado a Dios y al prójimo, pero no a la materia. Una manera de pensar completamente erróneo han llevado a la humanidad tan lejos, que ya no es capaz de distinguir entre el amor recto y el amor divino .... si emana del corazón o si tiene su origen en la vida corporal del ser humano, en los deseos puramente corporales.

La persona que, impulsada por el amor interior, se esfuerza constantemente por hacer el bien, no piensa en ninguna recompensa terrenal, sino que es este santo sentimiento de amor esta tan fusionado con su ego que no puede evitar ser activo en el amor .... Hay en él el impulso de ayudar, de consolar y de dar donde sea que se necesite su ayuda (amor). No calcula con ansiedad, no da al prójimo según medida, sino que solo está impregnado de un profundo amor por el prójimo, y este es el amor justo ante Dios, que es también el camino correcto hacia la vida eterna ....

El ser humano, sin embargo, que sólo permanece en la materia, sólo se preocupa de aumentar la materia en la tierra, es decir, los bienes terrenales y sacar su beneficio de todo. Si ahora apoya al prójimo al ayudarle, siempre es sólo un cierto cálculo para obtener algún beneficio de ello, y el amor al prójimo puro y desinteresado es un concepto incomprensible para él. Sin embargo, el amor calculador nunca puede tener un efecto redentor, y el amor al prójimo es nuevamente el factor más importante que debe tenerse en cuenta .... El ser humano debe redimirse a sí mismo a través del amor, pero el amor por las posesiones es predominante y le impide practicar el amor desinteresado. Así que quien quiera cumplir con el mandamiento divino debe renunciar voluntariamente a la materia, debe aprender a despreciarla, sólo entonces el amor puro puede llenar su corazón .... aprenderá a amar a Dios y también al prójimo, si la materia ya no vale nada para él .... ya que el amor está inherente en el ser humano, sino demasiado a menudo en el sentido equivocado.

Quien se ama más a sí mismo codicia también todas las posesiones terrenales, y la deidad eterna sigue tan lejos de él .... primero tiene que renunciar voluntariamente a todo lo que le une con la materia .... tiene que tratar de desprenderse de ella y formarse al amor .... solo entonces el ser humano experimenta la transformación interior; siente en sí misma la chispa del amor divino y ahora ya no puede dejar de transmitirla al ser humano, y sólo es el verdadero amor cristiano, que tiene un efecto redentor en el verdadero sentido de la palabra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Subordinación de la voluntad – Perspicacia en la patria del espíritu ....

B.D. 1001 from 9 de julio 1939, taken from Book No. 19

La Deidad eterna exige de vosotros vuestra voluntad y el uso de toda fuerza .... por lo tanto, solo necesitáis renunciar a vuestra voluntad, y recibir a cambio un poder divino inconmensurable y el significado y el propósito de vuestra vida terrenal se cumplirán por completo. Porque si subordináis vuestra voluntad al Señor, Él os dirigirá por el camino que os sea útil y os dará la fuerza para poder cumplir con todos los requisitos. Entonces se os quita toda responsabilidad, porque ésta la habéis entregado voluntariamente al Señor, estáis en plena posición del poder divino .... Por lo tanto, no os será difícil hacer lo que el Señor requiere de vosotros a través de Sus mandamientos ....

Y así os preparáis plenamente para la vida en la eternidad y podréis dejar la vida en la tierra en un estado perfecto, porque entonces también tendréis el amor .... ya que en el amor a Dios es condicionado subordinar la propia voluntad a la voluntad divina. Sin embargo, donde el hombre carece de amor a Dios, no se someterá felizmente, sino que se rebelará y querrá actuar en contra de la voluntad divina. Sin embargo, como hijo de Dios, el sentimiento de amor por el Padre debe prevalecer sobre todo lo demás y la voluntad de servirle y de guardar Sus mandamientos debe nacer de ese amor .... Los bienes perecederos deben ser sacrificados a Él, pero la riqueza espiritual hay que buscarla con todo afán y siempre pensando solo en el alma, pero no prestar atención al cuerpo. Y entonces el Padre en el cielo llevará a Su hijo a casa porque ha cumplido su misión en la tierra ....

Y ahora el Padre quiere anunciarte cómo el espíritu que está en ti lucha por el desprendimiento de tu alma de la materia .... Él te permite echar un vistazo al reino que es su verdadera patria, que solo está permitido al alma si se ha unido con el espíritu de Dios. Las áreas que garantizan la permanencia del alma unida con el Espíritu Padre aparecen llenas de harmonía y a la vez variadas para el espectador. Porque tal alma ya no puede ser tocada por nada imperfecto y tampoco perturbarse visualmente, porque donde brilla la luz, allí todo lo impuro está lejos, y un alma que se ha vuelto una con su espíritu permanece en la luz.

Tan pronto como el alma ha huido de la tierra o de su cuerpo, todo lo pesado, todo el peso de la tierra le es quitado, desde este momento ve todo en una luz radiante y ya no se ve afectada por lo pesado que golpea a los seres humanos. Y un sentimiento de dicha indescriptible le da la noticia de la cercanía del divino Salvador, y el anhelo por Él es tan inconmensurablemente grande que el Señor calma este anhelo, que surge del amor por Él, con Su presencia y este es el epítome de toda la felicidad para Su criatura que sólo ahora se convierte lo que era desde el principio, una parte de la eterna Deidad y, por lo tanto, poder divino de amor ....

Este poder se vuelve a comunicar a los seres a los cuales el ser feliz quiere ayudar, porque ahora debe dar en la misma medida que recibe, y ese estado es indeciblemente feliz, y todo lo que se ofrece al ojo espiritual del ser de luz es de una belleza incomparable .... y el ser se alegra de su libertad y piensa con horror en la esclavitud de la vida terrenal que lo mantenía atado durante mucho tiempo.

Una vez que el alma ha logrado la unificación con el espíritu, todo lo que es pesado y agobiante queda muy atrás, y sólo ahora el alma reconoce cuán necesario era el esfuerzo consciente por esta unificación y cuán opresivo era el estado encadenado para el espíritu, y ahora se esfuerza con el mayor celo por redimir a otras almas de su cautiverio, y ahora hace todo para darles aclaración y apoyarlas con ayuda, y está indescriptiblemente ocupado y activo, por lo que es importante facilitarles el camino hacia arriba, para que estas almas un día también obtengan la libertad y puedan entrar en el reino de la paz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La incredulidad es la causa de los acontecimientos mundiales .... Plazo de gracia .... Marco ....

B.D. 1002 from 11 de julio 1939, taken from Book No. 19

Nunca antes la necesidad en la tierra ha sido tan grande que la Deidad eterna se viera obligada a intervenir obligatoriamente hasta tal punto, que se conceda a la humanidad una miseria en relación terrenal. Cuanto menos creyente siga su camino, tanto más dura será golpeada por esas medidas, porque solo esta falta de fe es la causa de todo sufrimiento, ya que esta es la última oportunidad de influir en los seres humanos de manera educativo. Donde se pasa con los ojos cerrados por todo sufrimiento y desgracia, sin pensar en el Señor, allí cualquier ayuda para el alma es imposible.

La más profunda soledad y el retiro sólo permite al ser humano reconocer que algún otro destino es la razón de su existencia terrenal, y solo entonces el tren de pensamiento será guiado correctamente cuando el ser humano se esfuerce por cumplir su propósito en la tierra. Lo que antes movía su mente es terrenal y por lo tanto completamente inútil .... Sólo en el estado de la cognición es reconocible el efecto directo del poder espiritual en la medida en que ahora cobra forma y vida todo lo que hasta ahora sólo ha tocado como sombra al ser humano.

Sin embargo, en los momentos de mayor incredulidad, la mente humana está mucho más inclinada a encontrar placer en cosas superficiales y sin importancia, y siempre se esfuerza por aprovechar el corto tiempo en la tierra de la manera más terrenal posible, pero rechazando todos los pensamientos espirituales y, por lo tanto, los poderes espirituales solo tiene poca influencias sobre tales personas .... Donde todos los esfuerzos son infructuosos, donde la persona se encuentra completamente fuera del obrar espiritual, ahora es necesario usar medios que ciertamente resultan en una miseria indecible, pero no son del todo infructuosos, y así los acontecimientos en la tierra aumentarán de día en día, lo que muestra visiblemente la fugacidad de los bienes terrenales y la vida corporal ....

A los seres humanos se les muestra constantemente el camino que deben seguir, pero este camino no les parecerá transitable porque simplemente no quieren creer. Una y otra vez contrarrestarán cada catástrofe natural y cualquier otro suceso con sus sabias razones y objeciones, pero nunca querrán reconocer en eso las amonestaciones y advertencias de la Deidad eterna. Y los acontecimientos más extraños, en su opinión, son fenómenos completamente naturales que pueden explicarse con las fuerzas de la naturaleza y a los que no se les debe dar una importancia extraordinaria.

Una repetición frecuente de tales sucesos sólo provocará que la humanidad se acostumbre a ellos y se vuelva cada vez más apática hacia ellos, y la consecuencia inevitable de esto es que la Deidad ahora dará a los hombres señales correspondientemente más poderosas de Su omnipotencia y de Su obra para que los seres humanos que todavía son débiles de fe y no son completamente obstinados aún reconocen esto como un envío desde lo alto y salvan sus almas antes de que sea demasiado tarde.

Dichos signos deben llegar a los hombres dentro de los límites de lo que es naturalmente posible para no influir necesariamente en su voluntad, pero las enormes extensiones de estos signos harán pensar a muchos. E incluso aquellos que hasta entonces eran puramente científicamente activos se sorprenderán cuando se den cuenta de que sus investigaciones y resultados no se sostienen y todos los cálculos terrenales se vuelven inválidos ante tales acontecimientos, que tienen un efecto trastornador y devastador para la vida en la tierra .... Porque la obra del Señor aparecerá en todas partes .... todos los seres humanos notarán lo extraordinario de Su trabajo pero no será reconocida como tal ....

La gente buscará demasiado una explicación que corresponda a su pensamiento y voluntad, y sin embargo también reconocerá la insuficiencia de su conocimiento .... estas dudas serán verdaderamente una bendición para ella, ya que es el comienzo de la creencia, porque quien no tiene miedo de admitir que su conocimiento no es suficiente para una explicación, éste involuntariamente trata de encontrar una explicación de manera espiritual y entonces ya no permanecerá en la ignorancia ni en las dudas, porque está buscando la verdad y por lo tanto ya está muy cerca del camino correcto. Si entonces sólo presta atención a la agitación del corazón, pronto llegará al conocimiento correcto, y esto será de beneficio para su alma ....

Todavía se concede un breve periodo de gracia a los seres humanos y, sin embargo, muy pronto amanecerá el día en que la muerte tendrá una gran cosecha, y bienaventurados los que prestan atención a todas las señales y no se vuelven perezosas para trabajar en su alma. Dios está buscando a cada uno, y el gran acontecimiento que se avecina es nuevamente solo una prueba del infinito amor divino, que está destinado a todas las criaturas en la tierra y, por lo tanto, no deja piedra sin remover para rescatar a estas criaturas de la extrema necesidad del alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aclaración, consuelo y ayuda - Exhortación al dominio de sí mismo - Pacifismo

B.D. 1003 from 12 de julio 1939, taken from Book No. 19

Aprended a dominaros y a ser suaves, dulces y amantes de la paz, pues si os ha sido dada como prueba el tiempo de la vida terrenal, a fin de que maduréis durante ella, y os forméis para el provecho de vuestra almas. Apenas podréis cumplir con vuestra tarea terrenal si no ambicionáis esto como lo primero, pues toda falta de dominio de uno mismo resulta una desventaja. Escuchad ahora lo que El Señor mismo os anuncia:

Vosotros hijos mios en la tierra, tenéis que aplicaros en encontraros mutuamente en amor. Vosotros habéis elegido esta estancia en la tierra conociendo lo que os falta; tenéis muchas oportunidades para combatir las deblidades y faltas, pero tenéis que tener también buena voluntad haciendo uso de las posibilidades que se os ofrecen, para robusteceros en el incesante autodominio y vencer vuestras faltas. Pensad, vosotros Mis hijitos, cuanta Paciencia tengo Yo para pasar por alto todas vuestras debilidades siempre y, sin embargo, Mi Amor a vostotros no cesa. Pensad en que Mi caminar sobre la tierra requería un exceso de Paciencia ante la umanidad pecadora, que no reconocía Mi Amor, y todo lo bueno que Yo hice lo premiaron con ingratitud y al final Me dejaron sufrir de modo indeciblemente tan cruel. Meditad cuántos motivos más tendría Yo de ponerme impaciente, y sin embargo, cómo Yo acajo siempre de nuevo a Mis hijos en Mi corazón amante, los perdono con la Indulgencia y Misericordia más extrema, perdonándoles sus faltas.

Cuánto Me humilló la humanidad, imaginando todas las torturas, sin la menor culpa, Me condenaron a muerte en la Cruz, y esa amarga injusticia la cogí Paciente sobre Mis espaldas y, no obstante, no privé de Mi Misericordia a los que Me hicieron padecer. Yo le pedi al Padre (en Mi) en el Cielo que perdonara sus pecados, y no Me aparté de la humanidad, sino que traté de ganármela por medio de Paciencia y Amor, para llevarles la salvación de esa manera. Y por eso debéis sacrificaros en la tierra, y practicar las demás virtudes, tenéis que vivir uno para el otro, y esforzaros siempre sólo para mitigaros la pena mutuamente, para que seréis perfectos y no hayáis vivido en vano el tiempo en la tierra. Y todas vuestras preocupaciones y dolores sacrificádlos a Mí, y seréis suaves como las palomas, comprendiéndoos recíprocamente con toda paciencia y amor, y, la paz interior se instalará en vuestros corazones, y Yo os asistiré y socorreré si estáis en peligro de perderos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

“He aquí, Yo estoy con vosotros todos los días ....”

B.D. 1004 from 13 de julio 1939, taken from Book No. 19

“He aquí, yo estoy con vosotros todos los días ....” Estas Palabras deben ser consuelo y confianza para vosotros en todo momento. Yo no dejaré a los que son Míos, si solo Me desean, y quiero ayudaros a soportar todo sufrimiento, si solo confían en Mí con fe. Os encargo que soportéis el sufrimiento, pero sólo para que os acordéis de Mí y Me pidáis ayuda en toda adversidad. Porque quiero fortalecer vuestra fe, quiero que dejéis que la fe se haga tan fuerte que ningún sufrimiento terrenal os pueda atemorizar y abatir más. Estáis todavía desanimados y corréis el peligro de derrumbaros bajo las resistencias que os envío, pero si estas ya no os pueden dañar, si nada puede haceros vacilar en la fe de Mi ayuda, habéis alcanzado el nivel de fuerza de fe que puedo obrar a través de vosotros.

Ved, cuánto más fácil será la vida para vosotros cuando ya no prestéis atención a las resistencias diarias y no tengáis que preocuparos por la vida cotidiana. Ser un verdadero hijo de su Padre en el cielo requiere también la plena confianza en que será protegido en toda dificultad y peligro, y así quiero que Mis hijos tengan fe y confianza en Dios .... Quiero que Me busquen siempre y constantemente para que se acerquen a Mí sin miedo y creyendo plenamente, para poder cumplir sus pedidos en cualquier momento .... Siempre deben dirigir sus corazones hacia Mí y nunca seáis de poca fe, y Mi amor estará atento a sus problemas y liberarlos de eso.

Por tanto, qué abundancia indescriptible de gracia está siempre disponible para vosotros cuando Yo os prometo Mi asistencia cuando la deseáis .... Y sólo es necesario que creáis y pidáis .... No os abandonaré, porque sé acerca de todo sufrimiento en la tierra y estoy dispuesto a ayudar donde uno lo pida con credibilidad. Solo vosotros mismos estáis creando todo lo difícil; si estáis lejos de Mí en vuestros corazones, entonces tengo que dirigir vuestros pensamientos hacia Mí, y eso a través de necesidad y sufrimiento. Pero si Me lleváis en vuestros corazones, también estáis seguros en Mi corazón y lo que entonces tenéis que llevar todavía sólo sirve para la salvación de vuestra propia salvación de vuestras almas.

Un día Me agradeceréis cuando comprendáis por qué se os ha pasado esto ....pero vosotros en la tierra no lo entendéis y por eso solo debéis tomar la crucecita sobre vosotros sin murmurar ni quejaros y llevarla con devoción por Mí. El cuerpo muere y con éste los dolores terrenales .... Pero debéis preocuparos por vuestra alma, cuyo sufrimiento es mucho mayor si se evita el sufrimiento del cuerpo en la tierra. yo amo a todos Mis hijitos y no quiero que sufran por una eternidad, pero este sería vuestro destino si os alejaseis del sufrimiento terrenal, que en verdad no es lo más difícil de soportar. Y cuando os prometo Mi presencia, entonces confiad en Mí y no os desaniméis. E que os impone el sufrimiento también os lo puede quitar, y ciertamente no os dejará llamar en vano, si pedís desde el fondo de vuestro corazón ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento de Dios perdurará por toda la eternidad .... Participación de las almas en las instrucciones ....

B.D. 1005 from 13 de julio 1939, taken from Book No. 19

Debéis permanecer conscientes de que la fuente de todo conocimiento es sólo la Deidad eterna y que vosotros tenéis que dirigiros a Ella misma para ser enseñados correctamente. Y si buscáis la fuente de la sabiduría en otra parte, nunca la encontraréis. Por lo tanto, quien sea enseñado estará en el conocimiento más alto, mientras que cualquier conocimiento que sea de otro origen es incompleto e incierto, porque este último no sobrevivirá la muerte física, pero lo primero durará por toda la eternidad.

Si escucháis el llamado desde lo alto, tenéis todas las garantías de que habéis encontrado el núcleo de la verdad .... y podéis construir con confianza sobre estas verdades básicas, porque debéis, como os ha enseñado Dios, estar en la verdad .... Pero, ¿de dónde debería obtener el ser humano la garantía de la verdad de su conocimiento si éste sólo fue adquirido a través del entendimiento humano o de la enseñanza humana? .... *El Padre es el Amor*, *el Hijo es la Sabiduría* .... Así el amor divino imparte siempre sabiduría al hijo, porque el Padre como la Sabiduría Misma, quiere dar a conocerla a los que son de Él .... Todo lo que el Padre tiene, lo quiere dar a su hijo, incluso la verdad eterna, que es tan extremadamente valioso de recibir ....

Un niño terrenal que tenga tal conocimiento puede ejercer una influencia indescriptiblemente beneficiosa sobre muchas criaturas, tanto en la tierra como en el más allá. Es capaz de dar una y otra vez .... Cualquiera que tenga un deseo de conocimiento espiritual a través del niño terrenal que está recibiendo dones espirituales. Las almas en el más allá aprovechan tal oportunidad de adquirir conocimiento aún más fácilmente que los hombres terrestres, quienes a menudo pasan por alto la gracia que se les ofrece con completa apatía. Las almas está indeciblemente felices de poder asistir a instrucciones regulares y, por lo tanto, constantemente obtienen conocimientos espirituales y, a su vez, enseñan a aquellas almas que son incapaces de formarse una imagen espiritual del significado y propósito de tales instrucciones.

Las almas también reconocen la gran gracia que se les concede de poder participar en esta clase, porque una vez que el ser haya reconocido la sabiduría de Dios, todo su esfuerzo está dirigido hacia ella .... Quiere apropiarse de todo conocimiento para llegar a la cima de esta manera, en el sentido de que ahora utiliza su conocimiento nuevamente para ayudar a las otras almas a subir también. Y solo siguiendo las lecturas de arriba a la tierra, el ser en el más allá se enriquece con este conocimiento, que le facilita la ascensión a la altura.

Pero los seres humanos en la tierra a menudo ignoran lo que podría ofrecerles la mayor ventaja en el más allá .... Ellos prestan atención a las explicaciones de los maestros terrenales y rechazan los dones divinos .... Y su conocimiento, por lo tanto, será inadecuado y no vale la pena tener una duración eterna porque el envío divino es sublime e intocable .... y feliz a quien se permite recibirla de la mano del Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El alma elige su propia estancia ....

B.D. 1006 from 14 de julio 1939, taken from Book No. 19

El alma ha elegido por sí misma su morada en la carne, y por lo tanto es infundida la objeción de que el ser humano está obligado a ser lo que es en la tierra. Incluso que el ser ha recibido de antemano una representación precisa de la vida terrenal, se le ha presentado el camino en la tierra, así como el grado de madurez que se puede alcanzar en esta misma vida, y por lo tanto, el ser se ha puesto el cuerpo de carne y se ha convertido con pleno consentimiento de lo que previamente consintió. Si ahora en el andar sobre la tierra no consigue la madurez por su propia culpa, entonces esto se debe solamente a la voluntad o más bien a la falta de voluntad de la persona que no aprovecha la vida en la tierra en la forma en que puede ser usada.

Cualquiera que no sea activo en el amor en la tierra ha vivido su vida en vano y esta actividad en el amor es lo más necesario para alcanzar el estado de perfección. Y cuando el alma considera que su encarnación como humano le trae consigo grilletes de todo tipo, cuando considera que por todas partes se le ofrecen oportunidades para librarse de estos grilletes y alcanzar un nivel de madurez verdaderamente alto en muy poco tiempo, entonces el reconocimiento de la vida fallada es tan indeciblemente amarga para ella, que el arrepentimiento por la oportunidad perdida significa un verdadero infierno para ella ....

Y toda fuerza espiritual no puede lograr salvar al alma de este estado de remordimiento, y es por eso que aún afecta poderosamente al alma durante su existencia terrenal .... y busca influir espiritual y físicamente en un ser descarriado y despertar el sentido de responsabilidad del alma para que reconozca su tarea en la tierra y preste más atención a su obra de liberación. Una vez que el ser humano haya imaginado que sólo su voluntad lo libera de sus grilletes, pero que también de otro modo la voluntad equivocada pone en peligro la vida posterior del alma, para que ya no viva irreflexivamente en el día, sino que busque obtener ventajas espirituales, y al mismo tiempo aprovecha todas las oportunidades para practicar el amor al prójimo, porque el alma siente su verdadera tarea precisamente en eso, y además le gusta también permanecer es esferas en las que no siente la presión del cuerpo.

Ciertamente ha tomado la vida sobre sí misma con la intención de usarla para lograr la perfección, pero el pensamiento erróneo en la vida terrenal proviene principalmente del hecho de que el alma no alcanza este estado lo suficiente rápido y por lo tanto se mantiene terrenalmente inofensiva, es decir, ve los bienes aparentes como bienes reales y juzga mal el verdadero destino en la tierra, pero luego busca la supuesta culpa en una vida terrenal extremadamente gravosa para ello, mientras crea este estado gravoso sí mismo. Una vida recta en la tierra, que agrada a Dios, en el amor activo al prójimo, permitirá al ser humano superarse a sí mismo hasta tal punto que ya no será consciente de las circunstancias aparentemente difíciles y, por tanto, la vida en la carne elegida por sí mismo le traerá la más plena redención ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evidencia de lo que el hombre cree ....

B.D. 1007 from 15 de julio 1939, taken from Book No. 19

La mente del mundo no es suficiente para la evidencia completa de lo que vuestra corazón os dice que creáis. La voz del corazón anuncia la verdad más plena a quien le presta atención .... Pero donde se consulta al intelecto, que sopesa todos los pros y contras, allí no se presta atención a la voz del corazón, y ahora no se encuentra un solución clara a través de un pensamiento intelectual agudo, sino que surgirán tantas contradicciones y confundirán el pensamiento humano, lo que debe ser la consecuencia inevitable, porque la gente carece de fe ....

Porque el que cree, no reflexiona .... el que confía en la Palabra divina, que se expresa a través de la voz del corazón, su corazón no conoce dudas y no pregunta ni busca acerca de cosas que su intelecto nunca puede sondear, sino que toma, lo que se le ofrece en forma de dones espirituales, tangibles en su corazón, sin duda .... Porque quién en la tierra querría poder aportar pruebas en contrario en virtud de todo pensamiento intelectual .... incluso los investigadores más sabios no pueden probar su investigación tan pronto como sea posible si se trata de procesos fuera de la vida terrestre. Tampoco lograrán presentar la prueba de que es un error lo que el hombre cree acerca de Dios, de Su creación y una influencia directa e indirecta de Dios sobre la humanidad.

Cuanto más seriamente el creyente se ocupa de tales problemas, tanto más entra en estos .... Por otro lado, el pensamiento de los seres humanos se vuelve más y más confuso cuanto más su intelecto trabaja por sí solo para solucionar tal problema. Como resultado, surgen muchos puntos de vista diferentes .... mientras que aquellos que están dispuestos a creer siempre se encontrarán en la misma verdad, ya que esta verdad solo se transmite a través del corazón. Los que buscan a Dios por la fe también lo encontrarán, pero los que Lo buscan por el camino del intelecto todavía están tan lejos de Él, porque estos hombres puramente mundanos que no prestan atención a su espíritu y para quienes no brilla la luz de la verdad, pero las tinieblas, la noche del espíritu los detienen, y por tanto no se puede hablar de luz que permanece en las tinieblas .... tampoco puede andar el camino lleno de luz si no lo ha andado él mismo.

Y es por eso que el investigador mundano no puede dar explicación en un área que no conoce, y mucho menos puede negar algo para lo cual el pleno conocimiento es una condición previa. Y por lo tanto, no le corresponde al investigador querer transferir los resultados al ámbito espiritual y así destruir la fe infantil con eso .... Porque el Señor reserva la sabiduría divina para aquellos que se acercan a Él con una fe humilde e infantil .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Saturno ....

B.D. 1008 from 16 de julio 1939, taken from Book No. 19

En vano es el esfuerzo de los sabios del mundo por obtener una idea clara de la estructura interior de las obras de creación que están fuera de la Tierra. No es suficiente determinar numéricamente la relación de tamaño de otros cuerpos en comparación con la Tierra, tampoco es suficiente querer determinar la influencia del Sol en estos cuerpos celestes y la intensidad de la luz a través de un indicador .... Más bien, se requiere de personas que tengan a su disposición un enorme conocimiento para investigar estos cuerpos celestes, y dicho conocimiento solo puede adquirirse de manera espiritual.

No hay conexión de la Tierra a ningún cuerpo celeste, y tampoco se creará tal conexión en las eternidades, pero espiritualmente no hay barreras que separen un cuerpo celeste del otro. El amplio espacio entre dos cuerpos celestes no es obstáculo para que los seres espirituales puedan comunicarse entre sí y brindarse información sobre el mundo que habitan y su naturaleza.

Dar una imagen clara del cuerpo celeste más estrechamente relacionado con la Tierra, Saturno, es tarea de un ser espiritual superior que lo habita, y a vosotros, los humanos en la Tierra, se os ofrece una descripción que brinda información innegable a quien desea información al respecto. Hasta ahora ningún terrícola ha logrado aún determinar las dimensiones de este cuerpo celeste, porque el tamaño no se deja probar numéricamente, ya que la gente no tiene una escala para medir la circunferencia de Saturno. Es un término que va mucho más allá de todas las estimaciones terrenales y llega casi al infinito para vosotros los humanos.

El material básico de este cuerpo celestial tampoco corresponde con el de la Tierra .... es de un metal transparente, brillantemente resplandeciente de una luminosidad inimaginable. Todos los seres en el área de esta sustancia luminosa están en un estado, en el que están en armonía con la luz radiante .... Tienen un sentimiento extremadamente fino para las corrientes espirituales y son seres espirituales relativamente avanzados, que sin embargo, no han alcanzado su estado de luz a través de esfuerzos conscientes, sino que son seres bien formados por la voluntad de Dios.

La tarea de estos seres también consiste en cuidar lo espiritual terrenal. Estos seres también tienen una vida física similar a la de la Tierra, excepto que la proporción de tamaño de los caparazones, que sirven a los seres como residencia, son incomprensibles para los conceptos humanos, pero en consecuencia, el poder espiritual es indescriptiblemente efectivo. Sin embargo, los seres también tienen una actividad que cumplir, y esta está en armonía con su respectiva encarnación, porque estos seres también se encuentran en diferentes formas externas en la superficie del cuerpo celestial, solo que tienen una capacidad de cambiar, que supera con creces a aquellos en la tierra, en que no vivifican ninguna forma externa como seres espirituales imperfectos, sino que pueden cambiar su caparazón en cualquier momento para poder llevar a cabo más fácilmente y mejor una tarea que se les ha encomendado en un caparazón diferente.

Saturno, pues, alberga seres vivos, pero están en un cierto grado de madurez, de lo contrario su estancia en este cuerpo celeste no les agradaría, porque la plenitud de luz requiere una cierta receptividad a la luz. Es difícil describir estos seres a los humanos en la tierra porque se toman en cuenta ciertas leyes que son completamente desconocidas para los seres humanos en la tierra. Sería posible daros una ilustración, pero sólo en forma de dibujos, que os ilustren las actividades de los seres.

Y esta actividad es, en cierto sentido, igualmente necesaria para la gente de la tierra, porque la tarea asignada a estos seres es la constante vivificación de toda la flora, pero en un contexto que aún no es del todo comprensible para vosotros. Los seres entre ellos llevan una vida similar a la de la tierra en completa armonía y conexión espiritual, sus hogares son correspondientemente perfectos y las maravillosas creaciones de su propia inteligencia hacen de la superficie del cuerpo celeste un lugar extremadamente atractivo para quedarse.

La creación tiene innumerables cuerpos celestes y, sin embargo, cada uno se diferencia del otro tanto en el diseño de la superficie como en las condiciones de vida de los seres que los habitan .... Asimismo, los materiales básicos son siempre de una clase diferente .... pero una Deidad domina y guía todas estas creaciones según Su voluntad. Y así hay innumerables posibilidades a disposición del ser de Dios, para que en la eternidad pueda siempre y constantemente en actividad activa, recibir la felicidad y repartirla del mismo modo, correspondiente a su perfección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los seres espirituales docentes necesitan información de los seres superiores de luz ....

B.D. 1009 from 17 de julio 1939, taken from Book No. 19

Una tarea particularmente elevada del ser espiritual consiste en entrar en contacto con seres espirituales desarrollados extraordinariamente altos en ciertos intervalos de tiempo para recibir esclarecimiento a través de estos acerca de los planes de la obra divina planeados con sabia previsión. Esto es necesario para que el mundo espiritual se esfuerce por ejercer su influencia sobre los seres humanos de la manera correspondiente, por lo que todos los seres espirituales docentes deben estar bien informados y recibir toda la información relevante mientras ellos mismos estén activos en la enseñanza, pero todavía no como los seres más perfectos que se encuentran en el más pleno conocimiento.

La actividad docente por cierto exige un conocimiento extensísimo, pero éste solo abarca toda la obra divina de la creación ya existente y la tarea espiritual de todos los seres .... Pero lo que el Señor decide en Su sabiduría para formar en la eternidad las suerte de Sus hijos terrenales en uno extremadamente glorioso, aún está oculto para estos seres espirituales y será comunicado en el momentos adecuado a través de los seres que residen en las esferas más altas a los primeros, y esta mediación es a la vez extremadamente exitosa en sí misma e indeciblemente dichosa para el ser del más allá, ya que el ser receptor toma con esta mediación luz y poder al mismo tiempo, y esto es nuevamente un paso hacia arriba, una transición a una esfera superior.

Y su oficio de enseñanza se vuelve cada vez más diversa de ahora en adelante, y el niño terrenal receptor, así como las almas receptivas en el más allá, también sienten este poder incrementado .... Esta corriente se transmite incesantemente a todos los seres que entran en contacto más cercano con el niño terrenal receptivo, tanto en la tierra como en el más allá. Este intercambio espiritual tiene que tener lugar de vez en cuando, ya que significa que tanto el maestro como al ser enseñado reciben constantemente pensamientos que están conectados con los próximos eventos mundiales, y este conocimiento trae nuevamente a la luz los éxitos en la relación espiritual, porque quien se esfuerza hacia lo espiritual, solo mira cada acontecimiento con el ojo espiritual, y reconoce visiblemente la guía divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambios en la creación... Catástrofes son necesarias...

B.D. 1010 from 18 de julio 1939, taken from Book No. 19

En tiempos infinitamente largos se han producidos muchos cambios en toda la creación. Porque la forma original era algo espiritualmente desterrado que, sin embargo, se ha liberado de esta forma durante milenios, entonces la obra de creación de Dios tuvo que cambiar constantemente para posibilitar la liberación de lo espiritual de la forma... Esta remodelación de lo que fue originalmente creado tiene a su vez la consecuencia de que ya se puede reconocer una actividad espiritual en eso, pues la vida es todo que se cambia... pero no hay nada en el universo que conserve su forma de manera inalterable; bien puede permanecer en la misma forma durante miles de años, pero nunca será un estado permanente.

Todo en el universo tiene que cambiarse, porque solo así cumple el propósito de dar morada a lo espiritual, que se supone debe desarrollarse hacia arriba. Y si todas estas formas ahora están destinadas a ser portadores de sustancias espirituales, entonces cualquier destrucción de la forma debe necesariamente tener un efecto benéfico sobre lo espiritual que la vivifica... el propósito último de la materia debe ser el de ser disuelta para liberar lo espiritual en ella. Así también todo acto aparente de destrucción en el sentido espiritual debe ser bienvenido, aunque conlleva una gran desventaja terrenalmente.

Y después de cualquier destrucción de cualquier tipo de materia, lo espiritual tiene que escapar de esa y así unirse al humano en la tierra en un estado no ligado o tomar residencia en el nuevo caparazón terrenal al que tiene derecho... es decir, sirviendo para el progreso del alma... Y por lo tanto, cada nueva creación en la naturaleza traerá a innumerables seres espirituales a la madurez, y son precisamente las creaciones más pequeñas y más discretas las que tienen tareas que cumplir que uno no esperaría en ellas...

Generalmente se dice que el Dios del amor no puede ser tan cruel como para abandonar extensiones enteras de tierra a la destrucción... pero estas personas no se dan cuenta de que innumerables seres agradecen a su Creador por cada catástrofe de este tipo, que a su vez redime a innumerables seres de su largo estado desterrado, y que toda la creación está allí solo con el propósito de que estos seres siguen teniendo la oportunidad para quedarse y tales a menudo surgen de las destrucciones de todo tipos... que, por tanto, todas las catástrofes u otros acontecimientos naturales que tienen como consecuencia una destrucción de la superficie de la tierra, son recibidos con gran alegría por los seres espirituales que han estado en cautiverio durante mucho tiempo, y que ahora están comenzando y viviendo una nueva época de su caminar en la tierra... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Inventos... Fuerzas de la naturaleza... Fe...

B.D. 1011 from 19 de julio 1939, taken from Book No. 19

En la era de la tecnología moderna, las fuerzas de la naturaleza aparecerán de manera particularmente notoria, ya que es importante proporcionar a las personas pruebas de que toda capacidad y conocimiento terrenal es inútil, si no se respeta la voluntad de Dios. Cuanto más convencido está el hombre de sí mismo y de sus habilidades, más probable es que niegue el poder divino y su propia dependencia de Él. Y entonces es tanto más necesario que el poder divino se exprese.

El desarrollo de los seres humanos requiere muchas comodidades diferentes para las cuales el Creador divino da Su bendición, si son creadas para el beneficio y el bien de toda la humanidad... Y todo espíritu que encuentra expresión en inventos técnicos busca tener un efecto favorable en la humanidad, para facilitarla la lucha por el ascenso, y así se pone en cierta medida al servicio de la humanidad. Pero son las fuerzas inexploradas las que piden un alto donde el hombre se vuelve arrogante. Y son precisamente estas fuerzas que se afirman en los desastres naturales imprevistos... no importa de qué tipo. Dondequiera que el hombre piense haber encontrado evidencia infalible de que puede hacer uso de alguna fuerza natural y desterrarla, y esto por su propia fuerza, una fuerza de la naturaleza no calculada entra en juego y hace obsoleto la experiencia previa.

Dios ha dado al hombre la capacidad de aprovechar la fuerza de Dios, pero siempre cómo él mismo se relaciona con Dios. Y el que reconoce a Dios Mismo en todo el poder de la naturaleza... quien emprende con Dios toda obra, por así decirlo, que sirve al bienestar de la humanidad y que se extiende a los inventos de todo tipo, podrá mostrar éxitos inesperados. Sus investigaciones e intentos se verán coronados por el éxito, y la fuerza divina se desbordará, por así decirlo, en tales inventos, mientras que quien cree sacar de sí mismo y hombre consciente de su extraordinaria fuerza, probablemente también pide la fuerza de Dios, que tampoco se le niega, pero que en cierto modo toma posesión ilegalmente de ella, por así decirlo, porque pretende eliminar la divinidad y por lo tanto no se somete a la voluntad divina...

Pronto se notará allí una contracorriente. Obstáculos sobre obstáculos se interpondrán en el camino de aquel que trabaja sin el apoyo divino y no podrá dominarlos porque confía en sí mismo y no pide ayuda... Y estos obstáculos a su vez se deben a las fuerzas de la naturaleza, porque todo lo que va en contra del orden divino también tiene que cargar con las consecuencias del mismo. Y así, a pesar de las múltiples superaciones de las dificultades técnicas, el hombre siempre se desarrolla hacia atrás, mientras no ve en las acciones de los elementos de la naturaleza una prueba de que todas las fuerzas de la naturaleza están sujetas a un Señor y Creador y que entonces su esfuerzo por lo tanto, solo tendrá éxito, si él mismo también se subordina en el orden divino y sólo está dispuesto a realizar lo que corresponde a la voluntad divina...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol...

B.D. 1012 from 20 de julio 1939, taken from Book No. 19

El sol saca su luz y su luminosidad del amor... comprended bien esto... Dios es el amor y alimenta todo lo que hay con Su poder de amor; así también los innumerables soles que hacen sus orbitas en el universo. Dejad que se os explique el poder de estos soles. Es de suma importancia saber que qué enorme velocidad vuelan todos los cuerpos celestiales por el universo. Debido al rozamiento se crea una atmosfera extraordinaria precisamente allí donde se notan ciertas resistencias, porque el rozamiento genera calor y por lo tanto un cuerpo aislado en pie no necesariamente necesita irradiar este calor. Entonces solo se necesita un cuerpo en movimiento para desencadenar ciertos grados de calor, el sol podría ser igualmente una masa fría, así la tierra aún generaría tanto calor por su propia velocidad en las revoluciones que la necesidad estaría completamente cubierta.

Pero ahora espiritualmente se debe insertar una explicación que desarrolla una imagen completamente diferente. Los efectos de los rayos del sol sobre la tierra se deben únicamente al hecho de que el poder divino fluye ininterrumpidamente a través de ellos sobre la tierra y sus habitantes, de modo que lo que veis como rayos del sol son innumerables portadores de fuerza, que tienen su salida en Dios como el Espíritu de amor eterno e influyen en todo en la tierra y por lo tanto nutren con dones de amor comandados por la eterna Divinidad Misma. Cada rayo de sol conlleva innumerables pequeños y diminutos microbios en sí mismo, que son indeciblemente vitales para la existencia de los seres vivos en la tierra. tales portadores de luz y fuerza deben establecer constantemente la conexión entre la Divinidad eterna y Sus seres y. por lo tanto, y así el contacto tiene que establecerse y mantenerse si el ser ha de nutrirse constantemente de esta fuerza, y este es el objetivo del sol con sus rayos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol...

B.D. 1013 from 21 de julio 1939, taken from Book No. 19

¿Entonces qué es lo que provoca ahora esta luminosidad extraordinaria?... ¿En qué nexo es encuentran las fuerzas para encender efectos físicos y espirituales inesperados al mismo tiempo y encender una luz extraordinaria y así permanecer inimitable en cada relación?... ¿Cómo se relacionan las corrientes espirituales entre sí, y qué fuerza natural visible o terrenal explicable subyace a esta luminosidad?... Todas estas son preguntas que penetran tan profundamente en el conocimiento espiritual que la mente humana es realmente demasiado pequeña, si quisiera responder estas él mismo. Solo donde se busca al mismo tiempo el conocimiento espiritual puro se puede dar aclaraciones al respecto, porque este milagro de la creación solo se basa en la obra de los poderes espirituales.

Incomparablemente sublime es la conciencia de Aquel, de que el hombre igualmente tiene derecho, por así decirlo, a informarse al respecto, que puede y debe llenar todos los vacíos de su conocimiento y que, por lo tanto, no se le imponen límites, si le interesan algunas cuestiones relativas a la creación. Precisamente el sol con su efecto de radiación es indiscutiblemente el mayor misterio de la naturaleza para los hombres y, sin embargo, poco o nada desean las instrucciones que se les ofrecen desde arriba y que a su vez son las únicas que pueden ser determinantes, porque solo la Deidad Misma puede explicar algo de manera detallado y comprensible, lo que tiene su origen infinitamente lejos de la tierra.

La combinación neutra de dos elementos da como resultado una nueva sustancia... y esta ley subyace en todo. La combinación de fuerzas inexploradas, por otro lado, crea ciertas fricciones, porque cada fuerza quiere expresarse y reprimir a la otra. Dondequiera se producen tales fricciones, el cuerpo que está en el centro, sea solido o no, debe encenderse, rebelarse contra la fuerza que lo oprime. En consecuencia, todo fenómeno de luz es una auto-resistencia de la una fuerza a la segunda fuerza que quiere expresarse. Y es lo mismo con cada corriente de fuerza espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol...

B.D. 1014 from 21 de julio 1939, taken from Book No. 19

Una instrucción ordenada sólo puede tener lugar cuando la persona, además de su voluntad de recibir, también siente una cierta alegría de poder sacar constantemente de la fuente de toda sabiduría... El deseo por la verdad tiene un efecto favorable en la medida en que el corazón humano ahora se abre voluntariamente para acoger el don destinado a él. Todo lo espiritual tiene el mayor interés en las explicaciones que vuestro maestro os presenta, y así continuad:

El efecto de la radiación del sol... El flujo luminoso de un sistema eléctrico debe complementarse continuamente cuanto más se gasta... sin embargo, la primera condición es que se eliminen los obstáculos externos y ocultos que podrían interrumpir el circuito, ya que el más mínimo obstáculo podría ser equivalente a un estancamiento y, por lo tanto, a una puesta en peligro del respectivo dispositivo receptor... Además la línea de alimentación a la tierra debe estar libre de obstáculos de cualquier tipo, ya que un descuido de esta condición podría tener un efecto extremadamente dañino para todo lo que se encuentra en este circuito.

La creación de Dios está construida tan artísticamente que todos los obstáculos se desvanecen cuando el sol aparece como portador de luz. Exactamente la huida de todo lo que pudiera perjudicar los efectos de la radiación atestigua de nuevo la omnipotencia de la actividad divina, porque la voluntad divina naturalmente tiene que prohibir todo lo que pueda poner en grave peligro a la tierra y sus habitantes.

Según el juico humano, el efecto de la radiación del sol sobre la tierra es la consecuencia de la intensa actividad de todo lo espiritual, que busca influir en el pensamiento humano... Aquí también se trata del poder del más fuerte, porque este presiona la fuerza inferior. Por lo tanto, difícilmente será posible justificar el origen de los rayos del sol de otra manera que los seres espirituales con la fuerza infinita de Dios se acercan a la tierra en el rebaño más grande y ahora, por así decirlo, se usan a sí mismos para evitar una interrupción del poder de Dios y, por lo tanto, el trabajo constante de estos seres espirituales debe tener como consecuencia que ni por un momento en la existencia terrenal el poder divino o espiritual llega a estancarse, y así la ininterrumpida irradiación de la tierra por el sol encuentra en ello su explicación...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol...

B.D. 1015 from 22 de julio 1939, taken from Book No. 19

No es raro que las suposiciones lleven conclusiones falsas, y la ciencia también se ha equivocado increíblemente cuando asume que hay una masa brillante en el centro del sol. Al fin y al cabo , la bola de fuego se consumiría lentamente, y el sol perdería lentamente su luz y luminosidad. Pero esto no es el caso desde hace eternidades y tampoco lo será hasta tiempos inmemorables.

Comparativamente, un hogar de fuego sólo puede irradiar calor mientras contenga brasas, pero cada brasa tiene que apagarse en algún momento si no se alimenta, es decir, se le suministran sustancias que se encienden de nuevo y aumentan así las brasas. Aplicado al sol, este cuerpo celeste inconcebiblemente grande tendría que volverse cada vez más pequeño, o tendría que atraer a otros cuerpos celestes que luego, por así decirlo, se vuelven con él y serían así nutrientes permanentes del foco de incendio que da luz y calor. Pero la obra divina de la creación realmente no necesita tales argumentos puramente fácticos... El efecto de los rayos del sol se remonta a leyes completamente diferentes...

La fuerza de Dios Misma brilla sin ninguna influencia externa... La fuerza de Dios es la luz en sí misma, esta fuerza va día y hora ininterrumpidamente al universo, absorbido por innumerables portadores espirituales y transferida nuevamente por cada ser, visible e invisible. Y es por eso que recibís la fuerza vital de Dios directamente en los rayos del sol... por lo tanto, para que toda criatura viviente prospere, el sol debe impartir esta fuerza, y esto sucede de una manera que es completamente ajena e incomprensible a los conceptos humanos, mientras la gente atribuya muy poco valor a lo espiritual como tal, porque el efecto de los rayos del sol es un proceso puramente espiritual que, sin embargo, es al mismo tiempo también visible externamente para las personas...

Mientras que todo lo demás espiritual está oculto para ellas, es decir, terrenalmente envuelto, la actividad del mundo espiritual madura se expresa aquí de una manera que la gente puede ver, pero no se reconoce como tal. Un desarrollo desinhibido de su fuerza, al que sin embargo se opone el espiritual, crea cierta fricción, y todo lo que debe ser reprimido se emociona y se enciende en cierto modo, y como la fuerza espiritual quiere absolutamente ir a la tierra, esta corriente de luz y fuego también debe ser perceptible en la tierra y así expresarse como un haz de rayos desde arriba. Y este proceso nunca puede llegar a su fin mientras que lo espiritual no redimido todavía vivifique el universo de alguna manera, porque mientras lo espiritual maduro no rehúya ninguna resistencia y precisamente al superar esta resistencia tratar de llegar allí donde hace falta fuerza espiritual para los seres... entonces el sol brillará hasta que todo lo espiritual esté redimido...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe y amor son la condición hacia la cognición y para el conocimiento...

B.D. 1016 from 22 de julio 1939, taken from Book No. 19

Quien vive en la fe y el amor pronto reconocerá la grandeza, la sabiduría y omnipotencia de Dios. Y quien pida al Padre del Universo en espíritu y en verdad, su discernimiento y comprensión aumentarán, y ahora realmente verá y entenderá todas las cosas. Al creer y amar, obedece los mandamientos divinos y pide la fuerza de Dios a través de la oración, y pronto se le será concedida. La fuente viva del conocimiento se le abre, y ahora la sabiduría divina fluye hacia el corazón humano y vivifica el alma y el espíritu. En cambio, es un esfuerzo inútil querer adquirir conocimientos si el ser humano elimina el amor y la fe de su vida y no es capaz de encomendarse en oración al Creador del cielo y de la tierra en su necesidad.

Cuyo espíritu es, visto terrenalmente, mucho más avanzado, pero sólo de acuerdo con el juicio humano, donde el conocimiento se hace dependiente del pensamiento intelectual, por así decirlo... Sin embargo, esta persona no sabe nada, y su capacidad y su supuesto conocimiento solo se extiende a las cosas que parecen importantes para la gente en la vida terrenal, pero que no tienen ningún valor para la vida en la eternidad. Y esta persona probablemente vive en abundancia en la tierra y atribuye esto a su inteligencia y fuerza... Sólo se prepara para sí mismo una vida de comodidad en esta tierra y no puede llevar consigo nada de sus posesiones al más allá cuando su vida terrenal llegue a su fin... Y sus riqueza terrenal será sustituida por la pobreza espiritual.

Por tanto, volved a escuchar el llamado de lo alto: Sed creyentes y estad unidos en el amor... no os despojéis del conocimiento que el Señor Mismo os imparte, sino acoged Su divina Palabra con profunda fe... Y pasáis fortalecidos por la vida terrenal, fallecer fácilmente y permaneciendo en riqueza espiritual y día en la eternidad. Y buscad penetrar en los misterios de la creación, y eso en el camino del corazón a través del amor... Todo está listo para vosotros, podéis seguir enriqueciendo vuestro conocimiento, pero primero debéis tener fe en Dios en cada pensamiento y acción, debéis buscarlo a través del amor y pedir Su gracia y amor a través de la oración sincera... y os pararéis en medio del conocimiento...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conflagración mundial... Profecías...

B.D. 1017 from 22 de julio 1939, taken from Book No. 19

La conflagración se encenderá y una miseria indescriptible caerá sobre el pueblo. Así está escrito en las profecías que se refieren al tiempo que está por venir. Y las Palabras del Señor se cumplirán, porque Él vio el tiempo venidero y con ello la apostasía de Dios... Emitió muchas advertencias a la humanidad, y sin embargo no fue escuchado. La luz está a punto de apagarse y el poder del adversario es grande, por eso ya no se respeta al Padre Que está en el cielo. Y para dirigir esta necesidad ahora, la suerte de la gente en la tierra debe hacerse insoportable, y por lo tanto vendrá un tiempo difícil en la tierra, en medio de los combatientes que luchan, la Palabra de Dios también será muy disputada...

Todos aquellos a quienes el gran sufrimiento trajo el conocimiento correcto desearán esta Palabra en la mayor tribulación, pero la rechazarán, quienes esperan una ventaja terrenal de la lucha de los pueblos unos contra otros. Cualquiera a quien la adversidad le haya traído el conocimiento de la obra divina estará en la bendición, porque el gran peligro en el que estaba flotando ha pasado, y ahora nada puede asustarlo más que dañe el cuerpo... su alma ha encontrado el camino correcto que sale de toda angustia. Pero la Palabra divina rara vez encontrará su camino en los corazones de la humanidad sin resistencia...

En todas partes precederá una lucha difícil, y los luchadores de Dios tendrán que mantenerse firmes y no se les permitirá flaquear y hablar una palabra abierta a todos sin desanimarse y con valentía. Porque el Señor mencionó este tiempo... Él anunció todo sufrimiento y predijo todos los concomitantes, y por lo tanto ha llegado el momento en que el Creador tiene que dejar correr libremente los acontecimientos mundanos, porque la humanidad solo escucha el sonido del mundo, pero no de la voz divina que advierte dar marcha atrás antes de que sea demasiado tarde.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Relámpagos bruscos .... Dificultades y miseria .... Mañana brillante ....

B.D. 1018 from 23 de julio 1939, taken from Book No. 19

El cielo se cubre y el sol ya no quiere brillar, todos los poderes de la naturaleza se unen en un esfuerzo conjunto contra la humanidad, que ya no reconoce a su Dios y Creador. E irrevocablemente se pone una fuerte presión sobre ella, porque el Amor de Dios tiene misericordia con Sus hijos, y debe soportar la caña de cría más aguda, si no se quiere que todos se pierdan irremediablemente. La voluntad del hombre es diferente a la voluntad de Dios ....

El hombre se ríe y se burla de cualquier enseñanza que apunte hacia arriba, y la codicia por las posesiones se ha vuelto tan grande que tal tiene que ser destruida necesariamente .... Y el desamor entre los seres humanos ha llegado a su punto máximo, uno no está a favor, sino en contra del otro, y la miseria espiritual del individuo no se puede controlar sino a través de una necesidad tan increíblemente grande que las personas que todavía tienen una pequeña chispa de amor se ayudan entre sí ....

Y así el Señor manda una calamidad tras otra sobre la tierra y sus habitantes .... Él provoca que en las tinieblas de las almas centellan relámpagos, para que miren a su alrededor con horror y ansiosamente imploren ayuda .... Y cada uno será capaz de poder experimentar el amanecer en una luz radiante si quiere escapar de las tinieblas .... Y así el mundo se ha convertido en un foco de incendió en muchos lugares, y las dificultades y miserias espirituales fueron la causa de las pruebas más difíciles para lo niños en la tierra ....

Pero la luz también vendrá de lo alto, y en la medida que los seres humanos la acepten, se les quitarán todas las adversidades del tiempo, porque el Padre sólo exige el alma, el libre albedrío de Sus hijos, y ahora en adelante les da Su paz .... por tanto buscad la luz de la verdad y permaneced en la fe y en el amor .... y todas las dificultades del tiempo venidero sólo os afectarán como una sombra, porque Aquel que os dio la vida también os puede salvar de toda necesidad, si le pedís por eso con corazón creyente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Criatura .... Obra de creación .... Humano ....

B.D. 1019 from 23 de julio 1939, taken from Book No. 19

El curso de vida de todas las criaturas requiere una liberación completa de la forma sólida. Sólo lo que es libre puede seguir el camino prescrito como un ser individual en la naturaleza, como aparentemente aislado en la naturaleza vegetando hasta que haya pasado por todas las etapas de la encarnación y haya recorrido el camino en la tierra. Tiene que tener lugar una separación repetitiva de la forma exterior respectiva para haber superado completamente esta forma. Cada nueva forma significa una lucha por el ser vivo y, en última instancia, derrota a la forma a través de la separación de esta. Un rediseño continuo de la capa exterior solo puede ser posible de esta manera, y todo lo que vive en la tierra, en el aire y en el agua, siempre da la capa allí para un siguiente desarrollo mayor.

Por lo tanto, los seres vivos son capaces de cambiar siempre que sean inmaduros, es decir, incompletos, y es organizado extremadamente sabio por parte del Creador eterno que se produzca un cambio permanente en la naturaleza .... que el surgimiento y la desaparición de cada uno de los seres vivos está asegurado y que la superficie de la tierra proporciona morada sin interrupción a innumerables a pequeños seres vivos que se encuentran en una constante transformación. Sería incomprensible pata el hombre si la diversidad y también la multiplicidad se le probaran numéricamente .... Innumerables creaciones y variaciones que son incalculables para términos humanos dan testimonio de la sabiduría y omnipotencia del Creador.

El hombre debe ser llamado infinitamente pequeño y disminuido, frente a la gloria y majestuosidad de la Obra de creación, y sin embargo él mismo está en el centro de esta creación.

Él es el objetivo de todas las criaturas .... Ha pasado por todas las criaturas y alberga todas las obras de creación en la reproducción más pequeña en sí, y por el bien del hombre, es decir, cuya alma, toda la obra de creación llego a existir, porque el hombre debe llegar a ser un hijo de Dios, la imagen semejante del Padre divino, y, por lo tanto, el propósito de la obra de creación es sumamente poderoso, y el hombre que está en medio dela obra de creación es en cierto sentido la obra de creación más gloriosa de Dios y, a su vez, toda criatura sirve a la perfección del alma, que es imperecedera, a la perfección anterior ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor .... Gracia .... Palabra .... Palabras paternales de consuelo ....

B.D. 1020 from 23 de julio 1939, taken from Book No. 19

El contacto más íntimo con el Padre celestial es el abrirse en el amor .... Rodeado de la gracia divina, el camino hacia la vida eterna es transitable, porque el Padre Mismo guía a Su hijo y el hijo se pone confiadamente bajo Su protección. Y de nuevo es la Palabra que Él da a los que son Suyos, que proclama Su infinito amor .... para que no se vayan abandonados y solos en la tierra, Él está en la Palabra en medio de ellos, porque la Palabra es el Señor Mismo .... La Palabra es Su amor, su gracia y la prueba constante de Su preocupación por los hijos terrenales ....

El amor siempre Le deja pensar en los Suyos, les ofrece su gracia, y Él Mismo se acerca mucho a los hombres a través de su Palabra. Y cuando vosotros, los humanos, sintáis la cercanía del divino Señor, cuando os sintáis cuidados por Su amor y recibáis Su gracia cada día y cada hora, entonces dadle gracias de corazón por Su amor y velad y orad .... para que permanezca con vosotros y no enojéis ni entristezcáis al Padre .... para que no pecáis contra este amor divino, que os da lo más precioso .... a Sí Mismo en la Palabra ....

El que te enseña, hija Mía, tiene Mi encargo y forma cada don según tu entendimiento y tu voluntad de amar .... pero lo que recibes debe aumentar tu amor por Mí y formarte según Mi voluntad, porque Yo quiero tomar residencia en tu corazón y convertirte en Mi luchador .... Yo quiero darle a tu alma la fuerza para ofrecer resistencia a cada peligro que se cruce en tu camino .... Yo lo quiero y que así sea ....

Y la lucha por la fe te impulsará a una mayor actividad, y estando en la luz ya no prestarás atención al peligro, sino que sólo actuarás según Mi voluntad. y el fuego de Mi amor se apoderará de ti y encenderá tu corazón .... Y todo temor a la debilidad será superado, porque el anhelo de Mi hijo por Mí y Mi amor es la voluntad de servirme con cada paso .... Y por eso tomo esta voluntad tuya y por lo tanto también tu corazón, porque no dejaré sin respuesta ninguna oración que sea sólo para la unificación Conmigo .... Porque os amo, hijos Míos, sin medida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida en pareja en amor - en la Tierra un camino más llevadero

B.D. 1021 from 24 de julio 1939, taken from Book No. 19

El camino más largo en la Tierra no resulta ni tan pesado si el hombre no lo tiene que andar solo, porque toda clase de sufrimiento y de preocupaciones es más llevadera si anda en pareja. Un caminante abandonado tiene que cargar él solo con todas penas, porque no tiene un corazón a su lado que le quiera, un corazón al que se pueda comunicar y que le apoye cuando él está a punto de colapsar .... y porque no hay nadie a su lado al que él por su parte en una hora de desesperación pudiera dar ánimo.

Esta es la suerte de muchos que andan por el camino de la Tierra: siempre están solos aunque estén rodeados por mucha gente. Ellos se aíslan de los demás, rechazan todo apoyo y no admiten la menor ayuda práctica. De modo que ellos tienen que andar un camino largo y pesado en toda soledad ....

Pero la ley natural une a los hombres y les exige vida en pareja, dado que en esto consiste la base de la continuidad de la existencia de la creación y de sus seres.

Todo en el hombre anhela por el segundo yo, con lo que ya por su naturaleza el hombre siente en sí el impulso para unirse con una pareja afín a él ....

En el corazón de cada hombre mora el amor que quiere comunicarse con una pareja. Por eso el enlace entre hombre y mujer es una ley irrefutable, determinada por el Padre divino mismo.

¡Pero que todos los enlaces basen en un profundo amor, que cada uno de todo corazón esté dispuesto a servir al otro y que le dedique un profundo amor, estableciendo así una unión conforme a la Voluntad divina! Sobre este enlace posará la Bendición de Dios, y la pareja seguirá el camino de la vida en la Tierra más fácilmente, porque el amor mutuo ayuda a portar lo pesado. Además, donde el amor puro une una pareja, este amor mutuo es la mayor garantía que el Padre también está presente.

Allí el efecto que surte la eterna Divinidad se hará sentir.

El amor puro ennoblecerá a los hombres y ellos dirigirán su vista a las alturas y reconocerán a Dios el Señor gracias al amor divino que actúa en ellos. Y esta comprensión les proporcionará la fuerza que les ayuda a superar todos los problemas en la vida. Pues, ellos andan íntimamente juntos con Dios, porque en su vida de pareja bienaventurada se han vuelto conscientes de que allí donde está el amor también debe estar Dios - un conocimiento sublime porque entonces el hombre siente fielmente que está amparado por el Padre ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Luchadores por la fe .... Poder de la fe ....

B.D. 1022 from 24 de julio 1939, taken from Book No. 19

El Señor elige a los que Le han de anunciar en todo el mundo, y les da Sus instrucciones y los forma para que sean verdaderos luchadores por Su Nombre y Su Palabra. Y así también se ha convertido en tu tarea formarte a ti mismo para que puedas defender al Señor si es necesario. Sólo hay una cosa necesaria en el tiempo venidero .... mantenerse fiel al Señor y Salvador y luchar por la fe .... Entonces el divino Salvador tomará todo lo demás bajo Su cuidado y ninguno de Sus luchadores sufrirá como resultado de ello, de que se ofrece al divino Señor y Maestro para el servicio.

Sin embargo, quien vacile o abandone su fe por completo por la despreciable ventaja mundial, también tendrá que soportar una dura lucha en la vida y, a pesar del bienestar exterior, no podrá escapar de ella, porque entregó a Aquel, Que tiene en Sus manos la conducta de vida del individuo, y así tendrá que expiar amargamente su infidelidad a su Creador. La verdadera fe sigue siendo un arma extraordinariamente poderosa en la lucha contra todas las adversidades de la vida .... Y aunque los seres humanos haya perdido la fe, aún sentirán su poder y su fuerza y reconocerán, que está protegido por Dios, que se dirige hacia el Señor en la fe, pero que está desamparado y abandonado, el que va por la tierra sin fe.

Y así los hijos terrenales que estén dispuestos a creer, devotos a Dios, y dispuestos a servir, sean bien instruidos para que informen a los hombres que andan errantes o buscan, para que les transmitan la Palabra de Dios, para que despierten o fortalecen su fe y enseñarles acerca del amor, que es lo único que lleva al hombre a la altura. Y los que el Señor elija ahora, deben cumplir con entusiasmo su tarea, deben permanecer en constante contacto con el Señor, deben ser los intermediarios, que reciben la verdad divina de Su mano y siguen transmitiéndola a aquellos que la anhelan .... y enseñar correctamente a los que yerran, para que reconozcan su error y encuentren el camino de regreso a la fe correcta.

Y por eso también a vosotros, que queréis servir al Señor, se os exhorta a que no os volváis tibios, sino que os esforcéis con el mayor empeño para que vuestro conocimiento aumente y os quedéis espiritualmente a la altura de la tarea, que con todo amor y paciencia instruyáis a los que os piden consejo y ayuda y permanecéis en oración constante por fuerza de voluntad y perseverancia .... Esta tarea debe ser lo más importante para vosotros en la tierra, que anteponéis a todo lo demás, y no debéis cansaros en recoger bienes espirituales, porque solo podréis dar si los poseéis vosotros mismos, y vuestra perseverancia entonces dará frutos maduros y será una bendición para ti y tus semejantes .... porque los que sirven al Señor recibirán su recompensa un día en la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué es la gracia ....?

B.D. 1023 from 25 de julio 1939, taken from Book No. 19

Desead la gracia divina, y la vida os traerá la plenitud, porque maduraréis en alma y espíritu y no habréis vivido inútilmente la vida terrenal. Y los que están en la gracia de Dios deben ser llamados incomparablemente ricos, aunque su vida en la tierra sea rica en privaciones. Porque lo que les falta para el bienestar del cuerpo, les es ofrecido muchas veces para el alma. Es indeciblemente valioso saberse encontrar bajo la protección divina, y quien vive en la gracia. El Señor lo protege de cualquier peligro de su alma, y cada don de gracia aumenta el rendimiento mental del ser humano y lleva al alma más cerca al objetivo, a la unificación con su espíritu y Dios.

Cuán indeciblemente pobre en cambio es el hombre que piensa que puede prescindir de la gracia divina, su vida está espiritualmente vacía, y siempre camina en terreno llano, pero nunca hacia arriba. Después de todo la gracia divina es el epítome de la guía divina .... Cualquiera que pida por gracia no se quedará sin ella, y recibir la gracia divina significa ser liberado de toda responsabilidad personal, porque el Señor Mismo toma de la mano a Su hijo terrenal y lo guía, porque Le ha expresado su voluntad y se encomienda a Él .... “Tómame y protégeme, no quiero otra cosa que ser guiado por Ti ....”, así debe resonar vuestra oración en espíritu .... Y de ahora en adelante el Padre en el cielo ya no dejará que Su hijo camine solo.

Recibirá todo poder porque en eso consiste la gracia del Señor que le da lo que le hace falta .... un reconocimiento correcto y una voluntad y fuerza para llevar a cabo todo lo que le pide de Su hijo terrenal. De modo que quien hace uso de la gracia, su cuerpo también podrá hacer lo que se le pide, es decir, el cuerpo tendrá en cuenta el anhelo del alma, y éste ya no tendrá por objetivo los bienes terrenales y el bienestar corporal, sino que se aplica únicamente a su unificación con el Espíritu divino. Y en esto consiste el efecto de la gracia que cada uno puede observar en sí mismo, que en íntima oración implora al Padre celestial por gracia.

Gracia es todo lo que os promueve espiritualmente .... Gracia es cada pensamiento que se os transmite y que os apunta hacia arriba .... Gracia es toda experiencia que os toca espiritualmente .... Gracia es la unión de personas espiritualmente afines .... y la gracia es cada palabra que os llega desde arriba .... Todo lo que os ayuda separaros del mundo es una gracia divina, u debéis pedirla sin cesar, porque está disponible para vosotros sin medida, pero vuestra voluntad misma debe estar dirigida hacia ella, y vuestro corazón debe acercarse al Padre celestial con la humildad de un niño, entonces aún lograréis grandes cosas en la tierra y vuestra final será feliz .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Milagros de fuerza de fe y el poder de la oración ....

B.D. 1024 from 25 de julio 1939, taken from Book No. 19

Y tendréis que testificar al mundo que el poder de Dios está obrando a través de vosotros. Vosotros probaréis este poder de su incredulidad y se asombrarán, pero se tendrá que mostrar a los seres humanos que aquellos que creen profundamente tienen poder .... se les tiene que mostrar el milagro de la fuerza de la fe y la fuerza de la oración .... El sufrimiento será desterrado en virtud de esta fe, la naturaleza obedecerá a quien está al servicio de la Deidad eterna, y el poder de Dios se expresará hacia aquellos que quieren usar el poder mundano para gobernar en perjuicio de los creyentes. Y todo esto será necesario a causa de los apóstatas ....

Cualquiera que busque la Deidad verá en ella una luz y seguir a Cristo, es decir, su corazón reconocerá la verdad y caminará el camino de la verdad. Y por eso, el Señor le da a los que son Suyos en la tierra con tal poder. Y así habrá gran asombro ante la obra inusual de los hombres a través de los cuales obra Dios Mismo. Si, pues, recibís la instrucción de obrar según la voluntad de Dios, no os opongáis a la Palabra divina, porque el Señor necesita Sus siervos para darse a conocer a los hombres.

Más bien, creed firme e inquebrantablemente, y seguid en todo las instrucciones del divino Salvador, porque solo la obediencia plenamente creyente de la voluntad divina libera el poder dentro de vosotros. Lograréis cosas en esta fe, que os elevarán por encima de vosotros mismos, si os mantenéis activos en el espíritu. Np olvidáis que el Señor Mismo os da la tarea, de que Él no os pide más de lo que podéis cumplir y dejad que vuestra voluntad se haga activa para que realicéis lo que os es encomendado.

Y sin vacilar, uníos todos y obrad con fuerza conjunta .... Hablad abiertamente a todos y escuchad sus súplicas, incluso si se relacionan con dificultades terrenales, porque se supone que debéis darles la prueba de que el Padre en el cielo puede conceder cualquier petición si es para el beneficio de su alma .... En el descanso terrenal dirigid todo pensamiento al divino Salvador .... Él os recompensa vuestro amor y os considerará con un poder extraordinario, si lleváis Su Palabra en la boca y estáis activos en la salvación de almas descarriadas, y todo temor se apartará de vosotros, y daréis a conocer a los hombres clara y comprensiblemente lo que el Padre os mande, porque Su voluntad os guiará, si no Le ofrecéis resistencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sufrimiento de Jesús en la cruz ....

B.D. 1025 from 26 de julio 1939, taken from Book No. 19

La magnitud del sufrimiento de Jesús en la cruz aún no es plenamente reconocida por los hombres. El increíble amor por Sus hijos terrenales movió a la deidad eterna a encarnarse en un ser humano en la tierra, para hacer transitable la brecha hasta ahora insuperable entre el Padre y los hijos en la tierra, para mostrar a estos hijos un camino que lo lleva a Él. Ahora el amor divino Mismo ha construido el puente a través de la obra de Redención de Jesucristo ....

El Señor ha sufrido tan indescriptiblemente como un ser humano en la cruz, Él ha probado todos los tormentos de la muerte en la cruz, y esto por el amor más profundo por la humanidad .... El amor, del cual la humanidad estaba carente, lo movió a morir por esta humanidad y, por lo tanto, le trajo la redención del pecado más profundo. Las palabras no pueden reflejar el dolor y la angustia que Jesús soportó en la cruz. Él sufrió unos dolores inhumanos porque Su cuerpo estaba en plena armonía a través de la unificación del alma con el espíritu, con todo lo que era puro y claro, lo que era brillante y lucido .... Y este cuerpo fue arrastrado a la oscuridad por la fuerza oscura ....

Los que le ponían la mano encima eran figuras pecaminosas y oscuras impulsados por demonios para actuar cruelmente. El miedo del alma pura, que se había convertido por completo en amor era inconmensurablemente grande y el contacto de estos demonios que obraron en el odio era indescriptiblemente doloroso .... Si solo una persona común tuviera que soportar esta muerte, la obra de Redención no habría sido tan importante .... Pero los dolores de Jesús excedieron mil veces más los de un ser humano, porque no solo el cuerpo sufrió en sí, sino más bien el alma porque estaba en la luz y fue profundamente humillada por la oscuridad ....

Ningún ser humano en la tierra puede valorar la obra de redención en su totalidad; solo en el estado de luz capta la grandeza y el amor indescriptible que ha causado al Hijo del Hombre a soportar el sufrimiento más duro. Y la humanidad respeta Su muerte tan poco que no rehúye renunciar a la creencia en Jesucristo como el redentor del mundo. Y ella no se es consciente del pecado inmensurablemente que se carga por eso y cómo nada más puede reemplazarlo por esta gran obra humana de amor que se ha ofrecido para la humanidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento equivocado .... Rechazar sin conocimiento del asunto ....

B.D. 1026 from 26 de julio 1939, taken from Book No. 19

La humanidad rechaza, lo que se supone debe convertirse en su mayor bendición, y no se le puede aclarar la gravedad de sus acciones, porque se defiende conscientemente contra todo lo espiritual. Por lo tanto, nunca será posible aclarar a la gente en cuanto, donde se encuentra la verdadera razón de su pensamiento equivocado. Es difícil predicar la razón a quien se defiende de algo sin saberlo, porque no quiere .... Una contemplación interior acerca de un tema controvertido le haría juzgar de otra manera .... Cualquiera que desee la aclaración puede ser instruido al respecto ....

Y por eso es irresponsable permanecer siempre en la misma corriente, es decir, no querer desviarse del propio punto de vista simplemente por ignorancia de algo, y a ellos llama el Señor: Abrid vuestros oídos y vuestros corazones, y escuchad la voz que quiere anunciaros la verdad .... y luego probad .... y si entonces todavía queréis rechazar, entonces es vuestro libe albedrío, pero tenéis conocimiento y podéis tomar una posición al respecto, lo cual no es vuestro derecho, sin embargo, mientras estéis vagando completamente ciegos en espíritu.

La solución puramente fáctica de algo inexplicable ya se exige en la relación terrenal, cuánto más deberíais considerar lo mismo espiritualmente y examinar de antemano cualquier cosa que os gustaría rechazar. Cuanto más justamente estéis dispuestos a juzgar más brillante será vuestro espíritu; os guiará, primero al reconocimiento de la Deidad eterna y entonces os inspirará a acercaros a esta Deidad eterna para la iluminación, y vuestro pensamiento y juicio serán entonces lo correcto. Tratad de comprender el don divino de antemano .... Pensad en las dificultades del tiempo en un sentido espiritual .... y en el cuidado amoroso de la Deidad eterna, Que es innegable como el Creador de todas las cosas ....

Pensad en el amor con que un padre en la tierra se aferra a su hijo y transferid la misma relación de amor a toda creación y su Creador desde la eternidad .... y tenéis que reconocer que tal amor no puede permanecer en angustia espiritual que ha emanado de ello. Y todo lo que hay en el universo es el producto del amor divino; no hay nada que el amor divino no haya generado y hecho existir .... Y si tenéis esto en mente, os será comprensible, que el Padre en el cielo no puede dejar perder a Sus hijos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Vida monástica? .... (Después de una conversación anterior al respecto)

B.D. 1027 from 29 de julio 1939, taken from Book No. 19

Tan pronto como comienza el cambio en la vida del alma de una mujer, también aumenta la capacidad de recibir para todo lo espiritual; y en ese momento todas las experiencias terrenales pueden tener un efecto retroactivo sobre el estado del alma: Durante varios años, hay ciertas leyes de la naturaleza que influyen en el cuerpo humano de tal manera que no puede violarlas sin sufrir daño .... Esta compulsión es necesaria hasta cierto punto para mantener la vida instintiva del ser humano, que a su vez es absolutamente necesaria para la pro generación.

Mientras este impulso se manifieste exteriormente, mientras el ser humano se esfuerza para tener este siempre en cuenta, el deseo del alma por el alimento espiritual permanece en silencio .... esto es tanto más comprensible, cuanto más se aleja el ser humano del deseo de cumplimiento del instintivo natural. Precisamente este deseo retiene involuntariamente al ser humano cautivo en la tierra como con cadenas .... es incapaz de elevarse espiritualmente y, como resultado, se cuestiona el desarrollo de su alma. Y es por eso que nunca se puede establecer una relación pura y agradable a Dios de la tierra al mundo espiritual, cuando el deseo del cuerpo aún se aplica al cumplimiento de su instinto natural, porque estos son dos mundos que no están en armonía entre sí. Es cierto que Dios mismo puso este instinto natural en el hombre, pero también se le da la oportunidad de resistirlo por su propia voluntad. Sin embargo, donde se complace este instinto natural sin restricciones, el camino hacia arriba del alma se bloquea .... mientras que toda resistencia a este deseo afloja las cadenas las cadenas del alma ....

Y por eso es extraordinariamente beneficioso que el ser humano combata sus deseos durante este tiempo. Dios sólo quiere la cesión de este impulso con el fin de procrear un nuevo ser viviente, y por lo tanto, todo ser humano debe esforzarse por lo demás por una forma de vida extremadamente limpia, ya que de ese modo da la alma ventajas insospechadas en términos espirituales.

Tan pronto como este impulso físico ha sido superado, es decir, ha sido resistido con éxito y, por lo tanto, el cumplimiento de los placeres físicos ya no destierra el alma a un estado atado, el vuelo a la altura está autorizado para ella y ahora podrá ponerse en contacto con el mundo espiritual sin ninguna inhibición. Toda resistencia se ha agregado ahora al ser humano para ser vencida en la vida, y es mucho más meritorio haber resistido y desafiado al mundo con toda resistencia que haber evitado diligentemente esta resistencia. El Padre en el cielo conoce el deseo de cada uno y el grado de amor por Él; por lo tanto, también considera probar a Sus hijos con pruebas para probar su voluntad de resistir y esto os debería bastar ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Vida monástica? .... (Después de una conversación de antemano al respecto) ....

B.D. 1028 from 29 de julio 1939, taken from Book No. 19

Hay un límite establecido, determinado por la naturaleza, donde la fuerza de resistencia amenaza con relajarse, y el alma ahora tiene que esperar ayuda, por así decirlo, si es demasiado débil para resistir por sí misma. El propósito de la vida de una mujer consiste principalmente en ser activa en el cuidado y la atención servicial, y al hacerlo, recibe la fuerza en la misma proporción, que le ofrece completamente la oportunidad de dejar que su alma madure. Y no hay necesidad de una estrecha delimitación de sus deberes, para vivir al agrado a Dios el Señor, en reclusión en la tierra.

A quien quiera ser activo en mayor medida al servicio del amor al prójimo, también se le ofrecen suficientes oportunidades en la vida libre, y por lo tanto no es particularmente exitoso para el alma si se impone a la persona un círculo de deberes, que ahora se lleva a cabo concienzudamente, pero bajo una especie de autoconstricción .... en condiciones en las que se excluye la negativa o el incumplimiento de este cumplimiento del deber y, por lo tanto, la actividad en las obras de amor no siempre corresponde al libre albedrio del ser humano. Sin duda, la voluntad, la voluntad del que se pone a sí mismo en tal estado de compulsión puede ser buena, y su intención de dedicar toda su vida al Señor y Salvador, sin embargo, no considera cuán extensamente cada uno puede usar y evaluar su vida terrenal en el ajetreo y bullicio del mundo, y cómo se le ofrecen una y otra vez oportunidades para el amor activo al prójimo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“La venganza es Mía ....”

B.D. 1029 from 29 de julio 1939, taken from Book No. 19

“Mía es la venganza ”, dice el Señor .... y así no debéis vengaros, sino más bien debéis esforzaros en devolver el mal por el bien, y no penséis en cómo podéis devolver la injusticia que se os han hecho. Porque quien sufre injusticia y nunca alberga pensamientos de venganza, su mente es dulce y paciente, y su voluntad se esfuerza por eliminar la injusticia del mundo sin hacer nada para obtener una satisfacción. Y esto es un tremendo progreso para el alma ....

Soportar con paciencia la injusticia y aún recordar al enemigo con amor probablemente es muy difícil, pero extremadamente beneficioso .... El hombre siempre debe tener en cuenta que todo pensamiento de venganza envuelve el alma en tinieblas, que nunca puede volverse ligero y claro en el alma de una persona, donde todavía hay lugar para pensamientos de venganza por el mal sobre el prójimo. Porque tales pensamientos van inevitablemente acompañados del sentimiento de falta de amor, es decir, de debilidad espiritual. Y el ser humano que no pone frenos a tales pensamientos en sí mismo no puede ser amorosamente activo.

Cualquier enemistad debe ser superada una vez que ha surgido .... Porque la enemistad es el tributo del adversario .... cualquiera que vive en enemistad con su prójimo, ya le ha dado al poder del mal una gran cantidad de poder sobre sí mismo. Todo sentimiento de odio y venganza debe ser desterrado del corazón, porque esto también atrae a otros pensamientos sucios, así como, por el contrario, una mente piadosa y gentil solo se preocupa de que nadie sea agraviado y que todo lo malo tiene que dejarse a la responsabilidad del divino Señor Mismo. Porque solo el Señor puede juzgar, qué culpa recae en dos socios y qué provocó la enemistad.

Entonces, si el odio y la discordia parecen dominar en la vida terrenal, el ser humano de tratar de deshacerse en sí mismo, precisamente de estos vicios .... No es suficiente que el ser humano evite ansiosamente una pelea .... él mismo debe adaptarse al otro en la medida de lo posible y convertir los sentimientos hostiles en lo contrario. El éxito de tal proyecto se sentirá de una manera tan indescriptiblemente beneficiosa, todo odio cesará, ya que el amor, la dulzura y la paciencia tomarán su lugar, y la persona tendrá un sentimiento de satisfacción interior, que trata de deshacer cada mal que le sucede, donde sea posible, a través de las armas del amor .... El amor desarma toda ira, sed de venganza y el impulso de venganza ....

El amor debilita el sentimiento de sufrir la injusticia y tampoco pensará jamás en la venganza porque su afán es la perfección espiritual, y para alcanzar esta primero debe ser eliminado todo pensamiento innoble, y el Señor habitará allí donde el hombre se supera a si mismo y el corazón se ha transformado en amor, mansedumbre y paciencia, porque en esto consiste la condición básica de que el Señor Se revela y por lo tanto practica también la paciencia con Sus hijos .... La venganza y la retribución humanas no son admisibles cuando el alma quiere liberarse de su grilletes .... por tanto, entregadlo todo al Señor, porque Él es puro Amor en Sí Mismo y se vengará según la ley del amor .... También vosotros debéis esforzaros en practicar el amor entre vosotros, siempre y constantemente para cumplir la voluntad del Señor, Que os advierte que no juzguéis con demasiada severidad acerca de la falta de amor de vuestros semejantes ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Relación infantil .... Oración formal .... Lenguaje del corazón ....

B.D. 1030 from 30 de julio 1939, taken from Book No. 19

Quien se siente llamado a servir al Señor y continuamente pide Su gracia, el Señor se le acerca en todos los sentidos, porque muestra su voluntad de obrar para Dios y, por lo tanto, atrae por la voluntad también el amor de Dios. Y en la oración por fuerza confiesa su debilidad ante el Señor, y la relación entre él y a Dios es la de un niño .... y más no pide el Padre Celestial. Tal hijo no se considera ni un solo momento en su vida terrenal de espíritu arrogante.

Es de corazón humilde y amoroso que agradece al Padre Celestial por cada don de gracia y, por lo tanto, sigue siendo un hijo justo ante Dios, Quien lo protege de cualquier retroceso espiritual .... porque quien una vez haya establecido esta relación con Él ya no puede perderse, es decir, ser espiritualmente arrogante con el Padre Celestial. Porque a través de su humilde suplicación por la gracia de Dios, él llega a la sabiduría, y toda la sabiduría le deja reconocer la grandeza del Padre Celestial cada vez más y siempre le hace más humilde y amoroso.

Y es por eso que todo el conocimiento espiritual, todo desarrollo superior y alcanzar el estado de perfección siempre tiene la relación infantil del hombre con el Padre como requisito previo y, la oración en el espíritu y la verdad es nuevamente la señal visible de que el niño de la tierra ha entrado en esta relación con el Padre.

Pero el Señor no presta atención a las oraciones formales porque estas matan todos los sentimientos de amor .... no puede orar en el espíritu y la verdad, que se sirve de palabras prescritas que no provienen del fondo del corazón, porque no reflejan el pensamiento propio, sino un pensamiento ajeno ....

El hombre debe expresarse en la conexión más íntima con el Padre, como lo siente en su corazón, verdaderamente debe considerar al Padre como un padre y acudir a Él con todas sus pequeñas preocupaciones y asuntos, y este contacto muy íntimo con el Padre desencadenará una verdadera devoción y esa oración no será una mera forma .... porque por eso Dios dio a los hombres el entendimiento de que deberían activos ellos mismos y enviar su espíritu hacia la altura.

Si el hombre se sirve de una forma, no es el corazón que habla al Padre, sino que solo cumple de nuevo con un deber que le han impuesto, y esta oración ante Dios no puede tener el valor correcto, el Padre quiere ser llamado como padre y escuchar la voz de Su hijo de la manera más infantil .... simple, íntimo y totalmente confiando en el amor y la omnipotencia de Aquel, a Quien está dirigida la oración ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Llamado de Dios .... Actividad terrenal ....

B.D. 1031 from 30 de julio 1939, taken from Book No. 19

El Señor determina el tiempo de tu trabajo, y en consecuencia recibirás el anuncio según el cual debes abandonar tu actividad terrenal y dedicarte por completo al Señor. Tu tarea requiere tu pleno compromiso, tienes que ponerte a disposición a tu Señor y Salvador con toda tu fuerza y con la mayor devoción y cumplir fielmente todo lo que te pida; y todos los obstáculos que se interpongan en tu camino serán eliminados con la apoyo de Dios. Nunca debes pensar que podría surgir una emergencia para los tuyos si ya no puedes mantenerte al día con tu trabajo anterior; por el contrario, un cambio completo de tu situación de vida anterior te aliviará y te otorgará completa libertad, pero también debes usar ésta en el sentido correcto e inmediatamente entrar en el servicio del Señor.

El divino Maestro instruye a Sus discípulos precisamente con el fin que sean activos para Él y Su nombre en la tierra, y cuando ahora los llama, deben servirle sin objeción. Deben dar a la humanidad tal como se les ha dado .... Deben enseñar a la gente la Palabra de Dios y de ninguna manera ser descuidados y tibios en la difusión de estas enseñanzas divinas. Y pronto llegará el tiempo en que se despertará entre los hombres el deseo por la pura Palabra de Dios, y se deberá tener en cuenta todo movimiento del corazón humano .... debe ser alimentado con los dones del cielo, que así lo desea, y nadie que pida sea ignorado cuando se proclama la Palabra de Dios.

Oirás claramente las Palabras del Señor que te llaman a trabajar intensamente para Él, y si te sometes a la voluntad divina con un corazón creyente, tu corazón también te instará a hacer lo que debes hacer. El Señor no te dejará en duda, sino que te dará Su gracia, para que tu corazón no se divida, sino que reconozca clara e inequívocamente la voluntad del divino Señor. Y sin desanimarte, entonces debes seguir el camino que te ha mostrado el Padre, porque estará en el camino correcto, que siempre se abandona a la guía divina.

Y ahora escucha las Palabras de arriba: ten cuidado de no perderte en pensamientos preocupantes, porque esto es una señal de una fe demasiado débil y te estorba de muchas maneras. Procura alimentar en ti la más plena confianza, y sólo deja que el Padre mismo que está en el cielo gobierne, entonces toda duda o pensamiento ansioso se mantendrá alejado de ti, y alcanzarás la máxima fuerza de fe en el menor tiempo posible. Solo la oración sincera por fuerza te ayudará a recibir un don extraordinario de gracia, y esto a su vez debe aplicarse principalmente a tu fe aún débil, y por lo tanto, todo pensamiento de duda será desterrado de tu corazón, y reconocerás visiblemente el amor divino que te guía extremadamente cuidadoso, y servirás a este amor divino con alegría y devoción por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misericordia .... Enfermos y débiles ....

B.D. 1032 from 31 de julio 1939, taken from Book No. 19

Cuidad de los enfermos y débiles y recordad que ellos tienen que sufrir y necesitan vuestra ayuda. Debéis practicar la misericordia y pensar con constante cuidado de estos pobres, cuyo sufrimiento físico les hace insoportable la vida terrenal; debéis tratar de aliviar este sufrimiento y sacrificar todo vuestro tiempo para ayudarlos. Esto agrada a Dios, porque siendo todos hijos de Dios, también debéis preocuparos los unos por los otros y no dejar que surja en vosotros el desamor y la indiferencia hacia el sufrimiento del prójimo.

Cuantas veces los hombres pasan de largo a los enfermos y los débiles sin ofrecerles una palabra de consuelo, y cuán profundamente deprime esto a los que sufren. En su estado están desamparados y agradecidos por cada palabra que el amor les concede. Y cuántas veces tienen que morirse de hambre porque ninguna palabra amable llega a sus oídos. Están solos y una profunda tristeza se apodera del alma porque tiene hambre de amor y se da mal .... Y el Señor enseña la misericordia .... y promete la bienaventuranza eterna porque la misericordia presupone el amor, y sólo el obrar del amor trae salvación al alma. Y la misericordia es el amor al prójimo más puro, porque quiere ayudar y no espera nada a cambio ....

El hombre puede enfermar en cuerpo y alma .... y siempre es indescriptiblemente valioso traerle ayuda .... para ofrecer consuelo al físicamente débil y dar el remedio adecuado al que está enfermo de alma por caridad misericordiosa .... Porqué el sufrimiento del cuerpo llegará a su fin una vez, pero el del alma no, si el amor activo al prójimo no le encuentra y le trae ayuda a salir de su miseria. Pero el hombre débil y enfermo necesita doble apoyo porque la debilidad del cuerpo a menudo también deja que el alma se hunda en la debilidad, y sólo puede ser ayudada por el amor desinteresado, que por así decirlo, despierta el alma de su letargo y ahora la estimula a mejorar, para cuidar la mejora de su estado. Entonces el hombre también sobrelleva con paciencia su sufrimiento físico, por lo que sólo el alma ha encontrado la cognición correcta, y esto a través del amor activo del prójimo, que la apoyó en la necesidad.

Cualquiera que practique la misericordia puede otorgar bendiciones indescriptibles, pues el niño terrenal sentirá esto tanto espiritual como físicamente, y por lo tanto debe sentirse aliviado por el reflexivo y dirigir su mirada hacia arriba a través del poder espiritual que irradia a éste, a través de cada acto de amor, y así el amor y la misericordia tendrán un efecto doblemente beneficioso para el estado del alma, y por lo tanto no olvidáis dar vuestra ayuda y vuestra amorosa simpatía para levantarlos física y espiritualmente y hacer que su sufrimiento también se convierta en un tiempo de maduración .... y el Señor bendecirá a los que, llenos de misericordia, se inclinen ante sus semejantes que sufren ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión espiritual de todas las obras de la creación .... Visible ....

B.D. 1033 from 1 de agosto 1939, taken from Book No. 19

He aquí, hija Mía, innumerables seres vivientes nacen a cualquier hora, y Mi Espíritu se encarna en todas ellas, y esto es tanto más asombroso, como también cada encarnación, es decir, este caparazón, es igualmente espíritu de Mí .... por lo tanto, lo que os rodea, todo, lo que está a vuestro alrededor, en vosotros y encima de vosotros, me señala a Mí como Creador de todas las cosas y, de nuevo, solo puede ser captado espiritualmente. Incluso si tenéis conocimiento, este conocimiento es de poca utilidad, mientras el espíritu en vosotros no esté despierto, porque solo un espíritu despierto puede explicaros la relación entre vosotros y todo lo que os rodea.

Pero con un espíritu no despierto meditáis, y tal meditación puede llevar a un pensamiento desordenado en vez de llegar a una comprensión completa. Cuando el espíritu haya cobrado vida en vosotros, entonces comprenderéis todo, y Me reconoceréis siempre y constantemente y en todas partes en la naturaleza, porque todo lo espiritual en la creación encontrará entonces acceso al espíritu divino en vosotros, y experimentaréis algo en vosotros en vosotros mismos algo tan poderoso, maravilloso, que sólo consideráis la naturaleza como la irradiación de Mi Espíritu de Amor.

La fe indudable y el amor desinteresado despiertan el espíritu de Mí en vosotros, y entonces esto primero será para poder entender todo esto lo que se presente a vuestros ojos, y de repente ya no sois un ser individual que está en la creación, sino que sentís dentro de vosotros mismos la unión con toda la creación, porque ya no os veis como la forma creada por Mí, sino, seáis lo que seáis, como la irradiación de un gran espíritu, como probablemente procedente del Espíritu primigenio, sin embargo, como algo espiritual inseparable, que es siempre y eternamente divino en sí mismo, pero que sólo temporalmente no se reconoce como tal.

Cualquiera que, en unión con la naturaleza, se haya dado cuenta de la conexión espiritual de todas las obrad de la creación entre sí, ahora reconoce conscientemente lo que es, y ya no pierde esta conciencia para siempre. Y ahora considera las más diversas creaciones a la luz de esta verdad y ahora también tiene que registrar los mayores éxitos espirituales, porque lo espiritual que lo rodea se le comunica como visiblemente y lo ayuda a aumentar su conocimiento otorgándole una visión en el obrar espiritual de toda la creación. El mismo poder, que se os anuncia a vosotros hombres a través de las revelaciones de arriba, está también entonces constantemente en acción para expresarse visiblemente, y sólo requiere de vuestra voluntad, fe profunda y una activa actividad amorosa para introduciros en un mayor conocimiento de Mi omnipotencia, amor y sabiduría ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Inmortalidad del alma .... Concesión de gracia ....

B.D. 1034 from 1 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Oíd, pues, la voz del Señor y prestad atención: os priváis de la mayor gracia si dudáis de la inmortalidad del alma, porque suponiendo que la vida ha llegado a su fin con la muerte del cuerpo terrenal, nada deseáis lo que dure para la eternidad. Así que estáis, por así decirlo, satisfechos con el cuidado de vuestro cuerpo en la tierra y no pedís ninguna ayuda para la vida después de la muerte. Y tampoco consideráis el espíritu, sino que os contentáis con lo que solo es bueno para el cuerpo. Y si no pidáis, no se os puede conceder la ayuda. Entonces termináis probablemente la vida corporal con la muerte del cuerpo, pero no la vida del alma.

En un forma que determina vuestro modo de vida en la tierra misma, la nueva estancia del alma será conforme a esta vida corporal, ya no seréis capaces de lograr nada por vuestra propia fuerza, pero tal como en la tierra usaréis vuestros sentidos y por lo tanto sentiréis alegría y también tristeza, y este es el destino inevitable de cada alma que tiene que aceptar la justa expiación o la justa recompensa y no puede escapar de ella. Y por eso es de suma importancia contar con la existencia del alma ya en la tierra, porque sin creer en ella el ser humana no reclama la gracia de Dios, es decir, cree que no necesita la ayuda divina y dirige todos los pensamientos y acciones sólo en el cumplimiento de los deberes terrenales, y esto hace que se retrase mucho cuando se le pregunta acerca del mérito espiritual en la eternidad ....

Nada oprime más al alma que las posibilidades no utilizadas de la vida en la tierra .... Y cada vida terrenal permanecerá sin usar por la eternidad, incluso si el término “eternidad” es incomprensible para el hombre que no cree en la existencia continua del alma, porque, ¿a quién le importa la eternidad cuando simplemente carece de la creencia en ella? .... y así un alma probablemente va a descansar en la tierra, pero solo puede disfrutar de la paz del cielo si ha estado incansablemente activa en la tierra para la vida en el más allá. O ahora debe tratar de llegar allí por caminos arduos, lo que habría sido mucho más fácil para ella en el cuerpo de carne y hueso.

Y entonces llamo a todos los que dudan en la tierra: Pensad en la vida después de la muerte y no viváis en la ilusión de que todo terminará con la muerte del cuerpo .... pero sabed que solo entonces comienza la vida correcta .... sabed, que solo tenéis que pasar un periodo de prueba en la tierra, pero que solo entonces comienza la vida real y esta vida depende completamente de cómo habéis usado la vida terrenal. Porque es terrible para el alma la certeza de que dejó pasar la vida terrenal y ahora a la entrada al más allá tiene que reconocer su pobreza de tesoros espirituales. Y, por tanto, aprovechad la vida mientras os halléis todavía en plena posesión de vuestras fuerzas. Y seguid pidiendo la gracia, porque sólo ella os permite progresar espiritualmente y os abre el camino hacia la patria eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Venciendo las resistencias .... Lucha contra lo espiritual inmaduro ....

B.D. 1035 from 2 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Lo espiritual inmaduro se esconde en cada materia y esto tiene una poderosa influencia en el ser humano que entra en contacto con esta materia, y con ello se puede explicar por qué el ser humano tiene que estar en constante lucha con todo lo que le rodea. Convertirse en dueño de este espiritual inmaduro significa vencer precisamente esta resistencia y, a través de esto, fortalecer lo espiritual dentro de sí mismo y, por lo tanto, madurar .... Nada puede ser vencido sin lucha y el ser humano pronto sería aplastado por la materia y lo espiritual inmaduro, si no se opusiera a este.

Lo espiritual inmaduro, aunque surgido de Dios, aún está tan alejado de Él, a través de la arrogancia espiritual de los seres espirituales originalmente creados, que no reconoce su origen y así se opone a todo lo que quiere llegar a Dios como su Creador y Padre. Y, por tanto, es inevitable que las cosas que se esfuerzan y que son tan opuestas están en guerra entre sí. Sin embargo, el ser humano que lucha y tiene éxito, contribuye considerablemente a que se le arrebate mucho poder al oponente, porque lo espiritual que ha sido vencido aumenta lo espiritual que es más maduro en sí mismo.

Así que cuando el ser humano ha logrado hacerse dueño sobre todas las adversidades de la vida, cuando sólo se preocupa siempre por pedir apoyo a seres espiritualmente perfecto para vencer a éstos, entonces ha cumplido su deber en la tierra y ha tenido un efecto indescriptiblemente en el sentido espiritual, mientras que una existencia sin lucha se vivía con poca bendición y muchas cosas espirituales inmaduras quedan sin redimir hasta que se emprende una lucha contra ellas. Y visto así, todo lo que os parezca difícil de sobrellevar os será explicado como infinitamente importante e inevitable, y si queréis servir a Dios, lo aceptaréis con paciencia y recordad que el Padre en el cielo también os ayudará si tan solo Le preguntáis sinceramente por esto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva y fe muerta ....

B.D. 1036 from 3 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Debéis ser de fe viva y no solo conformaros con la forma .... Esto es lo que el Padre exige de Sus hijos, y tendréis que cumplir con esta exigencia si queréis disfrutar también de las bendiciones de esta fe. Si se os enseña la fe correcta y solo la aceptáis puramente externo, es decir, no combináis la aceptación de la fe con las obras al mismo tiempo, entonces esta fe está muerta porque no despierta el espíritu en vosotros .... es sólo una forma calculada para el mundo, pero de nada sirve para vosotros.

Por el contrario, tal creencia aún puede dar lugar a la opinión errónea de que uno ha cumplido completamente con su deber y, por lo tanto, está a exento de toda responsabilidad. Pero tal creencia formal ha hecho un daño inmenso entre la humanidad, porque miles se arman con el escudo de tal creencia, y sus almas están muertas y no obtienen el más mínimo beneficio de ella. La fe cobra vida sólo cuando el hombre se pone conscientemente en contacto con Dios; cuando el pensamiento en la Deidad eterna le hace pensar y actuar de manera diferente, de lo que era originalmente el caso.

La fe viva debe determinar todo pensamiento, no sólo se puede reconocer algo como como una precaución o como una prueba, que luego uno se esfuerza por probar, sino que sin poder proporcionar pruebas, debe estar presente en el corazón del hombre la convicción de que Dios es .... y esta convicción debe desencadenar de nuevo la voluntad de anteponer la voluntad divina a la propia. Entonces se pone en práctica lo que el hombre cree, y esto no es una fe muerta, ya que vivifica al hombre .... es decir, le estimula a la actividad.

Pero hoy en día, solo una parte cada vez más pequeña es capaz de sentir de la fe en sí misma, porque esta palabra no es solo un concepto vacío para ellos. El hombre habla de la fe, porque le fue enseñada, pero ni siquiera se da cuenta de lo que realmente es la fe. No es sólo la afirmación de algo que no se puede probar .... la fe es más bien una afirmación de todo lo que no se puede captar con los sentidos, y una absorción en ella y una aceptación incondicional de todas las demandas que se ponen a nosotros por esta misma fe.

Si el ser humano hace lo que la Deidad eterna exige de él, entonces reconoce esta exigencia y por lo tanto cobra vida, es decir, el poder de Dios ahora tiene un efecto vivificante en aquel que se confiesa completamente a Dios. Y cualquiera que permanezca en una fe viva nunca será un hombre de forma; no hará lo que se le pida, ni por costumbre, ni por el bien de sus semejantes, sino únicamente por Aquel, Que según la fe es el epítome de todo lo que existe; dirá que sí, precisamente porque cree y así llegar a estar completamente despierto en espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Orar en espíritu y en verdad .... Tradición .... Piedad .... Fe

B.D. 1037 from 5 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Toda fuerza de Mí vendrá sobre ti, hijo Mío, y quiero protegerte en todas partes. Es un sentimiento indescriptiblemente dichoso para un niño humano escuchar Mi voz, pero ya debe ser tan fuerte en sí mismo que no pierde el contacto con la tierra como consecuencia, mientras Yo lo deje en la tierra; sin embargo, no está lejos la hora, en la que Mi espíritu se expresará en ti sensiblemente, así que espere pacientemente este tiempo, y búscame siempre y constantemente, y estarás seguro de Mi cercanía, Mi amor te protegerá y guiarte en el camino correcto. El camino a la eternidad tiene que ser recorrido con valentía y coraje, después de todo, hay una meta por alcanzar que promete glorias inimaginables, y el deseo por ella debe ser un aliente para ti, porque toda felicidad requiere la unificación Conmigo, y lograr esta es el único fin de la vida en la tierra.

Por eso te exhorto a aguantar fielmente y pido tu corazón .... A Mí todo Me pertenece, pero debéis ofrecérmelo voluntariamente y demostrármelo sirviéndome. El hombre no vive solo para sí mismo, se le encomiendan muchas tareas y se le muestra claramente el camino de cómo puede llegar a Mí a través del amor al prójimo. Si deseo vuestro corazón, entonces Me lo propondréis en obras de amor al prójimo; debéis reconocer a Mi hermano en vuestro prójimo, y por tanto hacer con Mi hermano lo mismo que quisierais hacer Conmigo si Yo estuviera visiblemente entre vosotros. Y vuestro amor por Mí entonces será reconocible, y Yo volveré a amaros con toda intimidad y os atraeré a Mi corazón, porque entonces os habréis convertido en amor, es decir, os habéis hecho uno Conmigo y por lo tanto, jamás separado de Mí.

Vosotros, seres queridos en la tierra, sois todos Mis hijos, simplemente no os reconocéis como tales, pero Mi amor no quiere dejaros y usa todos los medios para que no perdáis vuestra felicidad. Mi amor sigue siendo el más estricto secreto para vosotros si no Me abrís vuestro corazón. Pero lo que el Padre revela a los que verdaderamente son Sus hijos, ninguno de vosotros lo comprende; pero quien está en Mí, Me alberga a Mí Mismo en su corazón, y Mi poder y Mi gloria le serán revelados, aunque todavía viva en la tierra, si tan sólo se haya convertido en puro amor. Tu ansiedad, hija Mía, también te hará esforzarte, y donde Yo Mismo te hago señas como recompensa, llamarás a todo poder espiritual para que te apoye, y te será concedido para que el anhelo de un hijo por el Padre sea satisfecho ....

Y debéis escribir esto profundamente en vuestros corazones, que los ojos y los oídos del Padre se inclinen hacia todo aquel que busca Su Espíritu .... Yo estoy cerca de todo aquel que quiera venir a Mí y dirigiré sus pensamientos hacia el reconocimiento correcto .... Cualquiera que reza a la Deidad eterna en silencio nunca tiene que temer que su oración no sea escuchada .... El que Me busca Me encuentra, el que Me anhela Me poseerá y el que se Me entrega pleno y completamente, se une a Mí por toda la eternidad. Porque conozco todos vuestros pensamientos y estoy en la más estrecha unión con aquellos que no Me niegan. Y si tú, hija Mía, te preguntas por qué debes cumplir con esta tarea, basta la respuesta de que Yo vengo a quien, que viene a Mí .... que encuentra el camino hacia Mí en espíritu y en verdad.

Veras, los hombres tienen una idea tan equivocada de su Deidad que van por caminos equivocados, que Me buscan en distancias infinitas y que mi fuerza y poder también es un concepto muy lejano para ellos .... Probablemente también hablen del amor de Dios, pero tampoco captan esta palabra en su sentido más profundo, de lo contrario tendrían que saber que Mi amor quiere concederles todo lo que les conviene y que entonces precisamente eso no les puede beneficiar lo que les niego .... y si les parece insoportable la adversidad y el sufrimiento en la tierra, tendrían que reconocer por eso que su forma de vida en la tierra es tal que tengo que dejar suceder tales cosas sobre ellos, porque Yo soy el amor Mismo .... Y sin embargo, no saben de Mi gran amor por Mis hijos ....

Y el Dios, al que rezan no es más que una tradición tomada de los padres .... una creencia a la que no se quiere renunciar por piedad, pero que nunca es la fe correcta, viva, que deja que el corazón Le ore íntimamente, es decir, en espíritu y en verdad. Pero a los que hacen esto, Yo estoy cerca de ellos, tan cerca que pueden sentir Mi aliento, oír Mi Palabra y recibir Mi espíritu .... Y sólo a los que Me buscan tan de cerca les permito participar en la obra de Redención ya en la tierra ....

Esta tarea es tan sobremanera grande y necesaria por el bien de tantas almas errantes, y de nuevo suena Mi llamado a todos los que queréis servirme: Yo os necesito .... Yo quiero llevar la salvación a muchos más a través de vosotros .... Quiero hablar a los hombres a través de vosotros, y vuestro obrar en amor debe hacer esto posible. Y cuando entonces os llegue la llamada de luchar por Aquel, Que os ama, seguid esta llamada a toda prisa y no dejéis deteneros; Todo lo hago por amor a vosotros, y el amor que Me mostráis a Mí, quiero recompensaros por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Orar en espíritu y en verdad .... Tradición .... Piedad .... Fe

B.D. 1038 from 5 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Toda fuerza de Mí vendrá sobre ti, hijo Mío, y quiero protegerte en todas partes. Es un sentimiento indescriptiblemente dichoso para un niño humano escuchar Mi voz, pero ya debe ser tan fuerte en sí mismo que no pierde el contacto con la tierra como consecuencia, mientras Yo lo deje en la tierra; sin embargo, no está lejos la hora, en la que Mi espíritu se expresará en ti sensiblemente, así que espere pacientemente este tiempo, y búscame siempre y constantemente, y estarás seguro de Mi cercanía, Mi amor te protegerá y guiarte en el camino correcto. El camino a la eternidad tiene que ser recorrido con valentía y coraje, después de todo, hay una meta por alcanzar que promete glorias inimaginables, y el deseo por ella debe ser un aliente para ti, porque toda felicidad requiere la unificación Conmigo, y lograr esta es el único fin de la vida en la tierra.

Por eso te exhorto a aguantar fielmente y pido tu corazón .... A Mí todo Me pertenece, pero debéis ofrecérmelo voluntariamente y demostrármelo sirviéndome. El hombre no vive solo para sí mismo, se le encomiendan muchas tareas y se le muestra claramente el camino de cómo puede llegar a Mí a través del amor al prójimo. Si deseo vuestro corazón, entonces Me lo propondréis en obras de amor al prójimo; debéis reconocer a Mi hermano en vuestro prójimo, y por tanto hacer con Mi hermano lo mismo que quisierais hacer Conmigo si Yo estuviera visiblemente entre vosotros. Y vuestro amor por Mí entonces será reconocible, y Yo volveré a amaros con toda intimidad y os atraeré a Mi corazón, porque entonces os habréis convertido en amor, es decir, os habéis hecho uno Conmigo y por lo tanto, jamás separado de Mí.

Vosotros, seres queridos en la tierra, sois todos Mis hijos, simplemente no os reconocéis como tales, pero Mi amor no quiere dejaros y usa todos los medios para que no perdáis vuestra felicidad. Mi amor sigue siendo el más estricto secreto para vosotros si no Me abrís vuestro corazón. Pero lo que el Padre revela a los que verdaderamente son Sus hijos, ninguno de vosotros lo comprende; pero quien está en Mí, Me alberga a Mí Mismo en su corazón, y Mi poder y Mi gloria le serán revelados, aunque todavía viva en la tierra, si tan sólo se haya convertido en puro amor. Tu ansiedad, hija Mía, también te hará esforzarte, y donde Yo Mismo te hago señas como recompensa, llamarás a todo poder espiritual para que te apoye, y te será concedido para que el anhelo de un hijo por el Padre sea satisfecho ....

Y debéis escribir esto profundamente en vuestros corazones, que los ojos y los oídos del Padre se inclinen hacia todo aquel que busca Su Espíritu .... Yo estoy cerca de todo aquel que quiera venir a Mí y dirigiré sus pensamientos hacia el reconocimiento correcto .... Cualquiera que reza a la Deidad eterna en silencio nunca tiene que temer que su oración no sea escuchada .... El que Me busca Me encuentra, el que Me anhela Me poseerá y el que se Me entrega pleno y completamente, se une a Mí por toda la eternidad. Porque conozco todos vuestros pensamientos y estoy en la más estrecha unión con aquellos que no Me niegan. Y si tú, hija Mía, te preguntas por qué debes cumplir con esta tarea, basta la respuesta de que Yo vengo a quien, que viene a Mí .... que encuentra el camino hacia Mí en espíritu y en verdad.

Veras, los hombres tienen una idea tan equivocada de su Deidad que van por caminos equivocados, que Me buscan en distancias infinitas y que mi fuerza y poder también es un concepto muy lejano para ellos .... Probablemente también hablen del amor de Dios, pero tampoco captan esta palabra en su sentido más profundo, de lo contrario tendrían que saber que Mi amor quiere concederles todo lo que les conviene y que entonces precisamente eso no les puede beneficiar lo que les niego .... y si les parece insoportable la adversidad y el sufrimiento en la tierra, tendrían que reconocer por eso que su forma de vida en la tierra es tal que tengo que dejar suceder tales cosas sobre ellos, porque Yo soy el amor Mismo .... Y sin embargo, no saben de Mi gran amor por Mis hijos ....

Y el Dios, al que rezan no es más que una tradición tomada de los padres .... una creencia a la que no se quiere renunciar por piedad, pero que nunca es la fe correcta, viva, que deja que el corazón Le ore íntimamente, es decir, en espíritu y en verdad. Pero a los que hacen esto, Yo estoy cerca de ellos, tan cerca que pueden sentir Mi aliento, oír Mi Palabra y recibir Mi espíritu .... Y sólo a los que Me buscan tan de cerca les permito participar en la obra de Redención ya en la tierra ....

Esta tarea es tan sobremanera grande y necesaria por el bien de tantas almas errantes, y de nuevo suena Mi llamado a todos los que queréis servirme: Yo os necesito .... Yo quiero llevar la salvación a muchos más a través de vosotros .... Quiero hablar a los hombres a través de vosotros, y vuestro obrar en amor debe hacer esto posible. Y cuando entonces os llegue la llamada de luchar por Aquel, Que os ama, seguid esta llamada a toda prisa y no dejéis deteneros; Todo lo hago por amor a vosotros, y el amor que Me mostráis a Mí, quiero recompensaros por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impartiendo la Palabra divina .... Poder la Palabra ....

B.D. 1039 from 6 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Imparte bienes espirituales a los hombres y fortalécelos en su lucha por la vida, y quiero bendecir tu comienzo .... Desde tiempos inmemoriales he planeado esta tarea para ti y por lo tanto aumento tu conocimiento, para que los problemas del tiempo sean aliviados entre los hombres, cuyas almas se dirigen hacia Mí con anhelo, pero el poder de su fe no es suficiente para vencer los obstáculos que se les presentan, y así se quebrarían en estos y perderían la fe en Mí si Yo no les diera la fuerza necesaria. Y esto está destinado para ti, porque sus corazones están dispuestos, y Mi ojo paternal ve sus carencias y necesidades. Y por el amor que vive en ellos, adquieren Mi gracia y por tanto Mi ayuda .... Sus corazones se alegran cuando sienten Mi gracia, sus almas Me reconocen y todo espíritu se anima cuando les llega Mi Palabra.

Todavía un poco de tiempo, y el circulo se cerrará más y más estrechamente, que luchará en Mi nombre y por Mi nombre, y no temerá el poder terrenal, sino que con valentía y sin temor defenderá Mi Palabra, contra aquellos que Me quieren negar. Y entonces también se revelará el poder con el que he bendecido Mi Palabra, porque cada uno reconocerá clara y brillantemente que él lucha por Mí, y no temerá el poder terrenal, sino que con valentía y sin miedo defenderá Mi Palabra, porque él no puede de otra manera que servirme cono todo compromiso de su vida. Y que llevan el escudo de la fe son verdaderamente invencibles, luchan y pelean Conmigo, y Yo los protejo de todo peligro. Y así sea bendecido cada día de tu vida que te lleve hacia tu misión, para que no se escape ni una hora sin ser aprovechada y que tu ayudes a aumentar el número de los que Me llevan en el corazón, y que a través de esto se contrarreste a la indecible miseria espiritual en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Asistencia a través del poder espiritual .... El Salvador va por todas las tierras

B.D. 1040 from 7 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Todo aquel que disfruta de la gracia de Dios debe estar incansablemente activo, porque el tiempo en la tierra es corto, pero el camino a la patria es largo para aquellos que no reconocen a Dios. Y vuestra ayuda y cuidado debe estar dirigido a ellos para que lleguen al conocimiento. Todo lo espiritual en el ser humano anhela la liberación y, sin embargo, no puede desarrollarse adecuadamente mientras no se le conceda esta libertad. Y si queréis llevar la liberación al espíritu, debéis pensar en los dadores, que albergan el Espíritu divino en sí mismos en abundancia.

Aunque ya no viven entre vosotros en la tierra, viven siempre y constantemente a vuestro alrededor y os ayudan en todos los sentidos. Pues qué es la vida en la tierra .... Es solo un tránsito a esa vida en la que todo lo espiritual obra en la más alta perfección para redimir lo imperfecto. Manteneos en contacto constante con éstos, y así podréis tener un efecto redentor en la tierra, venceréis lo que se interponga en vuestro camino como un obstáculo. Y de esta manera también venceréis la materia, por así decirlo, no podrá interponerse en el camino de lo espiritual en vosotros, sino que siempre será vencido victoriosamente por vosotros ....

Es espíritu de toda vida domina al espíritu de las tinieblas, pues a pesar de todas las resistencias la luz se difunde por la tierra y tiene un poder dentro de sí misma que es incomparable y así esta luz ilumina todo lo que antes estaba oscuro .... brilla en cada rincón y separa la oscuridad de la noche de la luz del día .... Y quien entra en el círculo de esta luz emerge irremediablemente iluminado de este, pero quien se aparta y sombra a sus ojos seguirá caminando en la oscuridad del espíritu, y su vida en la tierra habrá sido vivida en vano.

Recurrid a todos los poderes espirituales, vosotros que estáis dispuestos en la tierra para que se os conceda apoyo para poder obrar sin cesar, porque aún queda mucho trabajo por hacer en la viña del Señor, y todo trabajador es querido y valioso para el Salvador divino, si su esfuerzo va en serio y su voluntad está subordinada a la voluntad divina. El Salvador Mismo pasa por todas las tierras y fortalece a los Suyos con Su fuerza y Su amor .... Hace, que todos Le sienten, quienes Le llevan en sus corazones, y así está constantemente entre ellos y obra a través de señales secretos de su presencia.

Cualquiera que mira a su alrededor reconoce las señales, y todos los temores deberían desaparecer de vosotros, pues, ¿por qué teméis cuando el Señor Mismo está con vosotros? .... Confiad en Su ayuda y entregaos sin reservas a Él y Su amor, y experimentaréis la fuerza del espíritu en vosotros, que os sobreviene, si tan solo creéis .... Él vela por vosotros y os bendice, y en tal cuidado podréis obrar para Él por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Círculo de los que saben bajo control .... Actividad del espíritu ....

B.D. 1041 from 8 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Cualquiera que una vez sea aceptado en el círculo de los que saben, nunca podrá escapar de las bendiciones de estas revelaciones porque su espíritu reconoció la verdad de Dios y ahora también se esfuerza hacia la unificación más plena con Él, y todo lo que el hombre hace inconscientemente es el ajetreo de su espíritu y, por lo tanto, permanece también en contacto constante con el poder espiritual en el buen sentido, porque aquello por lo que el ser humano se esfuerza está escondido en sus más profundas profundidades .... El ser humano mismo no es capaz de reconocerlo, pero el espíritu no tiene impedimentos para reconocerlo y sabe de cada impulso más pequeño, acerca de su tarea real y la persigue sin vacilación.

Por lo tanto, las influencias del exterior puede tener un efecto sobre el ser humano de una manera que a menudo parece ser un obstáculo, pero esto no impone ninguna restricción al espíritu en él, ninguna influencia del exterior le toca, ya que puede liberarse en cualquier momento el mismo y separarse de su caparazón. Los fenómenos más extraños son señales de esta separación del cuerpo .... El cuerpo se vuelve cansado y apático, mientras que el espíritu está en tremenda actividad lejos del cuerpo y esto entonces sale a la luz en la conciencia humana como un estado completamente apático.

Cualquiera que sepa que ha sido aceptado en el círculo de los que saben, su experiencia está constantemente controlada por seres espirituales, y por eso se han hecho arreglos excesivos en la relación espiritual, que ya no hay temer de perderse o desviarse del conocimiento adquirido, ya que el espíritu mismo sólo ahora está libre de poder desarrollarse sin obstáculos y ahora también el mismo se ocupa de que el hombre permanezca en el orden divino.

Es cierto que las fuerzas espirituales que sirven al adversario también querrán probar ahora su poder sobre las personas que ahora están en el conocimiento, y esto se notará a través de tremendas resistencias que se opondrán a una persona que se esfuerza seriamente .... Estas so objeciones y contradicciones de fuera que dejan surgir dudas en el hombre, son expresiones notables de estas fuerzas, pero el poder de estas es pequeño, en contraste con las buenas fuerzas espirituales que se ocupan por el niño terrenal, y en caso de duda, una y otra vez recibirá iluminación a través del espíritu despierto de Dios. Sólo hay un cierto peligro cuando el ser humano decide detenerse .... cuando se cansa, por así decirlo .... cuando se cree perfecto ....

Sin embargo, esto sigue siendo una señal de que el espíritu aún no se ha liberado por completo y, por lo tanto, este peligro solo puede amenazar al comienzo del esfuerzo espiritual y, en cierto sentido se debe a los esfuerzos de las fuerzas malignas, a las que no se ofreció la resistencia suficiente, ya que sus insinuaciones malvadas, que trataban de ensoberbecer al hombre, eran muy fácilmente escuchadas y por lo tanto el niño terrenal sucumbía. Pero si un ser humano solo se encomienda a la misericordia y al amor divino en la oración sincera, nunca sufrirá un naufragio .... El ser humano nunca debe confiar demasiado en su propia fuerza, sino siempre y en todas partes implorar la ayuda de Dios y ya no necesita temer nada y lograr su objetivo con la ayuda divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Guías espirituales .... Por qué es necesario pedir ayuda ....

B.D. 1042 from 8 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Es una cosa incomparablemente reconfortante poder caminar la vida en la tierra bajo el cuidado constante de los guías espirituales, y este pensamiento es tan inmensamente tranquilizante para aquellos que carecen de fuerza de voluntad y, sin embargo, no quieren actuar en contra de la voluntad de Dios. Cualquiera que viva bajo una amenaza constante también debe ser consciente de la protección para no volverse ansioso a pesar de la amenaza .... Y todo ser humano se encuentra en una situación vulnerable considerando que el poder contrario lucha constantemente por su alma y por lo tanto tiene el mayor interés en derribar al ser humano.

Pero si el ser humano se refugia en los poderes espirituales que le fueron asignados para la protección durante la carrera terrenal, estos ahora pueden proteger cuidadosamente este niño terrenal y bloquear el camino de los malos poderes al alma del ser humano, y esto significa un tremendo alivio para el alma que lucha. Sin embargo, es absolutamente necesario llamar a estas fuerzas, de que hecho están listas para ayudar en cualquier momento, pero de acuerdo con la ley divina no se les permite brindar su ayuda sin que se les pida.

Porque el poder del amor de estos seres espirituales perfectos es tan grande que no permitirían que ningún ser terrenal entrara en problemas y peligro por su propia voluntad, pero en consecuencia tampoco habría posibilidad de que el ser humano entrara en peligro en absoluto; y por otro lado, los peligros deben influir en el hijo terrenal para que sea activa por su propia actividad y también para que pida ayuda espiritual por su propia voluntad, para así expresar el libre albedrío, pero que inevitablemente primero tiene que ser sacrificado al Padre en el cielo.

Pero si éste se dirige al Padre en el cielo por su propia voluntad, entonces se da también a los amigos espirituales toda la posibilidad de brindarle toda la ayuda concebible, porque entonces se cumplen las condiciones previas que permiten al hombre en la tierra participar en la concesión divina de gracia, que también incluye el cuidado de los amigos espirituales. En esto siempre se reconoce el sabio cuidado del Señor .... la ayuda está disponible para vosotros en una medida ilimitada, se os ofrece en todas las formas y nunca estáis desprotegidos en la vida si la necesitas y la pedís íntimamente.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Beneficio de la luz de arriba .... Pobreza espiritual .... Verdad ....

B.D. 1043 from 8 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Es tan sumamente importante que aceptéis y prestéis atención a las enseñanzas de arriba, porque se os enseñará en toda la vedad, y se levantarán para vosotros en cierto modo nuevos cimentos, que os ofrecerán la seguridad de que el suelo que pisáis no se derrumbará, y por lo tanto vosotros, estando firmes en la verdad, seréis también portadores de esta verdad. Es como una luz brillante a vuestro alrededor, por lo que ya no tenéis que preguntaros ansiosamente dónde buscar la verdad y cómo llegar a ella. Por lo tanto, un solo momento lleno de luz puede haberos ayudado a la salvación del alma, si evaluasteis este momento y seguisteis el rayo de la luz, que pronto se convirtió en un mar de luz y encendió vuestros corazones y prendió fuego.

El hombre ahora teme doblemente a las tinieblas y, por lo tanto, trata de demostrar que es digno de la luz brillante abriendo voluntariamente su corazón y aceptando toda la verdad. Y Dios quiere mostrar a todos los hombres el beneficio de la luz del cielo, quiere que cada ser humano participe en la concesión de gracia, que la gente recibe inconmensurablemente una y otra vez; sin embargo, no puede transferir la plenitud de la luz a aquellos que quieren continuar permaneciendo en las tinieblas del espíritu, y sólo la apertura voluntaria del corazón es al mismo tiempo la causa de que la luz fluya a través del corazón cada vez más brillante y que el ser humano finalmente está completamente inundado de amor a Dios y por lo tanto se encuentra en la luz y en la verdad.

Y el hombre tiene una y otra vez la oportunidad de entrar en el círculo de la divina irradiación; solo necesita querer y encomendarse al Padre del cielo sin vacilar y comunicarle su pobreza espiritual. Y el Señor iluminará el espíritu de tal hombre y le transmitirá la verdad. Por lo tanto, ningún ser humano debe preocuparse de que el Padre pueda negarle las verdades espirituales si solo desea tales .... Todo lo que se necesita es la voluntad, y el hombre puede sacar constantemente de la fuente de la verdad .... de Dios Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Protección del Salvador .... Separación del mundo .... Resistencias ....

B.D. 1044 from 9 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Y en esto consiste el poder del mundo, que se os debilita .... pero sois fuertes en el Salvador. Pero tan pronto como extiende Sus manos sobre vosotros, todo el anhelo por el mundo se desvanece de vosotros, y solo deseáis la protección divina y Su amor. Y es por eso que debéis tratar constantemente de encomendaros a Su protección; debéis, por así decirlo, pedir la bendición del Salvador sin cesar, y el camino de la vida os será fácil, y aprenderéis a despreciar el mundo.

Y de nuevo el Señor le habla a los Suyos: Despojaos con todas vuestras fuerzas de lo que os aleja de Mí, ofrecedme vuestras corazones para que las bendigo, y tendréis paz dentro de vosotros y ya no anhelaréis el mundo .... y vuestra vida será solo el cumplimiento de vuestro deber en la tierra y el alegre servicio a vuestro divino Señor y Salvador. Y la voz del corazón os dirá que esta formar de caminar es correcta y os acercará a Mí. Y esforzados por la unificación Conmigo con todos vuestros sentidos, ya que esta os ofrece un sustituto de todo lo que sacrificáis por Mí en la vida terrenal.

Y cuando Me invocáis para que Yo os ayude, Mi poder se derrama en vosotros, y venceréis la vida con todas las tentaciones. Y que no caigáis víctimas de las tentaciones que se os acercan una y otra vez .... que pondrán a prueba vuestra fuerza de resistencia y de voluntad y que deben fortaleceros en la lucha. Solo quien Me lleva en el corazón llegará a la altura, porque Yo estoy a su lado en cada lucha y soy siempre y para siempre su protección y escudo. Y tales resistencias tienen que aumentar el deseo por Mí, para que el niño terrenal se una más y más a Mí y ya no pueda vivir sin Mí y sin Mi amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra la materia en el más allá .... Ayuda desde arriba ....

B.D. 1045 from 9 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Tienen derecho a entrar en el reino de la paz aquellas almas que han cultivado relaciones puramente espirituales durante su vida terrenal y, por lo tanto, han cumplido todos los requisitos previos para una vida de bienaventuranza en la tierra. Todo lo que se dedica a lo espiritual nunca ha de temer un estado agónico en el más allá, porque se ha separado conscientemente del mundo material .... y por tanto no ha de temer volver a estar en estrecho contacto con la materia, como es el caso. Sin embargo, con los difuntos que se han ido de forma completamente imperfectos o con las almas demasiado apegadas todavía a lo terrenal. Estos aún no se han liberado completamente de la materia y como su amor todavía está dedicado a la materia, también tendrán que soportar las mismas luchas y pruebas en la vida del más allá, para poder alcanzar la liberación final de eso.

Aunque toda materia sólo existe en la imaginación de tal alma, sin embargo, la lucha también está encaminada para vencerla, y el alma sufre como en la tierra por la codicia de poseer todo lo que le era deseable en la tierra y no dará rienda suelta a los sentidos del alma hasta que ésta haya combatido todos los deseos en sí misma y, por tanto, se hay vuelto libre, es decir, haya vencido a la materia. El estado en el más allá no es envidiable. El alma está contantemente atormentada por la sed de bienes, ella es, como en la tierra, no libre, tan pronto como surge un deseo en ella; ella también cree que tiene pleno derecho de disposición sobre todo lo material, y es increíblemente dominante y egoísta mientras no se encuentre en el conocimiento. Y además, este conocimiento no puede ser impartido al alma si ella no echa una mano voluntariamente, es decir, que se sacude todo lo que la ataba en la tierra y, por otro lado, y está decido a dar.

La única posibilidad de liberación completa es nuevamente solo la oración de un ser humano que piensa en el alma con amor o el amor de las almas que se le acercan desde arriba. Tratan de hacer entender al alma cuán poco valor tiene para el alma en el más allá la acumulación de bienes terrenales .... si esto se le presenta con tanto detalle muchas almas aún pueden liberarse del caparazón que les tormenta, porque los bienes tan anhelados se ponen .... que, sin embargo, en verdad no existen en absoluto .... como grilletes alrededor del alma y la cargan y gravan indescriptiblemente, y no sienten la benevolencia de la ayuda que les otorgan los seres espirituales superiores hasta que renuncian voluntariamente a todos los bienes de la tierra.

Incontables almas aún languidecen en los lazos de la materia .... incontables seres tienen que expiar amargamente al haber desperdiciado sus corazones en baratijas terrenales, en bienes mundanos, y sólo cuando se dan cuenta de que todo lo que les parece atrayente sólo está presente en su imaginación, sólo cuando sienten que en el más allá la verdadera felicidad sólo puede lograrse sacrificando o entregando todos los deseos terrenales o posesiones terrenales, el alma encuentra el contexto adecuado entre las cosas y se acerca gradualmente a la cognición correcta. Pero entonces avanza rápidamente, pero antes de que haya alcanzado la cognición correcta su estado es lamentable y está extremadamente agradecida por cualquier ayuda que le es brindada por parte de semejantes amorosos o seres espirituales superiores, y por eso el hombre siempre debe pensar en estas almas en la oración ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Investigadores mundanos creyentes .... Providencias divinas ....

B.D. 1046 from 10 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Hay cosas entre el cielo y la tierra, en cuya explicación la sabiduría del mundo se equivoca gravemente. Las enseñanzas de los sabios mundanos no solo se desvían de la verdad en la estructura de toda la obra de la creación, sino que también en casos individuales están impregnados de algunos errores, y en consecuencia, solo alguien con conocimiento espiritual puede corregir estos puntos de vista erróneos .... Sin embargo no encuentra acceso a ellos porque los resultados espirituales no pueden probarse con evidencia y, por lo tanto, no les parecen creíbles. Ahora, sin embargo, un control de los maestros espirituales es la garantía más segura de la veracidad para el niño terrenal que está siendo enseñado, y por lo tanto puede dedicarse plenamente a la creencia de estar en la verdad más completa, mientras siga siendo un intercambio serio, espiritual entre la tierra y el más allá.

Un niño que quiere servir a Dios por su propia voluntad también está bajo la protección de Dios, y es por eso que los sabios mundanos están, aunque en gran número, pero muy atrasados en conocimiento, si se compara esto con el conocimiento espiritual de tal niño terrenal, que como receptáculo de la sabiduría divina realmente la alberga en gran medida. El mundo todavía se comporta desdeñosa, y precisamente aquellos que quieren, que estén en el conocimiento, son los más estrictos, los oponentes más feroces de todo lo que está conectado espiritualmente, ya que la mayoría de ellos también carecen de la creencia profunda en una Deidad, que se expresa en la forma de tales transmisiones del reino espiritual a la tierra.

Quien se enfrenta a tales problemas con fe, los resultados espirituales no le parecerán tan inaceptables, y por lo tanto, sería mucho más fácil convencer al mundo, si un círculo creyente de investigadores mundanos quisiera apoyarlo y luchar contra las enseñanzas erróneas de los incrédulos. Y es por eso que el enfoque de los docentes ultramundanos está particularmente dirigido a lograr que tales creyentes entren el círculo de los que verdaderamente saben, y en este contexto se aplican algunas providencias, porque el Padre en el cielo guía a Sus hijos de acuerdo a Su voluntad, y si no se Le opone ninguna resistencia, cada evento en la vida es de mayor valor para el desarrollo espiritual del individuo así como también para la transformación espiritual de toda la humanidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El orden de las comunicaciones

B.D. 1047 from 10 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Las comunicaciones están dadas en un cierto Orden. Sabed cual es la Voluntad del Señor: Las comunicaciones desde arriba están dadas con regularidad, una tras otra, en un cierto Orden. Solo os daréis cuenta de su encadenamiento cuando lleguéis a un saber más completo. Pues aunque los conocimientos hayan sido dados a los hombres de manera continua y sin ninguna relación aparente entre sí, cada uno de los conocimientos incluidos en las comunicaciones y comunicados desde arriba, es sin embargo absolutamente necesario para hacer entendibles los siguientes.

Una primera lectura puede dar al lector la impresión de que muchas comunicaciones se repiten y dicen lo mismo. Pero una lectura más atenta nos ha hecho ver que no es así. Cada comunicación agrega algo: se desarrolla una idea ya expuesta antes en sus lineamentos generales, se apunta otra que se desarrollará posteriormente, se precisan conceptos, etc. El orden de estas comunicaciones está sabiamente dispuesto pues no se trata con ellas de satisfacer la vana curiosidad, sino de hacernos adquirir un saber de tal naturaleza que lleva aparejado actuar según sus enseñanzas.

Por eso hay continuamente repeticiones, una y otra vez, hasta que el hijo terrenal esté totalmente penetrado y le resulte clara la significación y la importancia del bien espiritual que le es transmitido. La enseñanza y su divulgación presentadas una sola vez no llevarían a un conocimiento suficiente para que quien la recibe pueda ir enseñando a otros. Por esta razón te llegan con frecuencia comunicaciones que crees haber recibido en otra ocasión.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los tormentos de las almas desnudas .... celebraciones en la tierra ....

B.D. 1048 from 11 de agosto 1939, taken from Book No. 19

A la hora de la muerte el alma se encuentra en un acoso extremo si reconoce el desaprovecho de su vida, y esta hora ahora es una lucha terrible. Entra por el portal de la eternidad solo y perdido, en un estado que es deplorable, porque piensa en su vida perdida y no puede liberarse de la culpa. Y en esta pena a menudo es doloroso lo que el ojo espiritual de aquellas detecta, si en el mundo terrestre fueron celebrados con honores y que no hay nexo entre estas celebraciones y la miseria en el más allá. Cada pompa terrestre es un dolor infinito para aquellas almas, porque fue razón de su anhelo terrestre y causa de su situación actual. Y este alma ahora se mueve desnudo y con necesidad extrema y cada celebración terrenal que se hizo por su bien, no le pueden prestar alivio .... solo llenan el alma con rabia y la auto culpa es tan temerosa que está perdido en un estado tormentoso. Solo un pensamiento cariñoso que se le manda le puede dar consuelo, entonces un alma sólo puede esperar alivio, si deja atrás a hombres en la tierra que le fueron enlazado en amor verdadero. Cualquier acto más pequeño de amor que se ha realizado en la tierra es un bienestar para él, ahora que se encuentra desnudo, y si hay un hombre en la tierra que piensa con cariño en él, le transmite fuerza y puede buscar un camino en su perdición que puede aliviar su estado horrible. Pero cuanto más vacía de actos de amor fue su vida terrestre más difícil será su camino hacia la luz ....

amén

Traducido por Bea Gato

Actividad en el más allá .... Rayo de luz ....

B.D. 1049 from 11 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Esto os es especialmente recomendado, que sólo el alma puede entrar en las esferas de luz que durante la vida en la tierra se dirigió conscientemente hacia la Deidad eterna. Porque permanecer en la luz requiere un estado, que nuevamente, solo se puede lograr con la ayuda de Dios y, por lo tanto, tiene que ser pedido con la fe en Él. Sin embargo, un ser humano sin fe tampoco es capaz de adquirir fuerza para alcanzar el mismo estado de madurez, porque un estado oscuro del alma le impide permanecer en la luz. tal alma solo puede permanecer en un ambiente que corresponde a su estado inmaduro, aunque también sufre indescriptiblemente por la oscuridad.

Por la gracia de Dios, a través de la oración o pensamientos amorosos de los hombres y la ayuda de seres espirituales superiores, el alma se acerca ocasionalmente a un rayo de luz para estimular su voluntad y despertar el deseo de entrar en un ambiente más luminoso. Y cada rayo de luz tiene alguna causa, y siempre se basa en el trabajo de amor espiritual, por lo que tiene que tener un efecto benéfico en las almas de las tinieblas. Las almas incorregibles, es decir, completamente reacias, huyen de tal rayo, pero las almas que sienten su oscuridad como opresiva están infinitamente agradecidas para tal atención y se esfuerzan mantenerse en un contacto constante con los seres que quieren ayudarlas, aunque todavía no hayan reconocido su poder. Ahora las almas están recibiendo las más diversas instrucciones, y siempre se les aconseja que den una mano amiga dondequiera que un alma esté en apuros.

Como resultado, pronto se desarrolla una especie de comunidad entre ellos, todos quieren servirse unos a otros y facilitarse las cosas unos a otros, y este esfuerzo es el comienzo del ascenso. Tan pronto como un alma ha reconocido el sufrimiento indescriptible de las almas que no han vivido de acuerdo con la voluntad de Dios en la tierra, también está lista para ayudar y ansiosamente trata de recuperar lo que se ha perdido en los seres, cuyo destino también es la oscuridad auto infligida. Pero la lucha es indeciblemente difícil donde ninguna oración produce un alivio. Lo que se perdieron en la tierra en términos de obras de amor, ahora les falta dolorosamente, y es por eso que a vosotros los humanos se os recuerda repetidamente: Ayudadlos a través de vuestras oraciones en su lucha por la luz .... dadles la fuerza para luchar por la luz a través de vuestro amor, mostradles vuestra compasión, para que un rayo de luz brille también sobre ellos y les muestre el camino hacia arriba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Deidad eterna ....

B.D. 1050 from 12 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Reconoced la Deidad .... cómo se expresa en cada obra de la creación, cómo el cielo cubierto de estrellas y la vida en la tierra dan testimonio al respecto .... No hay nada en el universo que no revele Su fuerza y poder, y la naturaleza asemeja a un gran enigma que solo puede resolverse con el reconocimiento de este poder. Las manifestaciones más extrañas de la existencia terrenal también revelan la perfección suprema de la Deidad suprema, Su sabiduría insuperable y Su amor que todo lo abarca. Cuanto más profundo se encuentra el ser humano en el conocimiento espiritual, más significativa se vuelve cada experiencia a su alrededor. Reconoce que cada evento es solo una pieza insertada del mosaico que no debe faltar, si la obra de arte del amor divino no se quede una obra inacabada.

La Deidad eterna es el Ser más luminoso en la más alta perfección .... en Ella se une un poder espiritual insuperable y es, por así decirlo, la unificación de todo lo que surgió de Ella, y que también alcanzó el más alto grado de perfección y que ahora se volvió nuevamente uno con su Creador. Y así la Deidad alberga de nuevo incontables seres madurísimos en Si Misma, y es incomparable en Su desarrollo de poder y fuerza. Cualquier que observe la naturaleza con la mayor atención reconocerá que tiene que estar en acción un poder inimaginable que permitió que la obra de la creación llegara a existir con tanta perfección y asegura constantemente su existencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Deidad eterna ....

B.D. 1051 from 12 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Un sinfín de soles y estrellas giran en el universo, y el Creador les muestra su camino, e innumerables seres son asignados a estas estrellas, y la omnipotencia y la sabiduría de Dios mantiene todo lo creado en un sabio orden, y Su voluntad mantiene todo lo que existe. Y el desarrollo de todos los seres vivos en esta creación es un proceso decidido desde la eternidad, y todo lo que acontece debe seguir el curso predeterminado por la Deidad eterna, porque en Su sabiduría Dios reconoció el camino más útil para que el ser madure desde el principio hasta la fusión completa con la fuerza primaria. No hay entidad que se acerque a comprender el enorme tamaño de la conciencia divina de poder y fuerza, porque todo lo que ha surgido de Dios, como Creador de todas las cosas se pierde en el infinito y es un ser creativo viviente aislado hasta que vuelve a entrar en la unión con el Creador y Engendrador.

Es una miniatura de la Deidad eterna .... igualmente fuerte y poderoso debido a la unión con todo el poder espiritual en sí mismo y a su alrededor. Porque este es origen divino, es Espíritu de Dios, es poder divino indivisible y por lo tanto es vínculo de Dios con Sus seres creados, y quien entonces se ha convertido así en el portador del poder divino a través de la utilización de este poder espiritual, se acerca cada vez más a la Deidad Misma, su fuerza y poder se vuelven cada vez más grandes, y finalmente el ser originalmente creado se une con su Creador y solo entonces reconoce cuán abrumadora e inimaginable actúa la Deidad eterna en todas partes y en cualquier momento en el espacio del mundo infinitamente extenso ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Devoción completa .... Voz audible ....

B.D. 1052 from 12 de agosto 1939, taken from Book No. 19

En la más plena devoción declaras tu voluntad de servirme y Yo entonces puedo darte lo que debe hacerte sumamente feliz .... Mi bendición y por lo tanto el poder de Mi amor. Yo sé de todos tus pensamientos, y así también sé cuánto anhelas Mi Palabra en ti, y esto Me conmueve a darte lo que tu corazón anhela. Así que escucha hacia adentro y vete a descansar porque entraré en tu corazón cuando llegue el momento y confíes en Mí con devoción .... Porque estoy contigo y jamás te dejaré ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios del amor .... No Dios de la venganza y la ira ....

B.D. 1053 from 13 de agosto 1939, taken from Book No. 19

No os atreváis a pronunciar el nombre del Señor sin tenerlo en el corazón y con la omnipotencia de Él y Su ira aterrorizar a la gente a quienes queréis predicar el Evangelio. Sólo se puede mover a la humanidad para que acepte el Evangelio y estar en la fe correcta sólo a través del camino del amor del corazón, porque sólo un Dios de amor puede dar estos mandamientos, que anteponen el amor a todo pensamiento y acción .... y sólo un Dios de amor puede dirigirse misericordiosamente hacia las personas y protegerlas del peligro de caer al abismo .... y solo un Dios de amor ha asumido la obra de Redención .... solo un Dios de amor permitió que la obra de la creación llegara a existir para ayudar a todos los seres de Él a salir y guiarlos un día al reino lleno de poder y gloria.

Y si mencionáis a este Dios, entonces debéis hacerlo con el mayor amor en tu corazón, también debéis inclinaros hacia vuestros semejantes con el más profundo amor y predicarles sobre el amor y la misericordia de Dios .... Nunca debéis atribuir las debilidades y errores de la humanidad igualmente al Ser supremo, no debéis usar tales medios para domar la mente de las personas, y así revelarles una imagen equivocada, porque esto solo confunde el concepto de la Deidad eterna.

Y si ahora debéis defender la Palabra del Señor, sólo tenéis que dejar siempre que prevalezca el amor, aceptar al prójimo con mansedumbre y tranquilidad, educarlo con amor, hacerle el bien y así dejar que la fuerza del amor actué sobre vuestro prójimo, y esto tocará su corazón, despertará el amor a cambio y por lo tanto encenderá lo divino en el hombre .... y sólo así el ser humano se acerca a la Deidad eterna .... que es puro amor en sí mismo.

Pero si representáis a Dios como un juez castigador, como el Dios de la venganza y la ira solo el miedo puede mover a la gente a cumplir con sus deberes y sus acciones carecen de amor .... Aprended a comprender que solo el amor os puede redimir .... dad a los semejantes con el corazón y las manos llenos, hacedles buenas obras, bendecidlos que os maldicen y asegurados de que el mundo del odio se convierta en amor .... Entonces vivid en la voluntad de Dios, y el reino de Dios ha descendido sobre vosotros.

Y los que predican el Evangelio deben procurarse de ser de corazón apacible y manso, porque de ellos debe emanar la luz, que ninguna sombra debe oscurecer, y así no deben dar un espectáculo al mundo y estar enojados y de mal genio .... Porque esto debilita la voluntad de amar al prójimo, el ser humano quiere ser educado y movido en todo amor al amor, y por eso debéis practicar la mansedumbre y la paciencia, debéis tener presente siempre y constantemente la paciencia celestial del Señor en la tierra, y debéis recordar que el amor y la paciencia del Padre celestial todavía hoy en día se aplican a Sus criaturas y solo el amor permite que todo el sufrimiento venga sobre las personas para que puedan encontrar el camino de regreso a Él .... Y así, solo debéis predicar sobre el amor infinito y ser activo en el amor vosotros mismos .... y traeréis un gran número de almas a Dios el Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proclamar la voluntad divina .... Voz directa e indirecta ....

B.D. 1054 from 13 de agosto 1939, taken from Book No. 19

El Padre celestial exige voluntad de sus siervos en la tierra, y la voluntad debe expresarse a través de la escucha constante de los anuncios de Su voluntad. Recibís Su Palabra, y por lo tanto se os ha dado la dirección para vuestro pensar y actuar. Disponer la propia vida solo según esta Palabra significa estar activo según la voluntad divina. Sin embargo, cuando se desprecia la voluntad divina, es hombre es contrario al orden divino, lo viola y aumenta, en lugar de disminuir, su distancia del Padre. Todo hijo terrenal sabe por sí mismo lo que está bien y lo que está mal y debe hacer lo que está bien y aborrecer lo que está mal para llegar al Padre.

Si el ser humano se enfrenta con seriedad al problema de su quehacer terrenal, si justifica su existencia en la tierra con un propósito específico, su línea de pensamiento se orientará hacia las exigencias que la eterna Deidad le hace como criatura de su Creador. Y estas exigencias están claramente contenidas en la Palabra de Dios, y por lo tanto sólo pueden ser aceptadas por la voluntad del ser humano con el corazón y así ser cumplidas, y el ser humano ha cumplido plenamente su deber en la tierra .... ha aprovechado la vida terrenal para disminuir la distancia del Padre y por lo tanto vivido en la voluntad de Dios ....

Así que lo primero y más importante lo que el ser humano tiene que hacer es escuchar la voz de Dios .... Se le ofrece de muchas maneras .... puede oírla directamente si sólo se escucha dentro de sí mismo y cree que Dios da a conocer Su voluntad a quienes le preguntan al respecto .... pero también puede recibirla indirectamente si escucha lo que Dios le dices a través de bocas humanas, medita estas Palabras y no cierra su mente a ellas. Si se toma en seria su tarea terrena, sentirá clara y distintamente en su corazón que Dios Mismo lo amonesta y lo alienta a hacer lo correcto, y reconocerá la voluntad divina .... y así servirá al Señor y cumplirá Sus mandamientos. Y en cuanto haya reconocido ahora su relación con Dios también vive en el orden divino, porque su espíritu está dispuesto y el padre en el cielo le da la fuerza necesaria para que alcance la altura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción de un gran evento ....

B.D. 1055 from 13 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Bendito sea tu comienzo. Por el bien de la humanidad se desarrolla una actividad tremendamente activa de todo lo que pueda tener un efecto redentor. Y así, una vez más, está a la vista un evento que excitará todas las mentes o tendrá un efecto paralizante en el espíritu creativo. Y debido a esta gran experiencia, las resistencia de muchas personas fracasará .... algunas almas encontrarán el camino de regreso al Padre a Quien reconocen como originador de todos los eventos terrenales. Y por ellos el Señor manifiesta Su fuerza y poder. Él, que conoce todos los corazones, también sabe que almas aún pueden volverse hacia Él, y da a éstas Sus señales de tal manera que probablemente innumerables personas pierden su vida terrena, pero que también muchas ganan la vida, la vida que dura para la eternidad.

Y este tiempo, que ahora viene sobre la tierra, puede llamarse con razón un tiempo de lucha, porque muchas personas también lucharán consigo mismas .... Por un lado no querrán renunciar a sus puntos de vista, pero por otro lado, reconocerán un poder y una voluntad y no querrán y ni podrán resistir esta voluntad. Y el ser humano tiene que librar esta batalla .... Tiene que renunciar a su propio pensamiento por su propia voluntad, tiene que renunciar a las opiniones preconcebidas, tiene que tratar de dominar los pensamientos de rechazo que surgen en él y finalmente tiene que comprometerse plenamente con lo que siente que es verdad en su corazón y por lo tanto sólo seguir la voz dentro de él que lo llevará por el camino correcto, y una vez que se ha ganado esta victoria, las personas no han muerto en vano, a quienes estaba destinado el fin físico ....

Y esto es tan inminente que hasta los que saben se sorprenderán, y por eso prestad atención: Donde el Señor aparece, dando y enseñando, ahí está el límite de los acontecimientos .... El que camina en el Espíritu del Señor permanecerá incólume, pero la tierra será golpeada dentro del reino que cuenta los días y se jacta de su poder. Nuevamente ha llegado un punto de inflexión en el tiempo y nuevamente el mundo está mirando a este país y la chispa que da testimonio de la Divinidad está comenzando a caer sobre el país ....

La chispa que enciende el fuego y que no llegará a buen puerto, porque la atención del mundo se vuelve hacia ese evento que es mucho más grande que todas las peleas y conflictos. Ya no presta atención a las cosas que originó la voluntad humana, sino solo las instrucciones desde arriba, y se levantará una puerta de sus bisagras, que hasta ahora no ha permitido una visión clara. Y solo ahora el hombre reconoce la grandeza y omnipotencia de Aquel, Que guía y dirige toda la vida en la tierra .... y bendito es aquel, que recibe esta admonición no demasiado tarde ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Detener todos los intentos dirigidos contra esta obra ....

B.D. 1056 from 14 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Toma nota de esto, que todos los seres del más allá se acercan ti para ayudarte si les das la oportunidad de hacerlo a través de tu llamado. Y es por eso que el poder que eres capaz de recibir es inconmensurablemente grande, y esto debería quitarte cualquier duda en momentos que te parezcan peligrosos. He aquí, lo que se ofrece al cielo para servirle participa, por así decirlo, activamente en la gran obra de la Redención, que es el epítome de la actividad del mundo del más allá, y por lo tanto también está en el centro de la irradiación del poder de Dios, y la persona activa en la tierra ahora puede hacer un amplio uso de este poder y aplicarlo en todas partes donde se le ofrece resistencia en la medida en que esto a la obra espiritual, precisamente la actividad redentora en la tierra.

En consecuencia, el niño de la tierra tiene derecho a poner fin a todas las medidas relacionadas con esta obra, que están dirigidas a la destrucción, a través de su voluntad, a través de su poder dentro de sí mismo, que es el flujo del poder divino .... En casos de grave peligro para la obra, también puede ordenar al adversario desde arriba, bajo amenaza de castigo, que desista de su proyecto en el nombre del Señor, y puede estar seguro del pleno apoyo de Dios y del mundo del más allá. Debido que la obra en las almas descarriadas se ha vuelto tan urgentemente necesaria que el Señor usará recursos extraordinarios, que el Señor considera a todos que luchan por Él con un poder extraordinario. Y ningún peligro debe disuadirte de hacer todo lo posible .... ninguna amenaza debe ser motivo para detenerte o rendirte en esta lucha por los descarriados.

Cualquiera que haya llegado a la firme creencia de que siempre y en todo momento puede unirse en espíritu con todo el poder emanando de Dios .... si a través de la fe es capaz de ya no considerarse a sí mismo como un individuo, sino como reconociéndose con todo lo espiritual de Dios, entonces su poder en la tierra es grande y no necesita temer ninguna regulación o intervenciones del mundo .... El cielo bendice a los que le sirven y así el poder espiritual protegerá al hombre en todos los caminos por el bien de las almas, que deben ser sacadas de la oscuridad del mundo hacia la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Motivo de recepción .... (hermana que rechaza?) ....

B.D. 1057 from 15 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Tened cuidado, el adversario acecha por todas partes para derribaros .... por eso, orad sin cesar para que el Señor os proteja de todo peligro. “Sed como los niños”, dice el Señor, y bendice a los que se encomiendan suplicando a Él como niños .... “y mantened todo alejado lo que podría sacudir la fe del niño”. “Mirad, en cuanto el Señor os enseña, sois también Sus verdaderos hijos, y se os se os permite recibir con gratitud y alegremente los dones que el Señor Mismo os ofrece.

Pero primero debéis haber pasado por una cierta escuela, que os hizo interiormente maduros para recibir tales enseñanzas. Recorristeis un camino que probablemente fue más difícil, pero lo lograsteis encontrarlo a Él y así Él pudo ofreceros el pan del cielo .... Y ahora se os ha encomendado una gran tarea terrenal por un lado, pero por otro lado se os ofrece un refrigerio que os da una fuerza extraordinaria para cumplir la tarea. Captado y entendedlo: El Señor os proveyó con un oficio y también os fortalece para este oficio.

Y lo que ahora estás recibiendo es tan poderos que probablemente será difícil comprenderlo para muchos niños en la tierra .... Porque el espíritu de aquellos que creen que están solos en la luz aún no está despertado .... sus mentes aún no son receptivos para la sabiduría de este tipo, pero la sincera devoción al Salvador les traerá el conocimiento correcto en el momento correcto. El Señor conoce a Sus hijos, y sabe dar lo correcto para cada hijo. Sin embargo, si encontráis resistencias, entonces buscad la aclaración sólo en Él, Quien realmente os aconsejará correctamente .... Él no dejará que tome el camino equivocado quien Le pida consejo y ayuda ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La naturaleza de la materia ....

B.D. 1058 from 16 de agosto 1939, taken from Book No. 19

La materia le parece al hombre insustancial y todo lo que no alberga vida en sí mismo visiblemente le parece insustancial. Y no considera que importante es la estancia en la materia para todo lo espiritual .... cómo la materia es el lugar de concentración de todo lo espiritual inmaduro y qué importante destino, por lo tanto, está destinado a la materia por el Creador eterno .... Y por lo tanto, la materia misma debe haber surgido de la voluntad de Dios .... por tanto, como voluntad de Dios que se ha convertido en forma, tiene que ser algo que debe perdurar, no puede volver a caer arbitrariamente en la nada, sino que debe permanecer .... y por lo tanto es imperecedera, pero cambiante en sí mismo.

Y todo lo que es imperecedero debe ser espíritu, del Espíritu de Dios .... Y este Espíritu de Dios está encerrado en un caparazón que es visible para vosotros los humanos, así que lo que es visible para vosotros como materia está oculto, es decir, espíritu envuelto, cuyo caparazón sin embargo está expuesto a cambios constantes con el fin de la unificación de lo espiritual y por lo tanto un aumento constante. Esta explicación inequívoca os da información sobre la controvertida cuestión de si la materia es insustancial y en qué medida, y explica suficientemente la importancia de todo lo que aparece visiblemente en la creación. Lo que existe es todo Espíritu de Dios, pero todo lo espiritual permanece invisible para los hombres en la tierra, pero debe hacerse reconocible al ojo humano y, por lo tanto, ser visible puramente del exterior.

Y, por lo tanto, el término “materia” no puede explicarse de otra manera que innumerables entidades espirituales se instalaron en caparazones visibles creados por Dios por un propósito .... Y ahora es la tarea de estas entidades romper el caparazón, es decir, liberarse de cualquier caparazón .... es decir, vencer a la materia .... Nada en la creación carece de un propósito y nada visible permanece sin cambios, lo espiritual también cambia constantemente, pero esto no es visible para el ojo humano, y esto permite que las personas (16.08.1939) lleguen a la suposición de que la materia no alberga nada sustancial, nada vivo en sí mismo.

El hombre no puede seguir el desarrollo de la materia en el corto tiempo en la tierra, porque a menudo requiere un tiempo increíblemente largo antes de que una forma vieja se disuelva y haya cambiado a una forma nueva. Y es por eso que todo lo que tarda mucho en cambiar le parece al ser humano como completamente muerto, como insustancial, porque donde el ser humano puede observar una constante transformación, allí ya admite una cierta vida en sí, y donde se establece la vida, allí también se reconoce más bien el poder espiritual, que es el epítome de “vida”.

Cuanto más el ser humano da cabida a este pensamiento de que todo lo creado es, por así decirlo, el soplo de Dios, pero que el soplo de Dios nunca puede ser algo muerto, insustancial, sino siempre y constantemente una fuerza que estimula a la vida, que estimula todo a la actividad, pero nunca permanece inactivo, entonces ya no considera la forma sólida para él como una masa inanimada, y la conexión entre todas las obras de la creación se vuelve clara para él, porque todas estas obras de la creación son portadores de innumerables entidades espirituales, que se esfuerzan hacia una unificación entre ellas y para esto necesitan tanto un largo tiempo como una forma externa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Suicidio? ....

B.D. 1059 from 17 de agosto 1939, taken from Book No. 19

La conciencia de haber provocado la noche de la muerte y de haberse privado del tiempo de gracia, que es la encarnación en la tierra, es paralizante para el alma. La vida terrenal con todas sus dificultades no es tan dolorosa como esta noche oscura de la muerte, y de eso no hay salida de momento, hasta que se da cuenta de las consecuencias de sus acciones y se da cuenta de que actuó de manera irresponsable cuando renunció a su vida terrenal.

El dolor más pesado ofrecido al Señor, parecerá más soportable al ser humano, pero quien no piensa en el Señor en la necesidad no puede ser consolado y da poder sobre sí mismo a los poderes malignos que lo rodean. Y estos se aprovechan de la falta de voluntad de las personas y las empujan a hacer algo de lo que luego se arrepientan amargamente. Y es de tanta importancia que se supere la lucha constante la vida terrenal. Es tan sumamente importante dar gracias por cada día de la vida terrenal que trae siempre nuevas resistencias al ser humano y reconocerla como necesaria para la salvación del alma humana, pero indeciblemente desventajosa para el alma si acorta por sí sola la vida en la tierra y ahora el ser humano pierde todas las gracias y medios porque no encontró la fuerza para resistir ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mentira y verdad .... El mundo de las apariencias ....

B.D. 1060 from 17 de agosto 1939, taken from Book No. 19

Lejos del camino correcto anda el hombre cuya alma teme por el sufrimiento terrenal .... Qué es la vida y todo lo que encontráis deseable en ella .... y qué comienzo más inútil es luchar por el reconocimiento terrenal. Vuestra mirada se ampliará si miráis hacia adentro, pero lo que buscáis a lo lejos nublará vuestro espíritu .... Simplemente aceptad el mundo como una oportunidad para llegar a la altura y buscad encontrar en la eternidad la justa compensación de lo que os falta en la tierra. Dejaos guiar por el divino Creador y dejad que lleve vuestra carga, él de buena gana la lleva sobre Sus hombros, si amáis y oráis .... y adaptaos a Su plan desde la eternidad.

El puente hacia la eternidad es Dios .... el amor y la bondad Mismos .... y cualquiera que quiera cruzar el puente debe ser capaz de dar amor y poder pedir de corazón .... y entonces ya no habrá barreras para él que bloquean el camino hacia la Deidad eterna .... Debéis aprender a vencer el miedo físico a la transitoriedad, no debéis prestar atención a las necesidades de la tierra y sólo vivir en el destino eterno .... Y por la tanto es la voluntad del Señor que las deficiencias de los seres humanos se hagan visibles, para que el espíritu de la humanidad sea reconocible para todos que abren sus ojos y miran a su alrededor. Y en la condenación de sus debilidades aún existe la posibilidad de una salvación de las almas, mostrándoles su reflejo y aborreciendo el producto de su búsqueda equivocada ....

En el mundo de las apariencias, la verdad no puede revelarse, y la más mínima falsedad afecta a la mente del hombre, porque el espíritu en ella aborrece la falsedad, y de nuevo es notable que el mundo se basa en mentiras y evita la verdad, mientras que el espíritu solo encuentra placer en la verdad y así se separa del mundo y de todo lo terrenal transitorio. Y así, solo hay un camino a seguir .... el mundo debe ser despreciado, hay que declararlo la guerra en todos los sentidos, debe considerarse solo como un medio para un fin, debe ser soportado pero no amado, debe ser sacrificado en cualquier momento por la eternidad ....

Incluye el bien y el mal en sí mismo, porque de ella emanan aquellas fuerzas que se dirigen hacia la verdad, pero aún más, que actúan en contra de la verdad, y ambas direcciones se opondrán entre sí y, sin embargo, estarán activas la una para la otra, porque la verdad saca a la luz la cognición más completa, y la mentira también firmará su lugar .... porque la virtud sólo puede desarrollarse donde hay vicio, ya que ninguna virtud puede practicarse sin la posibilidad del vicio. Y así la falsedad indudablemente gobernará el mundo hasta que el estado espiritual de la gente haya mejorado y sólo desee la verdad por el bien de la verdad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Coleccionar bienes espirituales .... Construcción .... Fundamento ....

B.D. 1061 from 18 de agosto 1939, taken from Book No. 19

De esto, siempre debéis estar seguros de que el Padre Celestial escucha vuestro suplico si se trata de la salvación de vuestra alma. Pero siempre tenéis que ser muy ambicioso para evitar el pecado y hacer la voluntad de Dios, y entonces la ayuda divina también es segura, porque el Señor promete Su bendición a aquellos que Le buscan a Él. Cuanto más íntimamente se vuelva vuestro corazón hacia al Salvador divino, más abundante os considerará el Señor, y si vivéis vuestra vida terrenal en contacto constante con Él, la gracia divina fluye hacia vosotros in conmensurablemente, porque el Padre Celestial quiere daros todo lo que vuestro corazón desea .... Cuánto más vuestro anhelo es solo para Él ....

El amor paternal os recoge a todos y siempre está dispuesto para dar. Pero él que no se fija en Él, no puede compartir este amor, y su vida en la tierra traerá pocos beneficios para el alma.

Sin embargo, es un éxito notable, si la persona que es consciente de su fuerza de Dios puede confiarse en Él en cualquier momento, hacerle preguntas y recibir una respuesta .... Así reúne bien por bien para su alma, reúne lo que va a durar para siempre, deja que se levante un edificio, incomparablemente valioso y encantador, está construyendo su hogar espiritual por así decirlo, y juntando piedra sobre piedra, porque el Maestro divino Mismo lo instruye y asegura que los cimientos sean solidos e indestructibles y que el hombre no corra el riesgo de hundirse en el terreno sin fundamento ....

Y, sobre todo, luchad por la conexión más profunda con Dios, para que seáis dignos de Su cuidado paternal y nunca os quedéis sin ayuda .... Porque el Padre ama a Sus hijos y Él está con ellos en cada necesidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La felicidad de la morada del Señor en el corazón ....

B.D. 1062 from 19 de agosto 1939, taken from Book No. 19

El que Me sacrifica todo en la tierra lo miro con aprobación, porque como su corazón está libre de todo deseo terrenal, ahora puedo habitarlo .... Y Conmigo entra una felicidad indescriptible en su corazón .... que, sin embargo, es completamente diferente a la felicidad terrenal .... Aquellos que Me han aceptado en sus corazones no desean nada más que Mi presencia de ahora en adelante, y como Me aman tan profundamente, este deseo se cumplirá .... Yo Me dejo encontrar por Mi hijo, porque solo quiero el amor de él .... Quiero que Me busque y Me anhele, y entonces Yo siempre estoy dispuesto a darme .... Concedo la mayor felicidad al niño terrenal que Me encontró; Lo llevo a Mi corazón y lo alimento y lo doy de beber con Mi amor.

Pero nunca podré conceder la mayor felicidad a quien todavía tiene otros deseos en su corazón. Porque todo deseo que tiene que tiene por objeto el gozo terrenal hace imposible Mi estancia en tal corazón, porque el mundo y Yo somos dos polos que se oponen; Ciertamente, desde un punto de vista terrenal, el mundo ofrece innumerables comodidades, pero nunca pude incluir el sentimiento de estrecha conexión Conmigo en los bienes que reparte .... esto sería tan impensable, porque dos términos tan opuestos jamás podrían concordar.

El que ama el mundo y su glamour y esplendor no puede sentir tangiblemente la alegría que provoca la presencia del Señor. Y viceversa, el hombre aborrecerá todo lo terrenal si se le da la gracia de estar conectado con Dios para ello. A tal hijo lo abrazo con un amor tan sincero que ya no lo siente el cuerpo sino el espíritu, y éste reconoce repentinamente sus orígenes y se une al Padre desde la eternidad con todas sus fuerzas ....

Ha mirado en la luz y, por lo tanto, ya no teme a las tinieblas a partir de ahora, y una vez que el espíritu se haya reconocido a sí mismo y ha sentido notablemente el acercamiento en la Deidad eterna y ha echado así un vistazo a las delicias celestiales, entonces se mata todo deseo terrenal, porque lo que el mundo tiene para ofrecer parece rancio y vacío al niño terrenal, y una y otra vez solo busca la unión con el Salvador .... Pues prometo a los que son Míos ya en la tierra indecibles bienaventuranzas si Me llevan en el corazón .... y ya no prestan atención a las alegrías mundanas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise